Министерство образования и науки Российской федерации ФГБОУ ВО «Бурятский государственный университет» Научно-исследовательская часть



### ПРОГРАММА СТУДЕНЧЕСКОЙ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

#### Оглавление

ВОСТОЧНЫЙ ИНСТИТУТ	3
ИНСТИТУТ МАТЕМАТИКИ И ИНФОРМАТИКИ	17
МЕДИЦИНСКИЙ ИНСТИТУТ	22
ИНСТИТУТ ФИЛОЛОГИИ И МАССОВЫХ КОММУНИКАЦИЙ	29
ИНСТИТУТ ЭКОНОМИКИ И УПРАВЛЕНИЯ	40
ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ	46
ФАКУЛЬТЕТ БИОЛОГИИ, ГЕОГРАФИИ И ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ	61
ИСТОРИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ	68
СОЦИАЛЬНО-ПСИХОЛОГИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ	77
ФАКУЛЬТЕТ ФИЗИЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЫ, СПОРТА И ТУРИЗМА	84
ФИЗИКО-ТЕХНИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ	87
ХИМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ	90
ЮРИДИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ	93
КАФЕДРА ФИЛОСОФИИ	100
КАФЕДРА ИНОСТРАННЫХ ЯЗЫКОВ	101
КОЛЛЕДЖ БГУ	109

#### восточный институт

## Секция «Вопросы филологии Центральной и Средней Азии» 21 апреля, 09:40, ауд. 8409

Председатель – Дружинина В., гр. 16261 Секретарь – Аюшеева С., гр. 16261

Руководитель секции - Бадагаров Ж.Б, к.филол.н., доц.

#### Научный руководитель – к.филол.н., доц. Бадагаров Ж.Б.

- 1. Касьянов В., гр.16251. Выражение пространственных отношений в современном монгольском языке: падежи и послелоги
- 2. Тумурова Б., гр16261. Монгольские переводы Ганжура
- 3. Халтанова И., гр16261. Письменные системы монгольских языков
- 4. Безвиконная В., гр. 10233. История классификации тюркских языков **Научный руководитель** – **к.филол.н., доц. Бадмацыренова Н.Б.**
- 5. Васильева Я., гр. 16253. Образ Стамбула в турецкой литературе
- 6. Галсанов Г., гр. 16253. Общетюркские лексические параллели в составе зоонимов в языке Муккадимат ал-Адаб и турецком языке
- 7. Криволапов А., гр. 16251. Категория числа в современном монгольском языке
- 8. Цыбенова О., гр. 09230д. Особенности языка монгольской рекламы
- 9. Мункуева С., гр. 09230 д. Эвфемизмы и дисфемизмы в монгольском языке
- 10. Гончикова Н., гр. 09230 д. Семантическая классификация глаголов в монгольском языке Научный руководитель к.филол.н., доц. Бальжинимаева Б.Д.
- 11. Хамаганова Н., гр. 16251. Наименования предметов конской сбруи в монгольских языках
- 12. Ширапова А., гр.16251. Калмыцкие музыкальные термины
- 13. Дружинина В., гр. 16261. Лексика кухонной утвари у монгольских народов
- 14. Аюшеева С., гр.16261. Лексика национальной одежды калмыков **Научный руководитель** – **к.филол.н.**, доц. Васильева Д.Н.-Д.
- 15. Хумбун С., гр.16251. Особенности языка тувинцев с. Нарын Эрзинского района Республики Тыва
- 16. Викулова В., гр. 16251. Традиционные праздники монголов
- 17. Доржиева Г., гр.16251. Животноводческая лексика в монгольских языках **Научный руководитель** преп. Гармаева **Ю.В.**
- 18. Жамсоева А., гр. 16253. Наземные объекты в турецкой топонимике
- 19. Аханаева И., гр. 16253. Теневой театр Карагёз и Карагеозис. Историко-культурные параллели

#### Научный руководитель – к.филос.н., ст.преп. Дамдинова Е.Г.

- 20. Сарыглар А., гр.10234. Формы вежливости в современном тибетском языке
- 21. Будаева М., гр. 10234. Словообразование глаголов в тибетском языке Научный руководитель к.филол.н., ст.преп. Дашибалова Д.В.
- 22. Шарав Э., гр. 16251. Зарубежные переводы Сокровенного сказания монголов
- 23. Бимбаева Ц., гр. 16261. Монгольские народные сказки
- 24. Маюрова М., гр. 16261. Заклинания у монгольских народов
- 25. Маюрова М., гр. 10261. К вопросу о жанрах шаманской обрядовой поэзии
- 26. Бимбаева Ц., гр. 10261. Бурятские исторические песни: жанровая специфика
- 27. Криволапов А.В. гр. 10251 Памятники монгольской эпической литературы XIII-XIV вв.
- 28. Шарав Э., гр. 10251. О переводах «Сокровенного сказания монголов» на европейские языки
- 29. Рандалова Б., гр. 10234. Литературное творчество VI Далай-ламы Цаньян-Чжамцо
- 30. Ринчинова Э., гр. 10234. Намтар Миларэпы образец тибетской агиографической литературы

Секция: «Китайский язык и культура»
21 апреля, 09.40, ауд. 8503
Председатель – Баженова С., гр. 10431
Секретарь – Кожевникова И., гр. 16461
Руководитель секции – Дашеева В.В., к.филол.н., доц.

#### Научный руководитель – к.филол.н., доц. Дашеева В.В.

- 1. Орехова А., гр. 16454. Письменный памятник "Байцзясин": дидактические функции
- 2. Русина С., гр. 16461. Топонимия Китая
- 3. Хомушку У., гр. 16451. Малые жанры китайского фольклора: пословицы и поговорки **Научный руководитель** к.филол.н., доц. Хайдапова М.Б-О.
- 4. Вшивцев Н., гр. 16461. Китайские иероглифы сегодня
- 5. Кожемякина А., гр. 16464. Реформы китайской письменности в XX веке **Научный руководитель** к.филол.н., доц. Дамдинова Б-X.В.
- 6. Баженова С., гр. 10431. Китайские реалии и способы их передачи на русский язык
- 7. Николаева А., гр. 10434. Практические проблемы межъязыковых соответствий на примере китайского языка
- 8. Банзаракцаева Д., гр. 16451. Лексические трансформации на примере перевода китайских текстов
- 9. Будаева Ю., гр. 16451. К вопросу о семантических проблемах перевода произведений Чжан Айлин
- 10. Герасимов О., гр. 16451. К вопросу о синтаксических проблемах перевода произведений Фэн Цзицая
- 11. Жамьянова М., гр. 16451. К вопросу об экстралингвистических проблемах перевода произведений Юй Хуа
- 12. Найданова А., гр. 16451. К вопросу о прагматических проблемах перевода произведений Мо Яня
- 13. Очирова А., гр. 16451. Особенности перевода современной китайской поэзии
- 14. Чимитов Р., гр. 16451. К вопросу о лексико-семантических проблемах перевода произведений Чжан Юэжаня
- 15. Будаева А., гр. 16461. Проникновение иноязычной лексики в китайский язык
- 16. Елтунова А., гр. 16461. Происхождение китайского письма

#### Научный руководитель – к.филол.н., ст. преп. Шахаева А.А.

- 17. Доржиева Г., гр. 16461. Символика китайских чисел
- 18. Кожевникова И., гр.16461. Языковая картина мира и природа типологических сходств различных языков (на примере китайского и русского языков)
- 19. Ян Чжихуэй, гр. 16441. Грамматикализация китайских глаголов направления движения
- 20. Ван-Дэ-Цин Л., гр. 16461. Национальные виды спорта в Китае
- 21. Жамбалов Д., гр. 16461. Национальные китайские инструменты Научный руководитель ст. преп. Алсаева В.Ф.
- 22. Цыдыпова Ю., гр. 16461. Китайские пословицы о труде
- 23. Чжу Мэйхуэй, гр. 10431. Художественное своеобразие китайских благопожеланий
- 24. Яковлева А., гр. 16461. Трансформация китайского свадебного обряда
- 25. Тарыма Ч., гр. 16454. Китайские и тувинские волшебные сказки: сходство и различие

#### Секция: *«Литература и культура Китая»* 21 апреля, 09.40, ауд. 8501 Председатель – Гомбоева Л., гр. 10431

Секретарь – Санданова Д., гр. 10421

Руководитель секции - Бодоева А.А., к.филол.н., ст. преп.

#### Научный руководитель – к.филол.н., ст. преп. Бодоева А.А.

- 1. Торская В., гр. 16451. Исторические связи Лу Синя и А.П. Чехова
- 2. Санданова Д., гр. 16451. Сатирические элементы в произведении Лао Шэ «Записки о кошачьем городе»

#### Научный руководитель – к.филол.н., доц. Хайдапова М.Б-О.

- 3. Морозова М., 10435. Своеобразие прозы Су Туна
- 4. Сунь Юэ, 10435. Тема времен года в современной китайской поэзии **Научный руководитель к.филол.н.**, доц. Тугулова О.Д.
- 5. Райт Я., гр. 16464. Тема времени в литературе: вопросы теории
- 6. Нимаева Э., гр. 16461. Теория нарратива в поэзии
- 7. Шохоева Т., гр. 16461. Классификация субъектов в поэтическом произведении
- 8. Дармаева Т., гр. 16454. Русские мотивы Ван Цзясиня
- 9. Гомбоева В., гр. 10431. Поэзия андеграунда периода китайской культурной революции
- 10. Зугдурова Р., гр. 10434. Структурная характеристика произведений жанра вэйсинши
- 11. Цыбикова Б., гр. 10434. Композиционная организация стихотворения Юй Цзяня «Событие»

#### Научный руководитель – к.филол.н., доц. Дашеева В.В.

- 12. Го Д., гр. 16451. Особенности жанра фэнтези в Китае
  - Научный руководитель к.филол.н., доц. Дамдинова Б-Х.В.
- 13. Онетов М., 16451. Социальные проблемы, отраженные в романе «Мобильник» Лю Чжэньюня
- 14. Солянин А., 16451. Культурная революция в современной китайской литературе Научный руководитель к.и.н., доц. Ветлужская Л.Л.
- 15. Ринчинова Г., гр. 16451. Роль буддизма в творчестве Бо Цзюйи
- 16. Лю Чжэнюй, гр. 10435. Притчи школы Чань современного периода
- 17. Лихторович К., гр. 16464. Философские школы Китая
- 18. Тыкшеева Д., гр. 16454. Мистические мотивы в произведениях Пу Сунлина Научный руководитель ст. преп. Аюшеева Н.Г.
- 19. Чжао Дунсюэ, гр. 10431. Лирические миниатюрные рассказы
- 20. Чжан Ци, гр. 10434. Символика стихотворений Шу Тин
- 21. Лапина Т., гр. 16454. Образ Цы Си в романе китайской писательницы Минь Аньци Императрица «Орхидея»
- 22. Статкевич В., гр. 16451. Особенности бытописания в повести Лао Шэ «Сказители»
- 23. Харалдаева Л., гр. 16461. Проблема маленького человека в произведениях Лу Синя Научный руководитель к.филол.н., ст. преп. Дондокова М.Ю.
- 24. Лю Фэй, гр. 16441. Роль фразеологизмов в романе Ба Цзиня «Семья»
- 25. Калугина Ю., гр. 16464. Роль русской литературы XX века в Китае
- 26. Григорьева В., гр. 16464. Концепт красоты в китайской литературе

#### Научный руководитель – к.филос.н., ст. преп. Дампилон Н.Б.

- 27. Бекмеметьева Р., гр. 16451. Литература хулиганов: основные идеи и стиль на примере произведения Ван Шо «Пожалуйста, не называйте меня человеком»
- 28. Даржай В., гр. 16451. Синьцзяньский период творчества Ван Мэна на примере рассказа «Воздушный змей и лента»
- 29. Хайроден Н., гр. 16451. Женская тематика в творчестве Чжан Айлин
- 30. Шкоденко И., гр. 16464. Женский образ в китайской литературе

#### Научный руководитель – к.филол.н., ст. преп. Шахаева А.А.

- 31. Абидуев А., гр. 16454. К проблеме плагиата в сетевой литературе Китая
- 32. Мунконова А. гр.16454. Пространственные образы в романе Цзян Жуна «Волчий тотем» **Научный руководитель преп. Алексеева И.Д.**
- 33. Дамдын-оол А., гр. 16451. Детская сказка о культурной революции Цао Вэньсюаня «Вечные ценности человечества»
- 34. Леонтьева Е., гр. 16451. Образы ночи и сна в поэзии Бэй Дао Научный руководитель преп. Цыбикова В.В.
- 35. Ворохова М., гр. 16451. Характерные черты танских новелл

Секция: «Язык, литература и культура Кореи» 21 апреля, 09.40, ауд. 8508 Председатель — Сташенко М., гр. 10432 Секретарь — Шойропова В., гр. 16452 Руководитель секции — ст. преп. Мункуева Н.С.

#### Научный руководитель – к.филол.н., доц. Цыденова Д.С.

- 1. Шойропова В., гр. 16452. Семейные ценности в Южной Корее: традиции и трансформации
- 2. Базарова Л., гр. 16452. Проблемы популяризации литературы Кореи за рубежом
- 3. Дашибылова Т., гр.10432. Исконная корейская лексика в разные периоды истории корейского языка
- 4. Аюшеева А., гр. 16442. Анализ и перевод некоторых неологизмов в корейском языке
- 5. Монтоева Ю., гр. 16442. Служебные послелоги и частицы в корейском языке
- 6. Бадмаева А., гр. 16442. Сопоставительный анализ антонимов русского и корейского языка
- 7. Цыбикжапова Ю., гр. 16442. Особенности употребления уступительных деепричастий в корейском языке

#### Научный руководитель – ст. преп. Мункуева Н.С.

- 8. Гуруева С., гр. 16452. Выражение значения завершенности в корейском языке
- 9. Молотова Е., гр. 16452. Конфликт отцов и детей в рассказе Ким Эран «Женьшеневый вкус одиночества»
- 10. Сташенко М., гр. 10432. Особенности темы патриотизма в поэзии колониальной Кореи 30-х гг. XX века
- 11. Демчук А., гр. 16462. Природа в творчестве Чон Чхоля
- 12. Пивовар А., гр. 16462. Корейские мифы об основателях древних государств
- 13. Турлакова Э., гр 16452. Тема семьи в современной корейской литературе на примере романа Чхон Мёнквана «На краю жизни»
- 14. Дашиева Т., гр. 16452. Грамматическая синонимия в стихах Ким Соволя
- 15. Жамбалова С., гр. 10432. Поэтический жанр Малые акпу в системе поэтических жанров на родном языке

#### Научный руководитель – ст. преп. Жанчипова Д.Б.

- 16. Цыбиктарова Ю., гр. 10432. Эволюция образа женщины в сборниках рассказов Пак Вансо
- 17. Ертаханова А., гр. 16452. Судьбы беженцев в романе Хван Согёна «Паридеги»
- 18. Гармаева Ц.-Д., гр. 16452. Черты реализма в рассказе Ким Донина «Картошка»

Секция: «Язык, литература и культура Японии»
21 апреля, 09.40, ауд. 8507
Председатель — Чебунина И., гр. 10433
Секретарь — Бурдовская М., гр. 16453
Руководитель секции — Лумбунова Г.О., к.филол.н., ст. преп.

#### Научный руководитель – к. культурологии, доц. Жанцанова М.Г.

1. Команова А., гр. 10433. Символика цвета в японской культуре

- 2. Бурдовская М., гр. 16453. Мотив сна в средневековых японских дневниках
- 3. Трофимова А., гр. 10433. Образ оборотня в творчестве Уэда Акинари **Научный руководитель PhD., доц. Ботоев И.К.**
- 4. Нечаев А., гр. 10433. Особенности употребления японской военной терминологии в период Второй мировой войны

#### Научный руководитель – преп. Мархеева Т.В.

- 5. Чебунина И., гр. 10433. Англицизмы в японском языке в сфере массовых коммуникаций
- 6. Акимова А., гр. 16453. Мураками Харуки: жизнь и творчество
- 7. Будажапова С., гр. 16453. Жизнь и творчество Юкио Мисима
- 8. Мезникова Е., гр. 16453. Особенности творчества Эдогава Рампо
- 9. Новоселова В., гр. 16453. Военная литература Японии
- 10. Онтобоева И., гр. 16453. Жизнь и творчество Миямото Юрико

Секция «История стран Азии и Африки»
14 апреля, 09:40 ауд. 8501
Председатель — Очирова Д., гр.16340м
Секретарь — Вяткина У., гр.10120
Руководитель секции — Дашибалов Э.Б., к.и.н., ст. преп.

#### Научный руководитель - к. полит.н., доц. Родионов В.А.

- 1. Очиров А., гр.10131. Ключевые проблемы отечественной историографии Синхайской революции
- 2. Суханов Б., гр. 10131. Политические элиты современной КНР
- 3. Бадмаева Т., гр. 10130. Национальный вопрос и внешняя политика КНР
- 4. Ахминеева Е., гр. 16650м. Становление южнокорейского кинематографа как отражение общественно-политических трансформаций
- 5. Разуваева М., гр. 16641. Место Бурятии в международном экономическом коридоре "Китай-Монголия-Россия"
- 6. Толмачева А., гр. 16351. Еврейская миграция в Китай в историческом ракурсе
- 7. Колесникова Я., гр. 10531. Сотрудничество России и Китая в нефтегазовой отрасли
- 8. Арслан Б., гр. 10131. "Буддийский вопрос" в монголо-китайских отношениях
- 9. Анандаева Ч., гр. 16350м. "Мягкая сила" как фактор китайской политики в отношении России

#### Научный руководитель - к.и.н., ст. преп. Дашибалов Э.Б.

- 10. Султумова Ю., гр. 16352. Мультикультурализм в южнокорейском обществе
- 11. Гергенова Н., гр. 16352. Импичмент Пак Кын Хе: причины и последствия.
- 12. Дамбаева А., гр. 16352. Межкорейские отношения в XX веке.
- 13. Матвеева Л., гр. 16352. Исторические образы в южнокорейском кинематографе
- 14. Трубачева Н., гр. 16352. Влияние колониального периода на социально-политическое формирование корейского общества.

Секция: «Зарубежное регионоведение» 21 апреля, 14:40 ауд. 8501 Председатель – Пахомова А., гр.10621 Секретарь – Эрдыниева Е., гр.16641 Руководитель секции – Аюшиева И.Г., к.и.н., доц.

#### Научный руководитель - к.и.н., доц. Аюшиева И.Г.

- 1. Закирова 3., гр. 10632. Антияпонизм в современной Южной Корее.
- 2. Бамбаева И., гр. 10632. Экономические отношения Республики Корея и Российской Федерации: инвестиционное сотрудничество
- 3. Дойбу С., гр. 10631. Политика КНР в отношении Европейского Союза.

- 4. Шойдонова А., гр. 10631. Региональная политика КНР на примере стран Центральной Азии.
- 5. Санданова Е., гр. 16641. Монголия азиатская Швейцария
- 6. Цыбикова А., гр. 16641. Нетрадиционные религиозные конфессии в современной Монголии
- 7. Эрдыниева Е., гр. 16641. Китайские нефтегазовые компании и их сотрудничество с зарубежными партнерами.
- 8. Санжитова С., гр. 16641. Российско-монгольское сотрудничество в сфере охраны природы
- 9. Балдориева С., гр. 16641. Проблемы безопасности в Восточной Азии: корейский вопрос.
- 10. Базарова Н., гр. 16641. Монголо-китайские отношения в сфере экологии.
- 11. Гегужите М., гр. 16641. Деятельность Монголии в ООН

#### Научный руководитель - к.и.н., ст. преподаватель Башаров И.П.

- 12. Доржиева Д., гр. 10631. Социальные конфликты в современной КНР в рамках процессов глобализации
- 13. Хаханова И., гр. 16641. Достижения традиционной китайской медицины в спорте Научный руководитель к.и.н.. ст. преподаватель Клиновский В.А.
- 13. Суданова Карина гр. 10631. Институт китайской семьи в конце XIX нач. XXI в. в контексте модернизации и глобализации

#### Научный руководитель - д.и.н., проф. Бураев Д.И.

14. Сергеева У., гр.10131. Мягкая сила Китая

#### Научный руководитель - к. филол.н., ст. преп. Дондокова М.Ю.

- 15. Шурушихин В., гр. 16660. Архитектурные шедевры Китая: великие мосты
- 16. Очирова А., гр. 16660. Современные вопросы экологии Китая
- 17. Ардуева Р., гр. 16660. Энергетические ресурсы Китая

## Секция: «Социально-экономическое развитие Китая» 21 апреля, 13:00, ауд. 8501.

Председатель - Акишина П., гр. 16541 Секретарь - Дашинимаева Т., гр. 16541 Руководитель секции - Клиновский В.А., ст. преп.

#### Научный руководитель - к.и.н., доц., Шохоев Э.К.

- 1. Акишина П., гр. 16541. Энергетическая безопасность КНР.
- 2. Дашинимаева Т., гр. 16541. Политика планового деторождения в КНР
- 3. Зуртанова В., гр. 16541. Туризм Китая
- 4. Олина Н., гр. 16541. Реформа в системе сельского хозяйства
- 5. Ошорова Т., гр. 16541. Китайские инвестиции в России
- 6. Ринчинова А., гр. 16541. Налоговый контроль КНР
- 7. Трифонова К., гр. 16541. Фондовый рынок КНР
- 8. Ульзетуева А., гр. 16541. Внешнеэкономические отношения Тайваня
- 9. Ушакова Д., гр. 16541. Специальные экономические зоны КНР
- 10. Шалдушкеева Т., гр. 16541. Военные корпорации КНР
- 11. Архинчеева К., гр. 16550. Транспортная логистика КНР
- 12. Бадмаев Ж., гр. 16550. Экономика строительства КНР
- 13. Бадуев А., гр. 16550. Иностранные и совместные предприятия в КНР
- 14. Горяева С., гр. 16550. Развитие информационных технологий в Китае
- 15. Жалсараева С., гр 16550. Становление угольной промышленности Китая
- 16. Жигдоржиева Д., гр. 16550. Импорт капитала в КНР
- 17. Идамжапова Д., гр. 16550. Ресурсно-экономический потенциал Китая
- 18. Лубсандабаева А., гр. 16550. Налоги в Китае
- 19. Лубсанова Ц.-Д., гр. 16550. Специальные экономические зоны КНР
- 20. Манжуева Л., гр. 16550. Особенности демографической политики КНР

- 21. Тахаров Б., гр. 16550. Корейско-китайские экономические отношения
- 22. Чойдопов С., гр. 16550. Экономика транспорта и связи

Секция: «Туристско-экскурсионные ресурсы для развития внутреннего туризма в России» 20 апреля, 09:40, ауд. 8205
Председатель — Сыбиков В., гр. 09730п
Секретарь — Константинова А., гр. 16760
Руководитель секции - Шожоева Б.Д, ст. преп.

#### Научный руководитель – к.геогр.н., доц. Мантатова А.В.

- 1. Сыбиков В., гр.09730п. Разработка пешеходной экскурсии «Верхнеудинск купеческий».
- 2. Ускеев Д., гр.09730п. Создание интерактивной карты туристских ресурсов Республики Бурятия.
- 3. Шагжиев Б., гр.09730п. Разработка велосипедной экскурсии по г.Улан-Удэ.
- 4. Адеева А., гр.16740. Мировой опыт создания экскурсионных маршрутов для лиц с ограниченными возможностями здоровья.
- 5. Чаман Н., гр.16740. Анализ нормативно-правового обеспечения для создания условий участия лиц с ограниченными возможностями здоровья в экскурсионных программах.
- 6. Разуваева И., гр 16740. Возможности разработки экскурсионных программ для лиц с ограниченными возможностями здоровья на ООПТ (на примере Байкальского биосферного заповедника).
- 7. Александрова В., гр.16740. Методическая разработка городской обзорной экскурсии по г. Усолье-Сибирск.
- 8. Дабаев Л., гр.16740. Организация и проведение экскурсии для школьников «Казачья станица».
- 9. Ефимова А., гр.16740. Экскурсия как одна из эффективных форм профориентационной работы с обучающимися.
- 10. Яковлева А., гр.16740. Экскурсия по сакральным местам Кижингинской долины.
- 11. Гармаева М., гр., 16760, Константинова А., гр.16760, Цыремпилов А., гр.16760. Создание электронного путеводителя г. Улан-Удэ
- 12. Амбаева Д., гр.17650. Развитие активного вида туризма в Тункинском районе: особенности, перспективы и проблемы.
- 13. Булгутова Т., гр.17650. Культурно-познавательный туризм (на примере Тункинского района).
- 14. Дамбаева А., гр. 17650. Особенности организации религиозного и паломнического туризма (на примере православных паломнических туров).
- 15. Ринчинова А., гр.17650. Продвижение турпродукта с использованием интернеттехнологий (на примере проекта «Сказочный Сагаалган»).

#### Научный руководитель – к. соц.н., доц. Старкова И.И.

- 16. Гончикова Я., гр.09730п. Технология разработки квест-экскурсии с использованием анимационных технологий.
- 17. Мандагаева А., гр.09730п. Анимационные экскурсии в организации отдыха туристов.
- 18. Найданова Б., гр. 09730п. Разработка стратегии программ развития музеев (на примере Республики Бурятия).

#### Научный руководитель – к. ист.н., доц. Золхоев Б.В.

19. Омельченко Н., гр.09730п. Создание новой велосипедной экскурсии Улан-Удэ – Горячинск.

#### Научный руководитель - ст. преп. Юрьева Н.В.

- 20. Батуева А., гр.17650. Информационные технологии в сфере туризма
- 21. Игумнова Т., гр.17650. Приграничный туризм (на примере г. Кяхты)
- 22. Лхамажапова М., гр.17650. Музейные экскурсии с элементами анимации

23. Шурыгина А., гр.17650. Технология обслуживания туристов в гостинично-туристском комплексе (на примере ГТК «Бурятия»)

#### Научный руководитель - ст.преп. Шожоева Б.Д.

- 24. Аюшеева Н., гр.16750. Краеведческая экскурсия: специфика, тенденции и перспективы развития (на примере Закаменского района)
- 25. Бабкина Ю., гр.16750. Технология подготовки и проведения архитектурноградостроительной экскурсии
- 26. Бальжинимаева Д., гр.16750. Этнический туризм в России: особенности, практический опыт, тенденции развития
- 27. Гылыпкылова Я., гр.16750. Трассовая экскурсия в г.Кяхта
- 28. Дашидоржиева С., гр. 16750. Особенности организации и проведения музейной экскурсии
- 29. Сотникова Н., гр.16750. Сравнительная классификация экскурсий
- 30. Хурбугулдаева Я., гр.16750. Состояние и перспективы развития российских национальных парков (на примере Тункинского национального парка Республики Бурятия)
- 31. Бадмаев Б., гр.16760, Батуев Ц., гр.16760. Особенности организации экстремальных туров и их техническое обеспечение
- 32. Безотечество А., гр.16760. Технология подготовки и проведения искусствоведческой экскурсии
- 33. Ешонова Н-.С., гр.16760. Культурно-познавательный туризм в Бурятии (на примере Курумканского района)
- 34. Базарова В., гр.17650. Организация работы службы приема и размещения и методы повышения качества обслуживания
- 35. Гомбоева В., гр. 17650. Выставочная деятельность и ее роль в продвижение турпродукта
- 36. Машеева Д., гр.17650. Особенности реализации турпродукта в ONLINE-системах российских туроператоров
- 37. Бадмацыренова А., гр.17560з. Проблемы и перспективы развития гостиничного рынка города Улан-Удэ
- 38. Гурцеденов А., гр.17560з. Использование интернет-технологий в продаже гостиничных услуг
- 39. Сангияева Т., гр.17560з. Совершенствование технологии работы служб дополнительных и сопутствующих услуг (на примере отелей «Мэргэн Батор» и «Рестон»)
- 40. Серюгина Н., гр.17560з. Анализ состояния и перспектив развития гостиничного рынка г. Чита
- 41. Стручкова Ф., гр. 17560з. Развитие гостиничного фонда г. Якутия
- 42. Федосеева А., гр.175603. Совершенствование технологии работы отдела бронирования гостиничных предприятий
- 43. Хахидаева М., гр.17560з. Организация отдыха и развлечений в современном гостиничном предприятии (на примере отеля «Орда»)

Секция: «Бурятский язык: лексико-грамматические особенности» 21 апреля, 09:40, ауд. 8411 Председатель: Жаргалова Э., гр.16244

Секретарь: Цыремпилова Ю., гр.16244

Руководитель секции: к.филол.н., доц. Цырендоржиева Б.Д.

#### Научный руководитель - к.филол.н., доц. Будажапова Л.Б.

- 1. Доржитарова Н., гр.16244. Лексические особенности цонгольского говора Научный руководитель к.филол.н., доц. Дареева О.А.
- 2. Батуева С., гр. 16264. Особенности диалекта кабанских бурят
- 3. Санжиева Д., гр. 16254. Категория времени бурятского глагола

Научный руководитель - к.пед.н. ст.преп. Дашиева С.А.

- 4. Жаргалова Э., 16244 гр. Безэквивалентная лексика как способ выражения национально-культурного своеобразия
- 5. Цыремпилова Ю., 16244 гр. Билингвизм: плюсы и минусы

#### Научный руководитель - к. филол.н., доц. Дылыкова Р.С.

- 6. Ганганцицигэ, гр. 16244. Шэнэхээнэй барга зоной хэлэнэй адуу малда хамаатай үгэнүүд тухай
- 7. Униэр, гр. 16244. Д. Улзытуевай зохёолнууд соо үгэнүүдэй онсо хэрэглэлгэ
- 8. Санжиева Д., гр. 16264. Морфологическая структура бурятского слова: аналитизм формы
- 9. Батуева С., гр.16264. Функции форм родительного падежа в письменной речи бурят (на материале рассказов Д.Д. Ошорова)
- 10. Бадмаева А.-С., гр. 16254. Специфика лексикона повести Ц. Номтоева «Эдэбхи»
- 11. Тулонова О., гр. 16254. Флористическая лексика бурятского языка: структура слова
- 12. Бадмаева Т., гр. 16254. Диалектизмы в лексиконе бурятских писателей (на материале Дархан соло Б. Шойдокова)
- 13. Шагдарова Э., гр.16254 .Заимствованные слова в романе Ж.Тумунова «Нойрhoo hэриhэн тала»

#### Научный руководитель - к. пед.н., доц. Макарова О.Г.

- 14. Сыжендаолима, гр.16244. Захаамин нютаг хэлэнэй онсо илгаанууд Научный руководитель к. филол.н., доц. Цырендоржиева Б.Д.
- 15. Зандакова М., гр. 16244. Семантическая структура глагола бариха
- 16. Раднаева А., гр. 16244. Значение продуктивных аффиксов в словообразовании современного бурятского языка
- 17. Мандарханова П., гр.16244. Лексические средства межфразовой связи в рассказе X. Намсараева «Үншэдэй ухэл»
- 18. Бадмаева А.-С., гр.16254. История изучения категории падежа в бурятском языке
- 19. Бадмаева Т., гр. 16254. Функционирование временных форм глагола в рассказе Ц. Номтоева «Ногоон кружка».

## Секция: «Бурятский язык в межкультурной коммуникации» 21 апреля, 09:40, ауд. 8413

Председатель секции: Шагдарова Э., гр. 16254 Секретарь секции: Найданова Д., гр. 16264 Руководитель секции: к. филол.н., доц. Дареева О.А.

#### Научный руководитель - к.филол.н., доц. Дареева О.А.

- 1. Найданова Д., гр. 16264. Бурятский язык: специфика современного бытования
- 2. Санжимитупова Н., гр. 16264. Художественный перевод с русского языка на бурятский
- 3. Шагдарова Э., гр. 16254. Перевод собственных сочинений с бурятского языка на русский
- 4. Кухтина В., гр. 18464 Свадебный обряд в бурятской и русской культурах.
- 5. Хантаева А., гр. 18464Погребальный обряд в бурятской культуре.
- 6. Данилова М.и Голомазова М., гр.18464 Эволюция музыки в Бурятии.
- 7. Нороева А., гр. 18464 Семейные традиции бурят: прошлое и настоящее.
- 8. Жапова Д., гр. 18464 Бурятская народная медицина: целители.
- 9. Давыдова А., гр. 18461Мифы и легенды бурят.
- 10. Базарова В., Добрынина Е., гр. 18461Современная бурятская свадьба: интеграция культур
- 11. Якимов Р., Дагбаева С., Нуретдинова Э. гр.18461 Этимологический компонент лексического значения: на примере лексики бурятского. Русского и английского языка

#### Научный руководитель - к.пед.н., ст.преп. Дашиева С.А.

- 12. Ульзетуева С., гр. 11250. Национально-культурная специфика невербального общения бурят
- 13. Цыдыпова М., 17660 Бурятские личные имена как единицы культурного кода

- 14. Шойдорова С., гр.17660. Изобразительные слова бурятского языка на примере произведений Ш.Нимбуева
- 15. Дондокова А., гр.17660. Буряад арадай зан абари хүгжөөлгэдэ буддын шажанай үүргэ
- 16. Хандажапова А., гр. 16141. К проблеме аутентичности текста при обучении бурятскому языку как второму

#### Научный руководитель - к.пед.н., доц. Макарова О.Г.

- 17. Хамагаева А., ВСГУТУ, Б-275. Роль языка в межкультурной коммуникации
- 18. Бурлакова В., ВСГУТУ, Б-235. Особенности языка современной рекламы
- 19. Буянтуев Д., ВСГУТУ, Б-235. Иностранные заимствования в лексике русского языка: плюсы и минусы
- 20. Идамжапов М., ВСГУТУ, Б-235. Язык СМИ и культура речи
- 21. Тарова Е., ВСГУТУ, Б-275. Молодежный жаргон как социальная разновидность речи
- 22. Летяева А., Цыдыпова А. ВСГУТУ, Б-275. Речевые ошибки в рекламных текстах (на примере г. Улан-Удэ)

#### Научный руководитель - к.филол.н., доц. Цырендоржиева Б.Д.

- 23. Бадамацицигэ, гр. 16254. Семантика бурятского национального костюма
- 24. Бадэмацицигэ, гр.16254. Жанровый состав бурятских народных песен

#### Научный руководитель- Борисова Т.Г.,

25. Чжан Юй, гр. ВСГУТУ, Б-513-43. Социальные сети как инструмент изучения иностранных языков

#### Научный руководитель - Молонова Л.Б.,

26. Цэнд-Аюуш Тунгалаг, ВСГУТУ, Б-334-11. Речевой этикет в общении студентов на занятиях русского языка как иностранного

#### Научный руководитель - Красикова О.М.,

27. Сэн Юн, ВСГУТУ, Б-514-41. Произносительные трудности при изучении русского языка китайскими студентами

#### Научный руководитель - д.филол.н., доц. Дашинимаева П.П.

28. Цыдыпова А, гр. 02434. Асимметрия парного образа в пословицах: бурятско-английские параллели

#### Научный руководитель - к.филол.н., доц. Дареева О.А.

29. Семенюк В., Попова А., гр. 02434. 18262. Сленг как отражение особенностей национального менталитета (на примере корейского, бурятского, немецкого и русского языков)

Секция: *«Бурятский язык: история, культура, традиции»* 21 апреля, 09:40, ауд. 8412
Председатель секции: Миронов М. гр. 08269

Председатель секции: Миронов М., гр. 08269 Секретарь секции: Норбоева В., гр. 08460 Руководитель секции: к.пед., доц. Макарова О.Г.

#### Научный руководитель - к.пед.н., доц. Макарова О.Г.

- 1. Миронов М., гр. 08260. Из истории Цолгинского дацана
- 2. Таряшиева В., гр. 08260. Сакральные места Тунки: Буха Ноён
- 3. Дамдинов Б., гр. 08260. Дандарон Бидия Дандарович: страницы биографии
- 4. Юундунов Б., гр. 08460. Цугольский дацан: вчера и сегодня
- 5. Норбоева В., гр. 08460. Дондок Улзытуев-поэт-песенник
- 6. Ичигеева Э., гр. 08460. Вклад Будаева Цырендаши Бадмаевича в развитие бурятского языка
- 7. Тудупова А., гр.08160. Сподвижники восстановления Хилгантуйского субургана
- 8. Базарова Е., гр.08460. Герой России Алдар Цыденжапов
- 9. Цыренов А., гр. 08160. Структура и методы психической саморегуляции спортсменов
- 10. Дашинимаев Б., гр.08560. Легенда о Княжне Бальжин

- 11. Дашиев Э., гр.08160. Мистерия Цам мост между миром просветленных существ и миром людей
- 12. Парпаева Т., гр.08660. Шумак долина ста источников
- 13. Гомбоева Б., гр.08160. Возрождение медитационного домика Соодой Ламы

#### Научный руководитель - к. пед.н., доц. Аюшеева Л.В.

14. Доржиева А., гр. 18360. Янгажинский дацан. Проект по возрождению музейного комплекса «Янгажинский дацан»

### Секция: *«Бурятская литература: история, методология изучения»* 24 апреля, 09.40, ауд. 8413

Председатель – Санжижапова Б., гр. 09130 Секретарь – Лодоева А., гр. 09130 Руководитель секции – Бадмаев Б.Б., доц.

#### Научный руководитель – к.ф.н., доц. Бадмаев Б.Б.

- 1. Ажитова Д., гр. 09130. Буряад ёгто ульгэрнүүд: түүхэ ба мүнөө үе.
- 2. Будаева С., гр. 09130. Буряад шүлэглэмэл романуудай гол бодолой ба уран һайханай шэнжэ.
- 3. Буинова С., гр. 09130. Буряад домогто шүлэглэлнүүдэй түрэл зүйлэй ба маягай онсо илгаанууд.
- 4. Гунгарова С., гр. 16141. Ури уналгын удаадахи үеын үндэһэн буряад үгүүлэлнүүдэй хойшололтогүй асуудалнууд.
- 5. Дабаев Д., гр. 16141. Олондо соносхолгын үеын үндэнэн буряад үгүүлэлнүүдэй хүгжэлтын шэнжэ.
- 6. Дансарунова М., гр. 09130. Буряад шүлэглэлнүүдэй хүгжэлтын гол шэнжэнүүд.
- 7. Дондоков Э., гр. 16141. XX зуун жэлэй II хахадтахи буряад новеллэнүүдэй хүгжэлтэ.
- 8. Жалсанова С., гр. 16141. Ури уналгын удаадахи үеын ород хэлэн дээрэ бэшэгдэhэн буряад үгүүлэлнүүдэй түрэл зүйлэй онсо илгаанууд.
- 9. Лодоева А., гр. 09130. Буряад ушаралта үгүүлэлнүүдэй түрэл зүйлэй ба маягай шэнжэ.
- 10. Ошорова А., гр. 16141. XX зуун жэлэй II хахадтахи буряад найруулалнуудай (очеркнуудай) хүгжэлтэ.
- 11. Ринчинимаева Н., гр. 16141. Олондо соносхолгын үеын ород хэлэн дээрэ бэшэгдэнэн буряад үгүүлэлнүүдэй хүгжэлтын шэнжэ.
- 12. Санжижапова Б., гр. 09130. Буряад сонедуудэй хүгжэлтын гол шэнжэнүүд.
- 13. Тыкшеев А., гр. 16141. Ури уналгын үеын ород хэлэн дээрэ бэшэгдэhэн буряад үгүүлэлнүүдэй гол сэдэбүүд ба бодолнууд.
- 14. Хандажапова А., гр. 16141. Ури уналгын үеын үндэһэн буряад үгүүлэлнүүдэй гол үйлэдэгшэ нюурнуудай эмхи журам.
- 15. Хутакова С., гр. 09130. Буряад уран зохёолой найруулалнуудай гол бодолой ба уран һайханай шэнжэ.
- 16. Шагдаров А., гр. 09130. Буряад үдэр бүриин тэмдэглэлнүүдэй түрэл зүйлэй онсо шэнжэ.
- 17. Юнжапова А., гр. 09130. Буряад уран зохёолой үргэлжэлhэн ба шүлэглэhэн онтохонуудай өөрсэ шэнжэ.

#### Научный руководитель – к.филол.н., доц. Халхарова Л.Ц.

- 18. Бадам Цэцэг, гр. 16254. Шэнэхээн буряадуудай соёл болон түүхын асуудалнууд
- 19. Бадмаева А., гр. 16254. Литературно-художественная деятельность С. Туяа.
- 20. Бадмаева Т., гр. 16254. Дайнай уеын рассказ жанрай хүгжэлтэ.
- 21. Бадэма Цэцэг, гр. 16254. Шэнэхээнэй уран шүлэгшэд тухай.
- 22. Будаева С., гр. 09130. Литературная биография В. Намсараева.
- 23. Буинова С., гр. 09130. Литературная биография Б. Жанчипова.
- 24. Гергенова М., гр.16151. 1920-30-аад онуудай зүжэглэмэл зохёолнууд соохи эхэнэрнүүдэй дүрэ

- 25. Гунгарова А., гр. 16151. Просветительская деятельность Ц. Жамцарано в Монголии.
- 26. Менжикова С., гр. 16151. Деятельность органов цензуры в Бурятии.
- 27. Никифорова А., гр. 16151. Развитие жанра рассказа в бурятской прозе первой пол. ХХ в.
- 28. Самбаев Э., гр. 16151. Литературно-критическая деятельность М. Саридака.
- 29. Санзаева Г., гр. 16151. Б. Барадинай зүжэгүүдэй түүхын асуудалнууд.
- 30. Тулонова О., гр. 16254. Тема женской судьбы в повести Ч. Цыдендамбаева «Буряад басаган» (Бурятка).
- 31. Шагдарова Э., гр. 16254. Сатира и юмор в рассказах Х. Намсараева.

Секция: «Бурятский язык: история и современность» 21 апреля, 09.40, ауд. 8407 Председатель – Хандажапова А., гр. 16141. Секретарь – Ринчинимаева Н., гр. 16141 Руководитель секции – Будаин Б.Б., к.пед. н., доц.

#### Научный руководитель – к.пед. н., доц. Будаин Б.Б.

- 1. Ошорова А., гр.16141. Из истории бурятской орфографии.
- 2. Дондоков Э., гр.16141. Правила бурятской орфографии.
- 3. Жалсанова С., гр.16141. Функции интонации в современном бурятском языке.
- 4. Ринчинимаева Н., гр. 16141. Синонимы в современном бурятском языке.
- 5. Хандажапова А., гр. 16141. Антонимия в современном бурятском языке.
- 6. Гунгарова С., гр. 16141. Варваризмы в заимствованной лексике современного бурятского языка.
- 7. Дабаев Д., гр. 16141. О лексикографии как разделе лингвистики.
- 8. Тыкшеев А., гр. 16141. Категория числа имени существительного в современном бурятском языке.

#### Научный руководитель – Очирова Д.Б., к.ф. н., доц.

- 9. Гергенова М., гр.16151. О словообразовательных структурах флоронимов в бурятском языке.
- 10. Менжикова С., гр. 16151. Фонетические особенности изобразительных корней в бурятском языке.
- 11. Никифорова А., гр.16151 Об отглагольных существительных современного бурятского языка.
- 12. Самбаев Э., гр. 16151. Особенности цветофразеологизмов с компонентами соматизма в бурятском языке.
- 13. Ажитова Д., гр. 09130. Бурятские и английские адъективные образования слов.

#### Научный руководитель – к.филол.н., Ошорова С.А.

- 14. Самбаев Э.В., 16151 гр. Вербальная и невербальная коммуникация.
- 15. Менжикова С.Б., 16151 гр. Общение как феномен культуры.
- 16. Исакова Ж.Г., 16151 гр. Коммуникативный подход к понятию культуры.
- 17. Никифорова А.Э., 16151 гр. Деловые коммуникации понятие и виды.
- 18. Гергенова М.Ч., 16151 гр. Этикет телефонных разговоров.

Секция: «Языковая картина мира в монгольских языках» 21 апреля, 9.40, ауд. 8410 Председатель — Дашиева Д., гр.16150м Секретарь — Табитуева М.Д., асп. Руководитель секции — Санжина Д.Д., д.филол.н., проф.

#### Научный руководитель – к.пед.н., доц. Будаин Б.Б.

1. Будожапова Д., гр. 16150м. О безэквивалентной лексике в монгольских языках.

- 2. Раднаева О. Г., гр.16150м. Семантика концепт «сагаан» в языковой картине мира монгольских народов.
- 3. Очирова С., гр.16150м. Выражение категории «пространство» в бурятском и китайском языках.
- 4. Жаргал Цацрал Цэцэг, гр.16150м. Дефиниция «количество» в монгольском языке.

#### Научный руководитель – д.филол.н., проф. Санжина Д.Д.

- 5. Дашиева Д. , гр.16150м. О соматических фразеологизмах бурятского языка. (лингвокультурологический аспект)
- 6. Хэнзээ Туяа, гр. 16150м. Типология и специфика омонимов монгольского языка.
- 7. Махазагдаева С., гр.16150м. Изобразительные слова в монгольских языках.
- 8. Табитуева М.Д., асп. Историография изучения терминов в бурятском языке.
- 9. Абидуева Е.А., асп. О языке фольклорных произведений.
- 10. Гармаева Р.Р., асп. Особенности баргузинского говора бурят в сравнении с литературным бурятским языком.

## Секция: «Фольклор, методика преподавания бурятского языка и литературы» 21 апреля, 09.40, ауд. 2201

Председатель – Ажитова Д., гр. 09130 Секретарь – Дансарунова М. гр. 09130. Руководитель секции – Ошоров С.Г., к.пед.н., доц.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц. Ошоров С.Г.

- 1. Ажитова Д., гр. 09130 Метод языкового анализа на уроках бурятского языка
- 2. Будаева С., гр.09130 Роль школьного кабинета бурятского языка в формировании познавательных интересов учащихся
- 3. Буинова С., гр.09130 Подготовка учащихся к восприятию нового материала
- 4. Дансарунова М., гр.09130 Краеведческий анализ на уроках развития связной речи
- 5. Лодоева А., гр. 09130 Обучение орфоэпии в диалектных условиях
- 6. Юнжапова А. С, гр.09130 Методы и приемы усвоения парных слов на уроках бурятского языка
- 7. Хутакова С.Б., гр. 09130 Ород һургуулида буряад хэлэ зааха онол арганууд
- 8. Санжижапова Б., гр. 09130 Метод моделирования на уроках бурятского языка
- 9. Шагдаров А.С., гр.09130 Наглядность как средство развития познавательного интереса учащихся к урокам бурятского языка

#### Научный руководитель – к.филол.н., доц. Ошорова С.А.

- 10. Ажитова Д.Ч., 09130 гр. «Гэсэр» ульгэрые 8-дахи ангида шудалан үзэлгэ.
- 11. Юнжапова А.С., 09130 гр. Изучение творчества М. Самбуева в школе.
- 12. Будаева С.С., 09130 гр. Игровые элементы на уроках литературы.
- 13. Шагдаров А.С., 09130 гр. Обучение бурятской литературе в 5-6 классах.
- 14. Санжижапова Б.Ж., 09130 гр. Тестовые задания как форма контроля на уроках литературы.
- 15. Лодоева А.Ю., 09130 гр. Нестандартные уроки литературы.
- 16. Дансарунова М.Д., 09130 гр. Ц-Ж. Жимбеевэй «Гал могой жэл» гэhэн зохёолые hургуулида узэлгэ.
- 17. Буинова С.А., 09130 гр. Дунда һургуулида Б.Н.Ябжановай зохёохы зам үзэлгэ.
- 18. Хутакова С.Б., 09130 гр. Внеклассное занятие по литературе.
- 19. Бадмацыренова Н.У., 16160 гр. «Сад камней» уникальная достопримечательность еравнинской долины.
- 20. Дамбинов В.Ю., 16160 гр. «Үндэр баабай» гэhэн домогой түүхэ.
- 21. Жигдылмеева Г.Г., 16160 гр. История челутайских надписей на камнях.
- 22. Цыбенова О.Б., 16160 гр. «Уран душэ» одна из чудес горной Закамны.
- 23. Цыбиков Д.С., 16160 гр. Легенды о священной горе «Бурин хан».

#### 24. Гармажапова А.Б. 16160 гр. Шалсаана Буурал баабай тухай нютагайм домогууд

Секция *«Эвенкийская филология»*21 апреля, 09.40 ч., ауд. 8326
Председатель - Берельтуева М., гр. 16140
Секретарь - Исакова ж., гр. 16151
Руководитель секции - к.филол.н., доц. Афанасьева Е.Ф.

#### Научный руководитель - к.филол.н., доц. Афанасьева Е.Ф.

- 1. Берельтуева М.С., гр. 16140. Словообразование имен существительных, обозначающих продукты в эвенкийском языке
- 2. Исакова Ж.Г., гр. 16151. Концепт река в языковой картине мира эвенков
- 3. Хубанова К.В., гр. 09130. Насекомые в устном народном творчестве эвенков
- 4. Дашиева С.В., гр. 16160. Глаголы движения в баргузинском говоре эвенкийского языка
- 5. Дырчикова Д.В., гр. 16160. Символика цвета в эвенкийском языке
- 6. Мальчакитов А.Н., гр.095313 Лексика танца в джелтулакском говоре эвенкийского языка
- 6. Васильева С.А., гр.095313 Оленеводческая лексика в джелтулакском говоре эвенкийского языка
- 7. Николаева Г.С., гр. 161513 Лексика одежды в джелтулакском говоре эвенкийского языка
- 8. Савлепова Т.В., аспирант Время в языковой картине мира эвенков
- 9. Чапогир С.И., аспирант «Дорога» как лингвокультурный элемент по данным лексикографического исследования

#### ИНСТИТУТ МАТЕМАТИКИ И ИНФОРМАТИКИ

Секция: «Информационные технологии» 27 апреля, 9.40, ауд. 1214 Председатель – Дерюгин Д.Ф., гр 05161м Секретарь – Туголуков А.В., гр 05161м Руководитель секции – Цыбиков А.С., зав. каф. ИТ

#### Научный руководитель - ст. преп. Балданова Т.С.

- 1. Стрижанов Д.В., гр. 05430. Оптимизация базы данных под платформу 1С: предприятие 8,3
- 2. Гушан В.Д., 05430. Система автоматизации деятельности магазина "KOREA SHOP" на платформе "1С: ПРЕДПРИЯТИЕ 8.3"

#### Научный руководитель - преп. Дерюгин Д.Ф.

- 3. Бурдуковский П.С., гр. 05430. Разработка приложения с использованием дополненной реальности
- 4. Попова К.В., гр. 05430. Система логирования для ИС "Книга памяти"
- 5. Родионов П.С., гр. 05430 Web-ориентированная информационная система мониторинга перемещения туристов

#### Научный руководитель - ст. преп. Хабитуев Б.В.

- 6. Калашникова Н.О., гр. 05430. Разработка информационной системы сбора социологических данных
- 7. Никонов А.А., гр. 05430. Система онлайн-формирования орнаментальных композиций в монголо-бурятском стиле
- 8. Качалина А.Р., гр. 05330 Использование графов для отображения Организационной структуры БГУ
- 9. Саидов А.Р., Бутин А.В., гр. 05161 м. Обучающая система «Считаем на бурятском»
- 10. Банзаров Д.Ч., гр. 05161м. Редизайн информационного ресурса МонОрнамент
- 11. Овечкин Н.Д., гр. 05151м. CRM система для веб-студии
- 12. Ефимов А.П., гр. 05450. База данных птиц Юга восточной Сибири

#### Научный руководитель - ст. преп., к.т.н. Хандаров Ф.В.

- 13. Балаганская А.П., гр. 05430. Метод оптимизации на основе МТШ
- 14. Бузин А.С., гр. 05430. "Front-end" разработка модильного приложения "Байкальский патруль"
- 15. Селезнёв С.Е., гр. 05430. "Back-end" разработка модильного приложения "Байкальский патруль"
- 16. Александрова Е.И., гр. 05151м. Онлайн-система построения инфографики для больших данных
- 17. Николаевский Н.О., гр. 05151м. Метод глобальной оптимизации LBFGS
- 18. Туголуков А.В., гр. 05151м. Численное исследование свойств метода IWD
- 19. Соловьёв А.В., гр. 05151м. Модернизация Локально Вычислительной Сети предприятия Научный руководитель преп. Цыденмункуев А.М.
- 20. Никитин Н.В., гр. 05430. Технологии администрирования и контроля в компьютерных сетях.

#### Научный руководитель - к.т.н., доц, Архипов С.В.

21. Будаев К.А., гр. 05330. Проектирование ЛВС некоторого предприятия

#### Научный руководитель - преп. Борхонов В.А.

22. Городенко А.Д., гр. 05330. Проектирование программного обеспечения уровня предприятия на основе сервис-ориентированной архитектуры

#### Научный руководитель - преп. Дармаев Б.З.

- 23. Золотухина А.В., гр. 05330. АИС «Умный дом»
- 24. Павлов А.А., гр. 05330 Разработка клиент-серверных приложений

- 25. Сучкова Л.М., гр. 05330. Частотный анализ слов в произведениях писателей 20 века **Научный руководитель к.ф.-м.н., доц, Дармаев Т.Г.**
- 26. Пурэвдорж Б.Н., гр. 05330. 3D Моделирование бассейна реки Селенга
- 27. Ханхатов М.А., гр. 05330 3D Моделирование

#### Научный руководитель - к.ф.-м.н., доц, Занданова Г.И.

28. Бадмаева Е.В., Шактамаева Д.Г., гр. 05330. Информационно-справочная система "Моё здоровье"

#### Научный руководитель - к.п.н., ст.преп., Цыбиков А.С.

- 29. Гармаев Т.С., гр. 05330. ИС "Личный кабинет для слушателей курсов переподготовки"
- 30. Мантатов А.С., гр. 05330 Статистические методы в общественных науках
- 31. Раднаев Н.З., гр. 05330 Анализ соответствий данных опроса студенческой молодежи в столицах Внутренней Азии
- 32. Чукреева А.В., гр. 05330 Многомерный анализ сопряжённости данных Научный руководитель к.ф.-м.н. Цыренжапов Н.Б.
- 33. Дымбрылов З.С., гр. 05330. Информационно аналитический проект

Секция: «Геометрия»
27 апреля, 09.40, ауд. 1211
Председатель - Бочарова Е., гр. 05140
Секретарь - Дашиева Д., гр. 05150
Руководитель секции – Заятуев Б.В., к.ф.-м.н., доц.

#### Научный руководитель – к.ф.-м.н., доц. Заятуев Б.В.

- 1. Иргит Ю., гр. 05130. Барицентрические координаты в школьном курсе математики
- 2. Аюшеева Б., гр. 05140. Геометрические свойства кривых ІІ-порядка
- 3. Семенова К., гр. 05140 Решение уравнений в челых числах
- 4. Баранчугова А., гр. 05150. Геометрия Лобачевского и инверсии
- 5. Дашиева Д., гр. 05150. Модели Пуанкаре

#### Научный руководитель - к.ф.-м.н., доц. Некипелова Т.И.

- 6. Каплин А., гр. 05530. Алгоритмизация типовых задач по геометрии
- 7. Бочарова Е., гр. 05140. Планиметрические задачи в ЕГЭ: часть С
- 8. Ипатьева С., гр. 05150. Задачи на построение по проективной геометрии **Научный руководитель д.п.н., проф., Цыренова В.Б.**
- 9. Ванданов Э., гр.05130. Кривые в трехмерном квазигиперболическом пространстве

Секция: «Элементарная геометрия» 27 апреля, 09.40, ауд. 1208 Председатель — Соболева В., гр. 05140 Секретарь — Грудинин А., гр. 05140 Руководитель секции — Антонова Л.В., к.ф.-м.н, проф.

#### Научный руководитель – к.ф.-м.н., проф. Антонова Л.В.

- 1. Содномов А., гр. 05130. Разработка оценочных средств по геометрии
- 2. Грудинин А.В., гр. 05140. Преобразования пространств
- 3. Соболева В., гр. 05140. Движение плоскости и применение к решению задач
- 4. Буянтуева Б., гр. 05150. Аффинные преобразования плоскости и применения к решению задач
- 5. Бадмаева Л., гр. 05540. Аксиомы отделимости топологического пространства
- 6. Бронштейн М., гр. 05540. Классификация двумерных топологических многообразий
- 7. Дондитов Ц., гр. 05540. Модель Пуанкаре плоскости Лобачевского
- 8. Манзарова А., гр. 05540. Соприкасающаяся окружность плоской кривой. Свойства эволюты и эвольвенты
- 9. Никитина К., гр. 05540. Соприкасающаяся сфера кривой

#### Научный руководитель – к.ф.-м.н., доц. Баглаев И.И.

- 10. Ванчикова В., гр. 05130. Компьютерное моделирование в элементарной геометрии
- 11. Монгуш А., гр. 05140. Плоские кривые

#### Научный руководитель - д.п.н., проф. Цыренова В.Б.

- 12. Мершниченко В., гр. 05150. Решение задач элементарной геометрии векторным методом Научный руководитель к.ф.-м.н., доц. Янтранова С.С.
- 13. Жигжитов Ж., гр. 05530. Статистический сбор и обработка информации
- 14. Питерман А., гр. 05140. Задачи на построение. Метод ГМТ
- 15. Жамьянов С.Б., гр. 05150. Геометрические окружности

## Секция: «Методика преподавания математики» 27 апреля, 09.40, ауд. 1212 Председатель — Шульгина К., гр. 05152м Секретарь - Долгова М., гр. 05152м Руководитель секции — Очиров М.Н., д.п.н., проф.

#### Научный руководитель – к.ф.-м.н., проф. Антонова Л.В.

- 1. Кононова О., гр. 05152м. Инновационные образовательные технологии в вузе **Научный руководитель** д.п.н., проф. Очиров М.Н.
- 2. Долгова М., гр. 05152м. Компетентностный подход в изучении интеграла
- 3. Шульгина К., гр. 05152м. Дифференциальные уравнения в проблемном изложении
- 4. Лаврина Р., гр. 05152м. Методика поэтапного формирования понятия интеграла **Научный руководитель** д.п.н., проф. Цыренова В.Б.
- 5. Баглаева К., гр. 05152м. Развитие исследовательских мнений учащихся 5-6 классов на уроке математики
- 6. Данзанова Э., гр. 05152м. Дидактическая игра в обучении математики для 5-6 классов
- 7. Шагдарова А., гр. 05152м. Развитие самостоятельности учащихся 5-6 классов средствами математики

Секция: «Алгебра»
27 апреля, 09.40, ауд. 1210
Председатель – Гармажапова С., гр. 05130
Секретарь – Андреев О., гр. 05130
Руководитель секции – Антонов В.И., к.ф.-м.н., доц.

#### Научный руководитель – к.ф.-м.н., доц. Антонов В.И.

- 1. Гармажапова С., гр. 05130. Пучки решеточно порядочных групп
- 2. Путинцева В., гр. 05150. Основная теорема арифметики
- 3. Зарбактаев Г., гр. 05460. Великая теорема Ферма
- 4. Балданова А., гр. 05460. Метод изменения элементов определителя
- 5. Бальжинимаев Д., гр. 05460. Метод выделения линейных множителей
- 6. Цыренжапов С., Шандибаев Д., гр. 05460. Метод рекурентных соотношений
- 7. Мамутов Р., гр. 05460. Метод представления определителя в виде суммы определителя
- 8. Еремеев А., гр. 05460. Метод приведения к треугольному виду
- 9. Батожапова С., гр. 05460. Линейные операторы с простыми спектрами Научный руководитель к.ф.-м.н., доц. Бадеев А.В.
- 10. Андреев О., гр. 05130. Разработка учебных материалов по курсу «Алгебра»
- 11. Бадмажапов Д., гр. 05530. Разработка учебных материалов по курсу «Теория чисел»
- 12. Федорова Л., гр. 05140. Методы решения задач ЕГЭ по теме «Неравенства»
- 13. Камалетдинов А., гр. 05150. Построение класса многочленов

#### Научный руководитель – к.ф.-м.н., Мордовской А.К.

- 14. Тараканов А., гр. 05250 Как считали в древности
- 15. Дагбаев 3., гр.05260 Ментальная математика

## Секция: *«Дискретная математика»*27 апреля, 09.40, ауд. 1212 Председатель - Чойнжуров С., гр. 05530 Секретарь - Шишмакова К., гр. 05150 Руководитель секции – Шаранхаев И.К., к.ф.-м.н., доц.

#### Научный руководитель – асс. Бадмаев С.А.

1. Дыртык. Ю., гр. 05150. Алгоритмы сортировки

#### Научный руководитель - к.ф.-м.н., доц. Мордовской А.К.

- 2. Коваль И., гр. 05130. Проверочные тесты по теме «Неравенства»
- 3. Воробьев А., гр. 05530. Алгоритмы генерации типовых задач по теме «Линейные операторы»
- 4. Веселкова Т., гр. 05140. Классификация экономических задач ЕГЭ
- 5. Раднаев Ж., гр. 05150. Графические методы решения задач с параметрами ЕГЭ
- 6. Алексеев Д., гр. 05260. Проблемы Гильберта 117 лет спустя
- 7. Дагбаев 3., гр. 05260. Различные представления чисел Фибоначчи
- 8. Миленко В., гр. 05360. Шифрование заменой букв и его взлом
- 9. Шушурихин Н., гр. 05360. 2+2=10? Системы счисления

#### Научный руководитель – к.п.н., доц. Цыбикова Л.Х.

- 10. Базаров А., гр. 05530. Алгоритмы генерации типовых задач по теме «Многочлены»
- 11. Гачегова Н., гр. 05140. Выделение кратных множителей многочлена
- 12. Утенкова Т., гр. 05150. Группа корней  $\mathit{n}$ -ой степени из единицы

#### Научный руководитель – к.ф.-м.н., доц. Шаранхаев И.К.

- 13. Чойнжуров С., гр. 05530. О некоторых суперклонах ранга 3
- 14. Боков Д., гр. 05150. Канонические формы булевых функций
- 15. Захаров П., гр. 05150. Бесповторные булевы функции
- 16. Шишмакова К.А., гр. 05150. Замкнутые классы булевых функций

## Секция: «Методы оптимизации и оптимальное управление» 27 апреля 2017 г., 9.40 час., ауд. 1205 Председатель — Шорников А., 05230 гр. Секретарь — Саяпин Н., 05230 гр. Руководитель секции — д.ф.-м.н., проф. Булдаев А.С.

#### Научный руководитель – д.ф.-м.н., проф. Булдаев А.С.

- 1. Думнов В., 05230 гр. Метод возмущений краевой задачи принципа максимума.
  - Научный руководитель д.т.н., проф. Мижидон А.Д.
- 2. Дармаев А., 05240 гр. Градиентные методы конечномерной оптимизации.

#### Научный руководитель – к.т.н., ст. преп. Ачитуев С.А.

- 3. Пурбуева Ц., 05240 гр. Эколого-экономические модели.
- 4. Тубанова Н., 05240 гр. Эколого-экономические модели.

#### Научный руководитель – к.ф.-м.н., ст. преп. Трунин Д.О.

- 5. Балданов В., 05250м гр. Игровые модели в экономике.
- 6. Будаева Н., 05250м гр. Бесконечные игры.
- 7. Казьмин И., 05250м гр. Методы решения биматричных игр.
- 8. Юможапова А., 05250м гр. Сравнительный анализ эффективности методов безусловной оптимизации.
- 9. Доржиева К., 05260м гр. Краевые задачи в оптимальном управлении.
- 10. Булгытов Е., 05260м гр. Задачи оптимального управления с терминальными ограничениями.
- 11. Борисов И., 05260м гр. Моделирование динамики популяции.
- 12. Шорников А., 05230 гр. 3D визуализация 2D плана помещения методом бросания лучей.

- 13. Саяпин Н., 05230 гр. Разработка модуля с древовидными структурами для фреймворка Yii2.
- 14. Щепин Д., 05240 гр. Методы случайного поиска.
- 15. Хертек С., 05240 гр. Метод штрафных и барьерных функций в задачах условной оптимизации.
- 16. Каленицкий А., 05240 гр. Задача о кратчайшем пути в графе.

#### Научный руководитель – к.ф.-м.н., преп. Гусева И.С.

- 17. Лобсанова О., 05250м гр. Математические модели распространения знаний и управления процессом обучения студентов.
- 18. Асланян П., 05250м гр. Магистральные решения в задачах оптимального управления.
- 19. Очирова Н., 05260м гр. Математическое моделирование в педагогике.
- 20. Хаптахаева А., 05230 гр. Линейные и нелинейные задачи оптимального управления. Методы решения.

Секция: «Функциональные уравнения и численные методы» 27 апреля 2017 г., 9.40 час., ауд. 1216 Председатель — Татарникова Е., 05240 гр. Секретарь — Кулиева Т., 05240 гр. Руководитель секции — к.ф.-м.н., доц. Шишкин Г.А.

#### Научный руководитель – к.ф.-м.н., доц. Шишкин Г.А.

- 1. Оширов К., 05260м гр. Начальные задачи дифференциальных уравнений первого и второго порядков запаздывающего типа.
- 2. Тумурова А., 05260м гр. Краевые задачи дифференциальных уравнений первого и второго порядков запаздывающего типа.
- 3. Осоев А., 05230 гр. Дифференциальные уравнения неопределенного типа с запаздывающим аргументом.
- 4. Цыремпилов К., 05230 гр. Приближенное решение интегральных уравнений Вольтерра с запаздывающим аргументом.
- 5. Татарникова Е., 05240 гр. Начальные задачи дифференциальных уравнений 1-го порядка с запаздывающим аргументом неопределенного типа.
- 6. Кулиева Т., 05240 гр. Приближенное решение дифференциальных уравнений 1-го порядка с запаздывающим аргументом неопределенного типа.

#### Научный руководитель – к.ф.-м.н., проф. Кибирев В.В.

- 7. Бадмаева Э., 05250м гр. Математические методы в гуманитарных исследованиях.
- 8. Намчыл Б., 05260м гр. Случайные процессы специального вида, включая процессы массового обслуживания.
- 9. Антонова А., 05230 гр. Нормальное распределение.
- 10. Цырендашиева Н., 05230 гр. Статистические оценки параметров распределения.

#### Научный руководитель – к.ф.-м.н., доц. Бурзалова Т.В.

- 11. Гунов П., 05260м гр. Факторный анализ валютных пар.
- 12. Ненова А., 05260м гр. Вертикальный срез трехмерного автомата.
- 13. Быкова Е., 05230 гр. Суффиксное дерево.
- 14. Филиппов И., 05230 гр. Суффиксный автомат.
- 15. Будаева О., 05240 гр. Двумерные клеточные автоматы.
- 16. Васильева С., 05240 гр. Параметрическое и стохастическое программирование.

#### Научный руководитель – к.ф.-м.н., доц. Дармаев Т.Г.

- 17. Ошоров Б., 05250м гр. Двумерные и трехмерные матричные модели дифференцируемых функций.
- 18. Цыдыпов С., 05250м гр. Математическое моделирование двухфазной фильтрации в анизотропных средах.
- 19. Доржиев А., 05250м гр. Применение метода конечных элементов.

#### Научный руководитель – д.ф.-м.н., проф. Бубенчиков А.М.

20. Челнокова А., 05250м гр. Расчет энергии взаимодействия от наноразмерных объектов.

#### МЕДИЦИНСКИЙ ИНСТИТУТ

Секция: «Философия и медицина»
27 апреля, 08:00 ч, ауд. 6119
Председатель – Дамбаев Доржи., гр.141505
Секретарь – Цыденова Дарья., гр.141502
Руководитель секции – к.филос.н., доц. Рандалова О.Ю.

#### Научный руководитель – к.филос.н., доц. Рандалова О.Ю.

- 1. Будаева Е., гр. 141501. Метафизика болезни.
- 2. Чимитцыренова С., Ховалыг Чаяна, гр. 141501. Смерть как философская проблема.
- 3. ХосомоеваС., гр.141505., Черниговский М., гр.141513. Мандала терапия.
- 4. Ханхатова И., гр.141501. Философия гомеопатии.
- 5. Цыбикова Н., гр.141506. Понятие страха в философии.
- 6. Таргубаева И., Харжеева О., гр. 141501. Отношение к человеческому телу как к объекту медицинского вмешательства.

#### Научный руководитель – к.филос.н., ст. преподаватель Жамсаев М.Б.

- 7. Сарбозов К.И., Брындина М.А., гр.141512. Молодежь и время.
- 8. Синицына Т.Ю., Капорская А.Н., гр.141512. Ценность личности.
- 9. Арбалжинова Л.Н., Занданова Ю.Ж., гр.141511. Социальная роль семьи.
- 10. Статных К.А., Булгутова Е.В., гр.141504. Проблема взаимоотношений России и США.
- 11. Бозоров Д.Б., Азизов И.Г., гр.141508. Ислам в неисламском окружении.
- 12. Олзоев П.П., Цыденжапова Б.С., гр.141503. Культура и религия в современном обществе.
- 13. Чойдорова А.Д., Прозорова Т.В., гр. 141503. Социальный идеал.
- 14. Тарбаев Б.Ц., гр. 141507. Философы-медики.
- 15. Алиев А.О., Сидорова А.А., 141503. Влияния художественного образа на личность.
- 16. Куртанидзе Ю.И., Петренко Д.В., гр. 141507. Проблема патриотизма в современной молодежи России.
- 17. Цыденжапова А.В., гр. 141507. Проблема загрязнения окружающей среды в Улан-Удэ.
- 18. Убугунова И.Б., гр.141507. Мотивы терроризма.
- 19. Цыденжапов Д.В., гр. 141508. Понятие кармы в современном мире.
- 20. Тайжеева С.А., гр.141508. Суицид как проблема в современном обществе.
- 21. Шагланов Б.Б., 141508. Проблема гендерных отношений в студенческой среде.

## Секция: «Актуальные вопросы терапии, хирургии, акушерства и гинекологии» 27 апреля, 08.00, ауд. 6225

Председатель – Бадмаева И., гр. 141514 Секретарь – Цыбикова А., гр. 141514

Руководители секции - Плеханов А.Н., д.м.н., проф., Батудаева Т.И., к.м.н., доц.

#### Научный руководитель – к.м.н., ст. преподаватель Дашанимаева И.М.

- 1. Линхобоева О.А., Добчинова И.В., гр. 141103. Удовлетворенность социально-медицинскими услугами в доме для инвалидов-колясочников.
- 2. Дугарцыренова А.Д., гр.141103. Анализ первичного выхода на инвалидность в 2016 г. по данным Городской поликлиники № 3.

#### Научный руководитель – к.м.н., доцент Батудаева Т.И.

3. Аюшеева Т.Д., Игнатьева М.С., гр.141211. Анализ оказания стационарной помощи больным с остеопоретическими переломами.

#### Научный руководитель – к.м.н., доцент Григорьева Е.В.

- 4. Бильтагурова Ю.Ч., Батодоржиева Ю.Э., гр.141105. Оценка ведения пациентов с внебольничной пневмонией в реальной клинической практике.
- 5. Бадмаева Э.Р., Аюшеева Т.В., гр.141104. Медико-экономические аспекты организации стационарной помощи.

#### Научный руководитель – к.м.н., доц. Башелханов И.С.

- 6. Зайганова С.Г., Базарова Ю.М., гр.141605. Анализ работы травматологического отделения РКБ им.Семашко за 2015-2016 гг.
- 7. Эмигенова С.Е., Жигмитова Д.Б., гр.141605. Альгодисменорея как симптом заболеваний органов репродуктивной системы у женщин, приводящих к бесплодию.
- 8. Цыдендоржиев Д.В., гр.141508. Анализ исследований репродуктивной функции студентов МИ БГУ.

#### Научный руководитель – д.м.н., доц. Алексеева Л. Л.

9. Ханданова Ю.Э., гр.141303. Холестатический гепатоз и беременность.

## Научные руководители – старший преподаватель Очирова Е.К.; к.м.н., старший преподаватель Сосорова Д.В.

- 10. Норбу С., гр. 41301, Цырмаева Ю.,гр.141301. Анализ глазного травматизма в РБ по данным РКБ.
- 11. Раднаева С.М., гр. 141302.; Елизова А., гр. 141302.; Коштай-оол Б., гр. 141303. Сравнительная характеристика оперативного лечения возрастных катаракт на базе ОКБ.
- 12. Сагалаева Н., Машеева Э., гр. 141305. Оперативное лечение ПОУГ на базе РКБ МХГ.

#### Научный руководитель - к.м.н., старший преподаватель Доржиев Б.Д.

- 13. Мальцев К.В., гр. 141108. Экспериментальная модель химического ожога пищевода и желудка современными прижигающими агентами.
- 14. Молчанов Г. А., гр. 141402, Савельева М.Ю., гр. 141402. Холодовая травма у детей.
- 15. Федорова И. К., гр. 141301, Миронов В.З., гр. 141401. Инвагинация кишечника у детей.
- 16. Вахрамеев К.Д., гр. 141108., Казазаева В.И., гр. 141402. Некротический энтероколит у новорожденных.

#### Научный руководитель – к.м.н., доцент Бодоев А.В.

- 17. Белокопытов И.Н., Самбуев Ч.А., гр. 141411. Сравнительный анализ оперативных вмешательств при остром аппендиците за 2014, 2015, 2016 гг. по Отделенческой больнице.
- 18. Зульфибаева А.А., Олейникова А.С., гр. 141411. Сравнительный анализ оперативных вмешательств при паховой грыже за 2014, 2015, 2016 гг. по Отделенческой больнице.
- 19. Донгак А.А., Маслова В.С., гр. 141411. Сравнительный анализ оперативных вмешательств при пупочной грыже за 2014, 2015, 2016 гг. по Отделенческой больнице.
- 20. Намтарова А.Б., Потемкина П.А., гр. 141411. Сравнительная характеристика методов лечения при варикозном расширении вен нижних конечностей за 2016 г. по Республиканской больнице.
- 21. Исаков А.К., Чагдуров В.В., гр. 141411.Сравнительный анализ общей анестезии при оперативных вмешательствах онкозаболеваний за 2014, 2015, 2016 гг. по онкодиспансеру РБ.

#### Научный руководитель – к.м.н., доцент Намханов В.В.

22. Путилова Ж.А., Хафизова Л.А., гр.141205. Заболевания височно-нижнечелюстного сустава.

#### Научный руководитель – к.м.н., доцент Товаршинов А.И.

23. Жамбалова Н.Ю., Шобоева А.Л.,гр. 141208. Желудочно-кишечное кровотечение.

#### Научный руководитель – к.м.н., доцент Еремина Е.Р.

24. Данилина А.А. гр. 141303. Множественные поражения органов и систем при болезни Фабри.

## Медико-биологическая секция 27 апреля, 08.00, ауд. 6127 Председатель – Рабданов Амгалан, гр. 141406 Секретарь – Жарбаханова Алина, гр. 141514 Руководитель секции - Алексеева Э.А., к.м.н., доц.

#### Научный руководитель – к.м.н., доц. Бадлеева М.В.

- 1. Тарбаев Б.Ц., Петренко Д.В., гр.141507. Особенности морфологии вируса гепатита В.
- 2. Цыденжапова А.В., Куртанидзе Ю.И., гр.141507. Возбудитель урогенитального хламилиоза.
- 3. Куртанидзе Ю.И., Петренко Д.В., гр.141507. Этиология микоплазменного уретрита.

### Научный руководитель- к.б.н., ассистент кафедры анатомии и физиологии человека МИ Цыбденова А.П.

4. Синицына Т., Капорская А., гр. 141512, Азизов И., гр. 141508. Разработка коллагенламининовых матриц для ранозаживления и развития внедрения результатов трансляционной медицины в Республике Бурятия.

## Секция: «Общественное здоровье и здравоохранение» 27 апреля, 08.00, ауд. 6325 Председатель – Далбахеев А.А., гр. 141602. Секретарь – Самбилов Д.А., гр.141606. Руководитель секции - д.м.н., проф. Маланов К.Ж.

#### Научный руководитель – к.м.н., доц. Цыбикова Е.Н.

- 1. Будаева Е.С., гр.141501. Правовое регулирование врачебно-санитарной деятельности XIX-XX вв.
- 2. Нимбуев Э.Т., гр. 141401. Влияние психофизиологических свойств личности студентов на процесс адаптации к образовательной среде.
- 3. Намтарова А., Маслова В., Потемкина П., гр.141411. Влияние сотовых телефонов на организм школьников.
- 4. Будуева А., Васильева Д., гр. 141107. Особенности питания беременных и кормящих женшин.
- 5. Хабоев Х., Дуринов Д., Дальжинов М., гр.141108. Оценка типов вегетативной регуляции сердечно-сосудистой системы школьников.
- 6. Жалсабон Г.В., Оценка влияния биологически активных добавок на течение гриппа и острых респираторных инфекций.

#### Научный руководитель – ассистент Павлова М.С.

- 7. Гуруев Б.О., гр.141610. Информационные технологии в здравоохранении. Особенности финансового менеджмента в здравоохранении.
- 8. Чойдорова А., гр. 141503. Особенности финансового менеджмента в здравоохранении.
- 9. Чимидцыренова С.Б., гр.141502. Основные отличия японской и американской моделей управления.

#### Научный руководитель – ассистент Черепанова А.А.

**10.** Сластина Е.С., гр. 141409. Мотивационные основы профессиональной деятельности медицинских работников.

#### Научный руководитель – к.б.н., доцент Константинова С.А.

- 11. Ванкеева Н.Б., Шляхова Н.А., гр. 141510. Анализ обеспеченности населения РБ питьевой водой.
- 12. Базарон А.А., Кошечкина А.С., гр.141504. Медицинское облучение как фактор риска здоровья в РБ.

- 13. Павлова А.А., гр.141502. Анализ состояния атмосферного воздуха населенных мест в РБ.
- 14. Шалонников Ю.Н., гр.141502. Радиационная обстановка на территориях населенных мест РБ.

Секция: «Фармакологии и традиционной медицины» 27апреля, 08.00, ауд. 6311 Председатель — Будаева А., гр.141609 Секретарь —Цыдыпов А., 141609 Руководитель секции - к.м.н., доцент Чукаев С.А.

#### Научные руководители: проф. ЖамсарановаС. Д., проф. ЛебедеваС. Н.

- 1. Сластина Е. С., гр. 141409. Изучение токсичности новых биоцидных полигуанидинов.
- 2. Гончиков Б. В., Биликтуев М. А., гр. 141501. Изучение ранозаживляющего действия гидрогеля на основе полигуанидинов при термическом ожоге.
- 3. Хомушку Ч. Ч-О., гр. 141506. Изучение противовоспалительной активности гидрогеля на основе полигуанидинов.
- 4. Шляхова Н. А., Базарон А. А. гр. 141504. Риск избытка и недостатка нутриентов в рационе питания студентов.
- 5. Будаева С. А., Ханхатова И. В., гр. 141505, 141506. Определение суммарного содержания антиоксидантов в биологических жидкостях организма.
- 6. Габисония М. Г., Нетёсов А. Е., гр. 141501. Определение активности супероксиддисмутазы в крови студентов.
- 7. Бурякова А. А., Булгутова Е. В., гр. 141503. Определение активности каталазы в крови студентов.
- 8. БудаеваЕ.С.,РаднаеваГ.М., гр. 141501. Нутритивная коррекция липидного профиля экспериментальных животных на модели экспериментальной гиперлипидемии.
- 9. ХаржееваО. Б., ТаргубаеваИ. И., гр. 141501. Влияние нутритивной коррекции на состояние про- и антиоксидантной систем животных в условиях экспериментальной гиперлипидемии.

#### Научный руководиль д.б.н., доц. Ламажапова Г. П.

- 10. Чимидцыренова С. Б., Ховалыг Ч. В., Сосорова Э. Г, гр. 141502. Двигательная активность белых крыс в тесте «Открытое поле» при коррекции дислипидемии.
- 11. Цыденова Д. Д., Дашиева С. А., гр. 141502. Исследование устойчивости крыс к воздействию гиперкапнической гипоксии при комплексном применении пептидного препарата и полиненасыщенных жирных кислот.
- 12. Позднякова А. И., Шалонников Ю. Н., гр. 141502. Коррекция когнитивных расстройств в эксперименте при сочетанном использовании средств из природных пептидов и полиненасыщенных жирных кислот.
- 13. Павлова А. А., Бумбеева Л. Ц., Шабогоров М. А., гр. 141502. Влияние омега-3 полиненасыщенных жирных кислот на некоторые функции мозга в эксперименте.

#### Научный руководитель к.б.н., доц. Сордонова Е. В.

- 14. Сидорова А.А., гр. 141503. Влияние органических форм микроэлементов на содержание МДА в печени крыс при гипотиреозе.
- 15. Басаева А., гр. 141408. Изучение про- и антиоксидантного статуса крыс в условиях экспериментального гипотиреоза.
- 16. Прозорова Т. В., Чойдонова А. Д., Цыденжапова Б. С., гр. 141503. Получение биодоступных форм эссенциальных микроэлементов.

#### Научный руководитель к.м.н., доц. Тыхеева Н. А.

- 17. Гармаева М. Р., Чимитова С. Б., гр. 141407. Фармакогенетика артериальной гипертензии.
- 18. Борголова Д. М., Дабаин Д. Б.-Б., гр. 141407. Фармакогенетикатромбофилии. Научный руководитель к.б.н. Капустина Ю.А.
- 19. Бадмаева И. В., Гаврилова Б. В., гр. 141514. Анализ данных исследования уровня холестерина у населения в 2014, 2016 гг.
- 20. Цыбикова Е. Ж., Жербаханова А. М., гр. 141514. Оценка уровеня глюкозы в популяции взрослого населения в 2014, 2016 гг.
- 21. Хосомоева С. С., Черниговский М. В. гр. 141505, 141513. Исследование уснеинитевидной.

#### Научный руководитель к.б.н., профессорАнцупова Т.П.

22. Статных К.А., Миловидова В.И., гр. 141503. Фитохимический анализ листьев абрикоса сибирского.

Секция: «Патология человека»
27 апреля, 08:00 ч, ауд. 6226
Председатель – Цыренжапова С., 141608
Секретарь – Санжитов С., 141608
Руководитель секции – к.м.н. Балданова И.Р.

#### Научный руководитель: ст. преподаватель Парасковей М.Н.

1. Олейникова А.С., Зульфибаева А.А., гр. 141411. Сепсис как основное заболевание, и как осложнение других заболеваний.

### Научный руководитель: ст. преподаватель Эрдынеева Э.Б., к.м.н., доцент Балданова И.Р.

- 2. Маслова В.С Донгак А.А-О., 3 курс. Рак шейки матки.
- 3. Потемкина П.А., Намтарова А.Б., гр. 141411. Применение иммуногистохимии в практике РПАБ.
- 4. Ким А.Р., Яхшибоев Д.Б., гр.141413. ВИЧ ассоциированные лимфомы.

## Научный руководитель: к.м.н., ст. преподаватель Седунова Е.Г., к.м.н., доцент Балданова И.Р.

- 5. Михайлов А.В., гр. 141404. Диагностика заболеваний щитовидной железы.
- 6. Будаева И., Засыпкина Е., гр. 141404. Значение иммуноферментных исследований в диагностике различных патологий.

#### Научный руководитель: к.м.н., доцент Банзаракшеев В.Г., к.м.н., доцент Балданова И.Р.

7. Гармаева М.Р., Борголова Д.М., гр. 1411407. Значение цитологического метода в диагностике типовых форм патологии человека.

#### Научный руководитель: д.б.н., доцент Хобракова В.Б., к.п.н., доцент Ерентуева А.Ю.

8. Алексеев Р.В., Гармаев С.Б., гр.141406. Иммуномодулирующие свойства сухого экстракта зопника клубненосного при экспериментальном иммунодефиците.

## Научный руководитель: к.м.н. ст. преподаватель Зайков М.Ю., к.м.н., доцент Балданова И.Р., к.п.н., доцент Эрентуева А.Ю.

- 9. Бабудугданов Г., Рахимов Д., гр.141405. Судебно-медицинская оценка спортивной травмы.
- 10. Бологова М., Шохонова Д., гр. 141405. Дерматологические исследования в практике судебной медицины.
- 11. Алексеев Р., Николенко Д, гр.141406. Судебно-медицинская экспертиза повреждений водным транспортом.

## Секция: «Фармации» 27 апреля, 08:00 ч, ауд.6-01

#### Председатель – Балмаев Баян, гр. 141610

#### Секретарь – Гуруев Булат, гр.141610

#### Руководитель секции – д.х.н., профессор Раднаева Л.Д.

#### Научный руководитель – к.фарм.н., ст. преп. Павлов И.А.

1. Бадмаев Гальчи, гр. 14221. Анализ лечебной грязи озера Бармашовое.

#### Научный руководитель – ассистент Урбагарова Б.М.

2. Баторова Анастасия, гр. 14221. Фармакогностическое изучение сапожниковии растопыренной корней флоры Бурятии.

#### Научный руководитель - д.фарм.н., проф. Николаева Г.Г.

3. Дансарунова Жаргалма, гр. 14221. Выделение полисахаридной фракции бодяка шетинистого.

#### Научный руководитель – д.фарм.н., доц. Николаева И.Г.

4. Иванова Карина, гр. 14221. Методика определения арбутина в траве серпухи васильковой.

#### Научный руководитель – ассистент Тараскина А.С.

5. Куртанидзе Нато, гр. 14221. Разработка методических подходов к определению потребности в наркотических анальгетиках (на примере Республики Бурятия).

### Научные руководители – к.б.н., доц. Жигжитжапова С.В., ассистент Дыленова Е.П.

6. Митупова Бальжима «Фармакогностическая характеристика растений рода Полынь (п.холодная, п.якутская, п.селенгинская) и масляные экстракты на их основе».

#### Научный руководитель – д.х.н., проф. Раднаева Л.Д.

7. Сергеева Анастасия, гр. 14221. Фармакогностическое исследование аконита байкальского.

#### Научный руководитель – к.фарм.н., доц. Имихенова Э.И

8. Убашеева Надежда, гр. 14221. Реклама товаров аптечного ассортимента как инструмент в фармацевтическом маркетинке.

#### Научный руководитель – к.фарм.н., ст.преп. Тараскин В.В.

9. Цыдыпова Арюна, гр. 14221. Фармакогностическое изучение володушки козелецелистной корней.

#### Стендовые доклады

### Научный руководитель - к.б.н., ассистент кафедры анатомии и физиологии человека МИ Цыбденова А.П.

- 1. Гумпылов Ю., Санжитов С., Ракшеев Б., гр. 141608. Применение иммортализованных кератиноцитов кожи человека линии HaCaT для решения задач регенеративной медицины.
- 2. Рабданов А., гр. 141514, Цыдыпова О., Цыренова З., гр. 141512. Децеллюлирование как способ снижения антигенной нагрузки тканеинженерных конструкций.

#### Научный руководитель – к.м.н., ст.преп. Иванова Ю.В.

- 3. Рабданов А., гр. 141514. Аутоиммунный увеит.
- 4. Соктоева Б.Д., гр.141605. Клиническая медицина нового времени: инфекционные болезни и эпидемиология.

#### Научный руководитель – к.м.н., доц. Бадлеева М.В.

1. Цыденжапова А.В., Куртанидзе Ю.И., гр. 141507. Возбудитель урогенитального хламидиоза.

- 2.Монгуш А.О-О., Убугунова И.Б., гр. 141507. Микробиология оппортунистических инфекций.
- 5. Норбоева А.Ж., Бозоров Д.Б., гр.141507. Этиологический фактор герпетической инфекции.
- 6. Дамбаев В.К., Бадураев Ч.Ю., гр.141507. Характеристика аденовирусов, вызывающих конъюнктивит.
- 7. Рахманов З.М., Шаралиев О.Ш., гр.141507. Онкогенные вирусы

#### ИНСТИТУТ ФИЛОЛОГИИ И МАССОВЫХ КОММУНИКАЦИЙ

Секция: «Латинский язык и античная культура»
28 апреля 09.40 ч., ауд. 3316
Председатель - Сыренова Ю., гр.141601
Секретарь – Цыдыпова Н., гр. 14262
Руководитель секции – Эрдынеева Д.В., к.филол.н., доц.

#### Научный руководитель – к.филол.н., доц. Карбаинова М.Ю.

- 1. Цыдыпова Н., гр. 14262. Способы словообразования в тривиальных наименованиях.
- 2. Цыреторова Н., гр. 14261. Крылатые латинские выражения в медицине.
- Научный руководитель к.филол.н., доц. Озонова Л.Г.
- 3. Балмаев Б., гр. 141610. Использование медицинских терминов в аннотациях лекарств.
- 4. Санданова А. гр. 141608. История развития медицинской терминологии.
- 5. Чагдуров Ц., гр. 141609. Роль латинского языка в интернационализации языка науки и медицины.
- 6. Костенко Л., гр. 141607. Мифология Древней Греции.
- 7. Максимова В., Ванчиков К., гр. 141602. Вклад древнеримского врача Клавдия Галена в медицину.
- 8. Сыренова Ю., гр. 141601. Архитектура Древней Греции.

#### Научный руководитель – к.филол.н., доц. Эрдынеева Д.В.

- 9. Цыдыпов Т., гр. 141612. Мифологические термины в анатомии.
- 10. Макаров А. гр. 141612. Латинские выражения в лексиконе студента- медика.
- 11. Жалсанов Б., гр. 141604. Гиппократ "отец медицины".

#### Научный руководитель – к.филол.н., доц. Коренева М.Р.

- 12. Семенюк В., гр. 18262. Античное наследие в архитектуре Италии.
- 13. Попова Н., гр. 18262. Элементы античной одежды в современной моде.
- 14. Сампитова О., Шурыгина Д., гр. 18262. Лирика Сапфо.
- 15. Кит А., Брежнева В., гр. 18262. Античное наследие в Германии (на примере архитектуры).

Секция: «Прикладная лингвистика»
28 апреля 09.40 ч., ауд. 3302
Председатель - Морокова Е., гр.02435
Секретарь – Цыренжапова А., гр. 02435
Руководитель секции – Семенова Э. В., к.филол.н., доц.

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Семенова Э.В.

- 1. Лагодная А., гр.02435. Разработка шаблона рекомендательного письма для поступлениея в зарубежный вуз с помощью Goosgls forms
- 2. Морокова Е., гр. 02435. Парсер текстов.
- 3. Цыренжапова А., гр.02435. Лингвистическая экспертиза текстов по делам о защите чести и достоинства.

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Самбуева В.Б.

4. Суздальницкий Я., гр.02435. Локализация перевода: потребительская детерминированность адаптации текста компьютерных игр.

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Цыремпилон А.О.

- 5. Ощепкова А., гр.02435. Разработка электронного глоссария культурно-исторических реалий Бурятии.
- 6. Инкеева M., гр. 02435. Программа автоматического реферирования текста как инструмент работы устного переводчика.

Научный руководитель – к. филол. н., доц. Макрова М.Н.

7. Фетисов С., гр. 02435. Модель двуязычного словаря-тезауруса компьютерных терминов.

Секция: «Межкультурная коммуникация» 27 апреля, 13.00, ауд. 2301 Председатель — Груздева А., гр. 18252 Секретарь — Немилова Е., гр. 18251 Руководитель секции — Орбодоева Л.М., к.п.н., доц.

#### Научный руководитель - к.п.н., доц. Орбодоева Л.М.

- 1. Мункуева Н., гр.18454. Обращение к женщинам в разных культурах (сравнительно-сопоставительный анализ).
- 2. Бадмацыренова Е., гр. 18454. Симметрия/асимметрия юмора в английской и китайской культурах.
- 3. Воскресенская А., гр. 18454. Фразеология как элемент культуры.
- 4. Рабданова С, гр. 18252. Концепт «возраст» в немецкой культуре.
- 5. Груздева А., гр. 18252. Немецкий романтический герой.
- 6. Решетникова К., гр. 18252. Этнические стереотипы в русской культуре.
- 7. Мальцева Р., гр. 18454. Национальный характер: миф или реальность.
- 8. Гармаева Д., гр. 18251. Сказочные персонажи в русской и английской культурах.
- 9. Гордеева Д., гр.18454. Испанская страстность (на примере художественных фильмов). Научный руководитель- к.филол.н., доц. Карбаинова М.Ю.
- 10. Усова Л., гр. 18452. Категория вежливости во французской культуре.

#### Научный руководитель – ст. преп. Григорьева С.В.

- 11. Беломестных Е., гр. 18252. Образ мужчины во фразеологическом корпусе немецкого языка.
- 12. Новикова Е., гр. 18252. Образ женщины во фразеологическом корпусе немецкого языка.

#### Научный руководитель: к.филол.н., ст. пр. Янькова Н.А.

- 13. Мокеева М., гр. 18251. Транслингвализм в названии общественных заведений.
- 14. Дрягилева А., гр. 18251. Коммуникативные табу в русской и американской культурах.
- 15. Немилова Е., гр. 18252. Язык жестов в деловом общении.

#### Стендовые доклады:

#### Научный руководитель- к.филол.н., доц. Цыбикова Н.С.

- 16. Петухова Т, Ястребова И., Жамбалова Ц., гр. 18453. Проблема адаптации иностранных студентов (на примере Бурятского государственного университета)
- 17. Гунсурунова А., Марактаева С., Хакимова В., Кононова Е., гр. 18451. Образ России в американских кинофильмах и телесериалах.

Секция: «Общие вопросы переводоведения»
28 апреля, 14.40, ауд. 3205
Председатель – Бобкова Е., гр. 18451м
Секретарь – Ефимова В., гр. 18451 м.
Руководитель секции - Дашинимаева П.П., д. филол. н., доц.

#### Научный руководитель – д. филол. н., доц. Дашинимаева П.П.

1. Ефимова В., гр. 18451 м. Лингвокультурные аспекты локализации программных продуктов.

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Самбуева В.Б.

2. Нечаева О., гр. 18451 м. Дискурс-анализ в художественном переводе (на материале романа Д.Д. Эдвардсон «Мое имя непросто»)

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Макрова М.Н.

3. Бобкова Е., гр. 18451 м. Гиперкультурный характер электронного словаря.

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Цыремпилон А.О.

4. Гуроева Ж., гр. 18451 м. Театральный перевод для национального театра: вызовы и решения.

#### Научный руководитель – к. п. н., доц. Тараскина Я.В.

5. Бохняк К., гр. 18451 м. Стратегии дискредитации и способы их перевода с немецкого языка на русский в политическом дискурсе.

#### Научный руководитель – к.филол. н., доц. Цыбикова Н.С.

- 6. Шипицына Л., гр. 18451м. Проблема передачи концептов при переводе художественных текстов (на примере концепта "страдание")
- 7. Брянская А, гр. 18461 м. Алгоритм перевода технического текста с английского на русский язык (на примере инструкции по эксплуатации оборудования)

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Орбодоева Л.М.

- 8. Назимова Е., гр. 18451м. Стратегии перевода документальной прозы (на примере произведений Кэрэлин Кремерс).
- 9. Лю Вэжань, гр. 18451 м. Реализация концепции динамической эквивалентности Ю. Найда в художественном переводе (на примере романа Юй Хуа " 活着, Huózhe").

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Платицына Т.В.

10. Мартынова С., гр. 18451 м. Преодоление когнитивного диссонанса в рамках игровой теории перевода.

#### Научный руководитель - к.ф.н., ст. преподаватель Карымшакова Т.Г.

- 11. Лощук К. гр.18444 Перевод лингвистических маркеров разговорного стиля китайского языка (на материале драмы ГуаньХань-цина «Обида Доу Э»)
- 12. Коновалова Е. гр.02432 "Перевод словообразовательных советизмов на материале романа Н.А. Островского "Как закалялась сталь""

Секция: «Лексико-семантические проблемы перевода» 28 апреля, 09.40, ауд. 3201 Председатель - Скубиро С., гр. 02431 Секретарь – Иванова А., гр. 02434 Руководитель секции – Цыбикова Н.С., к. филол. н., доц.

#### Научный руководитель – к.филол. н., доц. Цыбикова Н.С.

- 1. Галсанова Т., 18441 гр. Субтитрирование как вид аудиовизуального перевода: проблема оценки качества.
- 2. Иванова А., 02434 гр. Нормативный и узуальный аспект перевода экономических терминов с английского на русский язык (на материале интернет-сми)

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Самбуева В.Б.

3. Божайкин П., гр. 02433. Узуальные закономерности функционирования терминологии ВО и переводческие параллели (на материале текстов договоров).

#### Научный руководитель – к. псих. н., ст. преп. Калмыкова Е.М.

- 4. Дашидондокова Б., гр. 02432. Асимметрия ассоциативных значений как переводческая трудность (на материале бурятского и английского языков).
- 5. Доржиева А., гр. 18444. Узус медицинской терминологии в китайском и русском языках (на материале терминов хирургии).

#### Научный руководитель – к. филол. н., ст. преп. Кармышакова Т.Г.

6. Коновалова Е. гр. 02432. Лексико-семантические трудности перевода экскурсионного дискурса.

#### Научный руководитель – к.филол. н. Дондокова М.Ю.

7. Скубиро С., гр. 02431. Приемы перевода топонимов Бурятии на китайский язык. **Научный руководитель** – д. филол. н., проф. Дашинимаева П.П.

- 8. Крушинская А., гр. 02434. Частотность лексики как фактор определения концептуальных слов и релевантности их перевода.
- 9. Нанзатова О., гр. 18444. Недоговорки хіеноцуц: к истории вопроса.

#### Научный руководитель – к. с. н., доц. Шангаева Н.К.

10. Ванданова Э., гр. 02437. Особенности передачи реалий с русского языка на французский (на примере произведений Л. Улицкой).

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Эрдынеева Д.В.

- 11. Мигмарова К., гр. 18443. Передача мифонимов из русских народных сказок на французский язык
- 12. Сахияева А., гр. 18443. Языковые формулы французской волшебной сказки и их перевод на русский язык.

Секция: «Специфика перевода публицистических и официально-деловых текстов»
28 апреля, 09.40, ауд. 3209
Председатель – Кононова М., гр. 18442
Секретарь – Эрдынеева Ю.. гр. 18442
Руководитель секции - Платицына Т.В., к. культ. н., доц.

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Платицына Т.В.

- 1. Михеев В. гр. 02434. Перевод речевых клише в официально-деловой документации. **Научный руководитель** – **к. филол. н., доц. Самбуева В.Б.**
- 2. Эрдынеева Ю., гр. 18442. Когнитивный аспект в переводе метафор со сферойисточником «спорт» в немецком политическом дискурсе.
- 3. Кононова М., гр. 18442. К степени культурной адаптации в переводе популярнотеологического дискурса.

#### Научный руководитель – к. п. н., доц. Тараскина Я.В.

4. Желаева Д. "Типология переводческих ошибок при передаче фильмонимов с немецкого языка на русский"

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Макрова М.Н.

5. Шевченко М., гр. 02432 Специфика перевода юридических текстов (на материале документов для сделок с недвижимостью)

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Цыремпилон А.О.

6. Сункуева Л,. гр. 02434. Стратегия перевода прескриптивных текстов сферы туризма и гостеприимства.

#### Научный руководитель – к. филол. н., ст. преп. Архипова С.В.

- 7. Сарапова Е., гр. 02434. Особенности перевода заголовков англоязычных СМИ.
- 8. Ергонова А., гр. 02434. Прагматическая адаптация текста при переводе текста жанра аниме с английского языка на русский.

#### Научный руководитель – к. филол. н., ст. преп. Кармышакова Т.Г.

9. Тютрина А., гр. 02432. Жанровые характеристики текста технических инструкций и стратегии ее перевода.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц. Бохач Н.А.

10. Ухеев 3., гр. 02434. Функциональные сдвиги современных английских средств выражения модальности и отражение в переводе на русский язык

## Секция: «Проблемы художественного перевода» 28 апреля, 09.40, ауд. 3210 Председатель – Ильина А., гр. 02433 Секретарь – Цыренжапова Д., гр. 02433 Руководитель секции - Цыремпилон А.О., к. филол. н., ст. преп.

#### Научный руководитель – к. филол. н., ст. преп. Цыремпилон А.О.

1. Чимитдоржиева А., гр. 02434 Транлатологическая типология средств выражения иронии (на примере перевода романа Bridget Jones's Diary, H. Fielding) на русский язык.

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Самбуева В.Б.

2. Ильина А., гр. 02433. Приемы перевода звуковой метафоры в поэтическом дискурсе (на материале поэзии К. Брентано)

#### Научный руководитель – д. филол. н., проф. Дашинимаева П.П.

3. Цырендашиева А., гр. 18443. Французский Пушкин: романтик или реалист?

#### Научный руководитель – к. псих. н., ст. преп. Калмыкова Е.М.

4. Рощин И., гр. 02431. Этнокультурные составляющие художественного текста и способы решения переводческих трудностей.

#### Научный руководитель – к. п. н., доц. Тараскина Я.В.

5. Цыренжапова Д., гр. 02433. Роль гендерного аспекта при переводе стихотворений Р.М. Рильке с немецкого языка на русский.

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Орбодоева Л.М.

6. Панькова Р., гр. 18442. Преодоление когнитивного диссонанса на этапе предпереводческого анализа (на материале романа Дж. Эрпенбек "Gehen, ging, gegangen").

#### Научный руководитель – к.филол. н. Дондокова М.Ю.

7. Бурлакова А., гр. 02431. Показатели времени: транслатологический аспект поэзии Цзиди Манзя.

#### Научный руководитель – к.филос. н., доц. Гармаева Т.И.

- 8. Лю Цзяцзини, гр. 18444. Символика цифр в составе фразеологизмов в русском и китайском языках.
- 9. Чжао Цяньвэнь, гр. 18444. Перевод коннотативных лексических единиц в прозе М. Ю. Лермонтова "Герой нашего времени.

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Озонова Л.Г.

10. Громова Л., гр. 02437. Трудности перевода поэтического текста (на примере поэзии Поля Верлена).

Секция: «Актуальные проблемы лексикологии»
28 апреля, 09.40, ауд. 3109
Председатель – Лукинова С., гр. 18262м
Секретарь – Доржиева Д., гр. 18252м
Руководитель секции - Доржиева Г.С. д. филол.н., проф.

#### Научный руководитель – д. филол.н., проф. Доржиева Г.С.

- 1. Цыренжапова С., гр. 18252 м. Статус этнонимов в национальном ономастиконе
- 2. Языкова А., аспирант. Образ байкальских ветров в топонимических легендах.
- 3. Михайлова И., аспирант. Мотивационная классификация космонимов
- 4. Мягмадоржиева М., гр. 18262 м. Функции космонимов в фольклорном тексте **Научный руководитель** – **к. филол. н., доц. Озонова Л.Г.**
- 5. Лукинова С., гр. 18262 м. Языковые средства выражения стереотипа «Русский антиамериканизм» в медиатекстах США.
- 6. Доржиева Д., гр. 18252 м. Языковые средства реализации коммуникативной стратегии убеждения в политическом дискурсе (по материалам форума Brexit).

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Карбаинова М.Ю.

7. Степанова А., гр. 18262 м. Способы выражения экспрессивности в русских и английских экономических текстах

#### Научный руководитель – к. социол. н., доц. Шангаева Н.К.

8. Дамбаева Э., гр. 18252 м. Языковая репрезентация гендерных стереотипов в англоязычном рекламном тексте

#### Научный руководитель – д. филол .н., доц. Санжеева Л.Ц.

- 9. Очиров Т., аспирант. О целях использования американских политических реалий в русскоязычных печатных СМИ.
- 10. Абидуева Ч., аспирант. Ассоциативный образ современной женщины (по материалам русского ассоциативного словаря Ю. Н. Караулова и др.).

## Секция: «Методика преподавания иностранных языков и вопросы образовательной политики» 28 апреля, 09.40, ауд. 3308 Председатель – Жамбалова С., гр. 02132 Секретарь – Алчиева Л., гр. 02131

Руководитель секции - Столярова И.Н., к.п.н., доц.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц. Столярова И.Н.

- 1. Жамбалова С., гр. 02132. Региональный аспект формирования межкультурной компетенции в обучении китайскому языку.
- 2. Алчиева Л., гр. 02131. Методический потенциал мульттекста для формирования межкультурной компетенции.
- 3. Игумнова В., гр. 18261м. Проблемы формирования УУД через обучение иностранному языку в средней школе.

#### Научный руководитель - ст. преп. Смирнова С.И.

4. Дамбаева Н., гр. 18458. Лингвокультурологический подход в обучении иностранному языку как фактор эффективного развития монологической речи учащихся.

#### Научный руководитель – к. филол. н., ст. преп. Янькова Н.А.

5. Цырендоржиева А., гр. 18458. Сравнительный анализ единого государственного экзамена по английскому языку и экзамена на первый Кембриджский сертификат.

Секция: «Лингвокультурология»
28 апреля, 09.40, ауд. 3205
Председатель – Котова А., гр. 18261 м
Секретарь – Шамсетдинова Ю., гр. 02131
Руководитель секции - Чернобровкина Е.П., к. социол. н., доц.

#### Научный руководитель – к. социол. н., доц. Чернобровкина Е.П.

- 1. Котова А., гр. 18261 м. Прецедентная лексика в романе Джанет Фитч «Белый олеандр».
- 2. Шамсетдинова Ю., гр. 02131. Образ Д.Трампа как кандидата в президенты США предвыборной кампании 2016 года в американских он-лайн газетах.
- 3. Корьякина С., гр. 02131. Интертекстуальность в жанре non-fiction (на материале романа "The minds of Billy Milligan").

#### Научный руководитель – к. социол. н., доц. Шангаева Н.К.

- 4. Цырендашиева А., гр. 18443. Языковое поведение французов как отражение национального менталитета.
- 5. Глотова Д., гр. 18452. Национально-культурная специфика французского речевого этикета.
- 6. Мигмарова К., гр. 18443. Реализация языковой политики Франции (на примере компьютерной терминологии).

7. Сахияева А., гр. 18443. Вербальные и невербальные средства выражения гендера (на материале французского языка)

#### Научный руководитель – к. п. н., доц. Тараскина Я.В.

8. Комарова Н., гр. 18542. Журналистская этика в России и Германии в контексте межкультурного диалога

#### Научный руководитель – к.п.н., доц. Столярова И.Н.

- 9. Жамбалова С., гр. 02132. Региональная идентичность в межкультурном общении (на примере общения китайских иностранных студентов с российскими студентами).
- 10. Алчиева Л., гр. 02131. Специфика реализации прецедентности в мультфильме "Головоломка".

# Секция: «Проблемы лингвостилистики и интерпретации художественных текстов» 28 апреля, 09.40, ауд. 3101 Председатель — Лазарева Е., гр. 02132 Секретарь — Бурзанова А., гр. 02132 Руководитель секции — Эрдынеева Д.В., к. филол.н., доц.

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Эрдынеева Д.Д.

- 1. Галсанова А., гр. 02120 з. Речевой акт обращения.
- 2. Савицкая А., гр. 02120 з. К вопросу о жанре «horror».

Научный руководитель – к. филол. н., доц. Баяртуева Е.П.

- 3. Лазарева Е., гр. 02132. Типы каузативных связей в новелле О. Генри «ROADS OF DESTINY»,
- 4. Бурзанова А., гр. 02132, "Моноситуативная каузация как базовая структура полиситуативной.

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Бадмацыренова Д. Б.

- 5. Степанова Н., гр. 02120 з, Образ женщины в современной англоязычной литературе (на примере романа Лорен Вайсбергер The Devil wears Prada)".
- 6. Чистова А., гр. 02120 з. Лингвостилистическая репрезентация "Doppelganger" как аспекта двойничества в романе Чака Поланика "Fight club".

#### Научный руководитель – к. п. н., доц. Тараскина Я.В.

- 7. Тарасова Л., гр. 18442. Идиостилевые особенности произведений Вильгельма Буша.
- 8. Щукина А., гр. 18442. Лингвистические особенности рекламных текстов немецких косметических компаний

#### Научный руководитель – ст. преп. Смирнова С.И.

- 9. Пуховская О., гр. 18445. Перформативные высказывания vs речевые акты.
- 10. Кушнарев В., гр. 18445. Иллокутивная сила неперформативных высказываний

#### Секция: «Русская литература XX века»

28 апреля, 11.20 ауд. 2205 Председатель — Павлова Я., гр. 03130. Секретарь - Проявина В. гр. 03130 Руководитель секции — Имихелова С.С. д. филол. н., проф.

#### Научный руководитель - д. филол. н., проф. Имихелова С.С.

- 1. Шергина В. гр. 03130. Цветопись в романе И. Бунина "Жизнь Арсеньева".
- 2. Цыкина О. гр. 03130. Аксиология семьи в прозе А.Платонова 30-х годов XX века.
- 3. Шагдурова Е. гр. 18161м. Взгляды Блока-публициста: статьи 2008-2010 годов.
- 4. Калашников С., Карпова А. гр. 18551, Куклин Р. Гр. 18552. Пьеса М. МакДонаха "Палачи" на сцене Молодежного театра г. Улан-Удэ.

#### Научный руководитель – д. филол. н., проф. Башкеева В.В.

5. Черняева Д. гр. 18152м. Родина как страна: лирика А.Румянцева, В.Липатова, А,Щитова 70-х годов XX века

#### Научный руководитель – д. филол. н., доц. Колмакова О.А.

- 6. Пурбуева И. гр. 18141. Жанровое своеобразие произведения В. Набокова «Набор».
- 7. Павлюкова В. гр. 18150 Образ подростка в повести Е.Стефанович «Девочка и КВД» **Научный руководитель Болдонова И.С. д. философ. н., проф.**
- 8. Сараева Д. гр. 18161 м. "Притча как форма иносказания в прозе М. Булгакова" **Научный руководитель к. филол. н., доц., Булгутова И.В.**
- 9. Павлова Я., гр. 03130. Мотив измены в романе Ю.Тынянова «Смерть Вазира-Мухтара»
- 10. Вильмова К. гр. 18541 К проблеме кинематографичности в лирике Намжила Нимбуева. Научный руководитель к. филол. н., доп. Березкина Е.П.
- 11. Дашиева Э. гр. 18150 Образ Байкала в лирике А.Румянцева
- 12. Николаева Я. гр. 18150 Мотивы жертвы и спасения в рассказах А.И. Виноградовой
- 13. Дашиева Э. гр. 18150 Образы природы в лирике А. Румянцева
- 14. Проявина В. гр. 03130 Мотив духовного поиска в повести Н.Д. Хвощинской «Пансионерка»

#### Научный руководитель – Данчинова М.Д., к. филол. н., доц.

- 15. Савельева Е. гр. 03130. Концепт пространства и времени в лирике И.Бродского.
- 16. Нимаева С. гр. 18150. Образ мира в стихах Светланы Кузнецовой.

Секция: «Русская литература и методика преподавания» 28 апреля, 11.20, ауд. 2204 Председатель — Ванданова М., 18152м гр. Секретарь — Цыденжапов Б., 18161м гр. Руководитель секции — Затеева Т.В., д. филол. н., проф.

#### Научный руководитель - д. филол. н., проф. Затеева Т.В.

- 1. Цыденжапов Б., гр. 18161м. Типы героев в русской литературе XIX века
- 2. Уварова К., гр. 18152м. Особенности построения элективного курса «Фантастика и фэнтэзи в современной литературе» (на примере творчества М. Семеновой)
- 3. Ванданова М., гр. 18152м. Эмоционально-образные формы обучения на уроках литературы в профильных классах.
- 4. Козулина Т., гр. 18162м Семейные ценности в произведениях Р. В. Белоглазовой **Научный руководитель Данчинова М.Д., к. филол. н., доц.**
- 5. Куриленко Г., гр. 18152 м. Системно-деятельностный подход в методике преподавания литературы (на примере элективного курса "Творчество писателей г. Братска".

#### Научный руководитель - д. филол. н., проф. Имихелова С.С.

- 6. Фалилеева Е., гр. 18162м. Активизация деятельности учащихся на уроках внеклассного чтения (на примере рассказа В.Г. Распутина "Женский разговор").
- 7. Горяшина Т., гр. 18161м. Рассказы 3. Прилепина на уроке литературы (к проблеме формирования читательской активности).

#### Научный руководитель – к. филол. н., доц. Березкина Е.П.

- 8. Соловьева А., гр.18152м. Изучение русского национального характера на уроках в старших классах на примере рассказов М. Шолохова и В. Шукшина
- 9. Сюй Ли, гр. 18161м. Особенности восприятия рассказов А.П. Чехова современными школьниками

#### Секция: «Русская литература в понимании иностранного читателя»

28 апреля, 11.20, ауд. 2205 Председатель – Го Сюэ 18хэ. Секретарь - Лю Шуан 18хэ.

Руководитель секции – Башкеева В.В., д. филол. н., проф.

#### Научный руководитель – д. филол. н., проф. Башкеева В.В.

- 1. Го Сюэ 18хэ. Судьба человека во время революции
- 2. Ти Туо 18хэ. Человек на войне: «Судьба человека» М. Шолохова и «Быть живым» Юй Xva
- 3. Ван Цзяшань 18хэ. Понимание И.Тургеневым любви: повести «Первая любовь», «Ася».
- 4. Лю Шуан 18хэ. Образы детей.
- 5. Чо Шэн Мин 18хэ. Тема войны в романе Толстого «Война и мир»

Секция: «Русский язык в синхронном и диахронном аспектах» 28 апреля, 11.20, ауд. 2210 Председатель - Чернявская Е., 18151м Секретарь – Егорова Д., 18130 группа Руководитель секции - Майоров А.П., д.филол. наук, проф.

#### Научный руководитель - доктор филол. наук, доц. Бардамова Е.А.

1. Пурбуева И., 18141 гр. Завтра в русской лингвокультуре

#### Научный руководитель - канд. филол. наук, доц. Дарбанова Н.А.

- 2. Кириллова В., 18151 гр. Глаголы движения в русских говорах Забайкалья
- 3. Колесникова К., 18163м гр. Отражение религиозных представлений в русской фразеологии

#### Научный руководитель - доктор. филол. наук, доц. Егодурова В.М.

- 4. Егорова Д., 03130 гр. Стандарт и экспрессия в языке региональных газет
- 5. Ло Худэ, 18153м гр. Лексико-семантическая интерференция в русской речи китайских студентов
- 6. Сырендулма, 18163м гр. Русская лексика в языке шэнэхэнских бурят (на материале исследований)

#### Научный руководитель - канд. филол. наук, доц. Матанцева М.Б.

5. Вачеланов Р., 18153м гр. Топонимикон Баргузинского района: способы и принципы номинации

#### Научный руководитель - канд. филол. наук, доц. Омельченко Л.Н.

- 6. Ломако Е., 18163м гр. Экстралингвистические и лингвистические особенности публицистического дискурса
- 7. Пежемская О., 18141 гр. Констатирующие тексты как объект лингвистических исследований

#### Научный руководитель - доктор филол. наук, доц. Харанутова Д,Ш.

8. Рак А., студентка 18141 гр. К языку баек северного Байкала

Секция: «Проблемы лексико-семантических исследований разноструктурных языков» 28 апреля в 11.20 час. ауд. 2206 Председатель – Козулина Е., 18153 м

Секретарь – Пурбуева И., 18141 группа Руководитель секции - д.филол. наук, доц. Харанутова Д.Ш.

#### Научный руководитель - доктор филол. наук, доц. Бардамова Е.А.

1. Козулина Е., 18153м гр. Ассоциативное поле линия в русском и китайском языках

2. Москвитина Л., 18153м гр. Представления о чести и достоинстве в русском и китайском языках

#### Научный руководитель - канд. филол. наук, доц. Бохиева М.В.

- 3. Ван Ли, 18153м гр. Концепт «бедность» в китайской и русской лингвокультурах Научный руководитель канд. филол. наук, доц. Зырянова Е.В.
- 4. Люй Вэньвэнь, 18163м гр. Концепт «Новый год» в русском и китайском языках: результаты ассоциативного эксперимента

#### Научный руководитель - канд. филол. наук, доц. Омельченко Л.Н.

- 5. Юй Вэньцзе, 18153м гр. Русские и китайские фразеологизмы с компонентом «язык»
- 6. Вачеланова Д., 18153м гр. Происхождение личных имен баргузинских эвенков Научный руководитель доктор филол. наук, доц. Харанутова Д.Ш.
- 7. Пань Цзи, 03130 гр. Зоонимы русского и китайского языков: словообразовательный аспект

#### Научный руководитель - канд. филол. наук, доц. Хандархаева И.Ю.

8. Дай Синьюй, 18163м гр. История изучения китайских заимствований в русском языке

Секция: «Актуальные проблемы журналистики» 28 апреля, 09.40, ауд.24086 Председатель: Жамьянова Ц., гр.03230 Секретарь: Вильмова К., гр.18541 Руководитель секции: Сибиданов Б.Б., к.и.н., доцент

#### Научный руководитель – к.и.н., доц. Сибиданов Б.Б.

- 1. Бальжирова Н., гр.03230. Трансформация телевизионного дискурса итоговой информационно-аналитической программы (на примере программы «На ночь глядя» ТРК Ариг Ус)
- 2. Жамьянова Ц., гр.03230. Особенности авторского дискурса журналиста «АТВ» Батодалая Багдаева
- 3. Гительман Е.М., гр.03230. Дискурсивное пространство в программе «Инструкция»
- 4. Матвеева А.С., гр.03230. Типологические характеристики ТВ дискурса программы «Госшопинг» АТВ
- 5. Куприянова А.А., гр.03230. Нравственный дискурс в региональных ТВ программах
- 6. Чеглакова Л.В., гр.03230. Ролевые позиции региональной медиа-персоны Валерия Скосырского

#### Научный руководитель – к.и.н., доц. Шагдарова Б.Б.

- 7. Жигмытова Д., гр.03230. Новые медиа и журналистика (на примере новостных агрегаторов)
- 8. Базарова Б., гр.03230. Феномен информационно-развлекательного телеканала АТВ.

#### Научный руководитель – к.и.н., доц. Сахаровская Л.В.

- 9. Дагбаева Т., гр.03230. Медицинский дискурс в журналистике Бурятии в период с 2013 г. по 2016 г.
- 10. Жамбалов С.А., гр.03230. Провокативный дискурс в региональных ТВ программах Бурятии (на примере программ «Максимальный эффект» и «На ночь глядя»)
- 11. Кожемякин Н., гр.03230. Новостная интернет-журналистика в системе СМИ: становление и развитие

#### Секция: «Реклама и связи с общественностью»

28 апреля, 09.40, ауд.2310 Председатель: Доржиев Б., гр.03330

Председатель: Доржиев Б., гр.03330 Секретарь: Панькова Ю., гр.18340

Руководитель секции: Сибиданов Б.Б., к.и.н., доцент

#### Научный руководитель - д.фил.н., проф. Башкеева В.В.

- 1. Жигжитова Е.А., гр.03330. Имидж БГУ в информационной среде
- 2. Мункуева Е., гр.03330. Сайт администрации как пиар-инструмент

#### Научный руководитель – к.и.н., доц. Сахаровская Л.В.

- 3. Доржиев Б., гр.03330. Интернет-продвижение (на примере ППОС БГУ) **Научный руководитель к.и.н.**, доц. **Шагларова Б.Б.**
- 4. Бороева Е., гр.03330. Событийный маркетинг (на примере мероприятий ППОС БГУ)
- 5. Таханов Ч., гр.03330. SMM-маркетинг в социальной сети «Вконтакте»
- 6. Литвинова М., гр.03330. Продвижение интернет-магазина «Sabrina Vi.ru» на примере социальной сети «Одноклассники.ру»
- 7. Фельдман Е., гр.03330. Пиар-продвижение организации в интернете (на примере ИФМК БГУ)

## Научный руководитель – ассистент, менеджер по рекламе ГРДТ им. Н. Бестужева Перевалова Я.И.

- 8. Балданова К., гр.03330. Пиар-продвижение новой игры на рынке «Чи Ха»
- 9. Цыдыпылова Т., гр.03330. Разработка рекламной кампании по продвижению Русского драматического театра им.Н.Бестужева

#### Научный руководитель – ассистент, маркетолог ООО «Славия-Tex» Воронин А.Ю.

10. Чулкова А., гр.03330. Спонсоринг в структуре рекламной кампании.

#### ИНСТИТУТ ЭКОНОМИКИ И УПРАВЛЕНИЯ

Секция: *«Бухгалтерский учет, анализ и финансы»* 25 апреля, в 09.40, ауд. 1305 Председатель – Власова А. С., гр. 11530п Секретарь – Ильина К. Д., гр. 11541 Руководитель секции – Дмитренко О. В., к.э.н., доц.

#### Научный руководитель – к.э.н., доц. Батуева Д.Д.

- 1. Власова А. гр.11530п. Отдельные вопросы анализа фонда заработной платы
- 2. Алиева А. гр.11530п. Парадигмы бухгалтерского и налогового учета амортизации основных средств.

#### Научный руководитель – к.э.н., доц. Дмитренко О.В.

- 3. Борхонова В. гр.11542. Финансовая политика России
- 4. Аюшеева 3. гр.11541. Государственная финансовая поддержка развития малого предпринимательства
- 5. Бадмацыренова О. гр.11542. Расходы государственного бюджета
- 6. Банзаракцаева С. гр.11542 Международные финансовые отношения РФ
- 7. Оюн К. гр.17250 Сущность и особенности ипотечного кредитования

#### Научный руководитель - к.э.н., доц. Капустина Е.И.

- 8. Русаков М. гр.11542. Политика ЦБ России в современных условиях
- 9. Аюшеева А. гр.11542. Таможенная политика РФ
- 10. Журба А., Полынцева В. гр.11542. Анализ ипотечного кредитования в Республике Бурятия **Научный руководитель** к.э.н., доц. Иванова М.Д.
- 11. Аюшеева 3. гр.11541. Оценка и оптимизация налогообложения хозяйствующих субъектов
- 12. Дымбрылова В. гр.11542. Особенности исчисления налогооблагаемой базы по операциям РЕПО

#### Научный руководитель – к.э.н., доц. Пивоваров А.Н.

- 13. Карабан А. гр.11530п. Учет и анализ расчетов с поставщиками и потребителями **Научный руководитель** д.э.н., проф. Осипова Г.М.
- 14. Будникова К. гр.11530п. Роль учета и анализа трудовых ресурсов в повышении эффективности производства

#### Научный руководитель – д.э.н., доц. Шангина А.В.

- 15. Чойбонова Б. гр.11530п. Анализ финансового состояния предприятия **Научный руководитель ст. преп. Батуева О.Б.**
- 16. Саакян А. гр. 17250. Роль Банка России в денежно-кредитной политике страны
- 17. Корнаков В. гр.17350. Бухгалтерский баланс как информационная база для анализа финансового состояния организаций

#### Научный руководитель – д.э.н., доц. Цыденова Э.Ч.

- 18. Сапунова Л. гр. 17350 Оценка возможности утраты и восстановления платежеспособности предприятия
- 19. Данчинова Ю. гр.17250 Нормативно правовое регулирование ипотечного кредита
- 20. Болотов Б. гр.17250 Методика оценки кредитоспособности заемщика

#### Научный руководитель – к.э.н., ст. преп. Янтранов А.Е.

- 21. Зориктуев 3. «Формирование малого бизнеса в Бурятии», гр 11450.
- 22. Пурбуева Б. «Перспективы использования электронных платежей в социальных сетях», гр. 11450

## Секция: «Инновационный и стратегический менеджмент» 25 апреля, 14.40, ауд. 1112 Председатель – Пастухов А.. гр. 11250м Секретарь – Кушкоева В.. гр. 11230 Руководитель секции – Золотарева Н.А. к.э.н., доц.

#### Научный руководитель – к.полит.н., доц. Будаева Д.Ц.

- 1. Пунцыкнамжилова Ирина, гр. 11250м. Клиентоориентированный подход в управлении ВУЗом
- 2. Жалсабон Елена, гр. 11250. Практика социального предпринимательства в г. Улан-Удэ
- 3. Тубчинова Аюна, гр. 11250. Электронная коммерция

#### Научный руководитель - Шаралдаева А.Б., к.э.н.

- 4. Ли Хунлинь, гр. 11250. Развитие строительного комплекса региона **Научный руководитель Раднаева С.Э., к.э.н.**
- 5. Пастухов Альберт, гр. 11250м. Роль стратегии диверсификации в условиях конкуренции
- 6. Анна Дальжинова, гр. 11230. Развитие инновационных технологий и их внедрение для автоматизации бизнеса
- 7. Хабаева Мария, гр. 11230. Влияние жизненного цикла на стратегию развития предприятия общественного питания

#### Научный руководитель к.соц.н., доцент Мацкевич И.В.

- 8. Цинкер Виталий, гр. 11250м. Стратегия развития современного промышленного предприятия
- 9. Павлова Анастасия, гр. 11230. Формирование конкурентных преимуществ туристского предприятия Республики Бурятия
- 10. Шемякина Валерия, гр. 11230. Проблемы создания конкурентных преимуществ в сфере индивидуального предпринимательства Республики Бурятия

#### Научный руководитель - Бадлуева М.П., ст. преп.

- 11. Цыдыпова Бальжид, гр. 11230. Внедрение аутсорсинга на предприятии как условие повышения эффективности его деятельности
- 12. Ринчинова Жибзыма, гр. 11230. E-commerce: проблемы и перспективы развития торговых отношений между Россией и Китаем
- 13. Кушкоева Виолетта, гр. 11230. Управление интеллектуальным капиталом в организациях творческого типа

Секция: «Управление персоналом»
Председатель – Гырылова Н., гр. 11420
Секретарь – Изгачева Е., гр. 11420
Руководитель секции – Елбаева Д.В. А.М., к.фил.н., доцент

#### Научный руководитель – к.фил.н., доцент Елбаева Д.В.

- 1. Большакова В. И., гр. 11440. Алгоритм оценки персонала на основе профессиональных стандартов
- 2. Гуржапова С. Б., гр. 11440. Маркетинг персонала в АО «Улан-Удэнский авиационный завод»
- 3. Дамбиева Я. Б., гр. 11440. «Американский» и «японский» подход к управлению персоналом. Различия и общие черты
- 4. Капустина Д. П., гр. 11440. Децентрализованная организационная структура компании как фактор мотивации и саморазвития сотрудника
- 5. Карпова Е. В., гр. 11440. Взаимодействие формального и неформального лидерства в организации
- 6. Касьяненко Т. А., гр. 11440. Адаптация первокурсников ИЭУ
- 7. Кутумов А. С., гр. 11440. Анализ развития рекрутингового бизнеса в РБ

- 8. Таракановский А. Ю., гр. 11440. Проблема дискриминации при приеме на работу в РБ на основе анализа объявлений о вакансиях
- 9. Тугаринова Т. М., гр. 11440. Адаптация работников на рабочем месте на примере ООО «Бурятмяспром»
- 10. Цыренова Ц. М., гр. 11440. Современные методы поиска сотрудников в Группе компаний «ТИТАН»
- 11. Савельева Е. А., гр. 11440. Особенности проявления моббинг-процессов в образовательных учреждениях дошкольного и школьного образования
- 12. Батоцыренов А. П., гр. 11430. Реализация кадровой политики в Страховой компании РОСГОССТРАХ

#### Научный руководитель - Найданов Г. Т., к.э.н., ст. преподаватель.

13. Мажитова К. О., гр. 11430. Документационное обеспечение системы управления персоналом в Администрации города Улан-Удэ

#### Научный руководитель - Ташканэ А. С., ст. преподаватель

- 14. Чимитова Д. Ж., гр. 11440. Формирование кадрового резерва организации в Администрации города Улан-Удэ
- 15. Большакова В. И., гр. 11440 Тенденции развития систем охраны труда в Бурятии
- 16. Савельева Е. А., гр. 11440 Деятельность Федеральной службы по труду и занятости (Роструд) в Республике Бурятия в 2015-2016 гг.
- 17. Куулар Ч. В., гр. 11440 Экономические рычаги стимулирования работодателя в отношении улучшения условий труда в Российской Федерации

#### Научный руководитель – к.э.н., доцент Балханова А.М.

- 18. Амосов К. С., гр. 11440. Оценка деятельности кадрового отдела организации
- 19. Гуржапова С. Б., гр. 11440. Применение классических принципов «Маркетинговой войны» в маркетинге персонала
- 20. Будаева А. Б., гр. 11430. Система подбора персонала на материалах Межрайонной ИФНС России №2 по РБ
- 21. Дружинина Е. А., гр. 11430. Современные методы подбора персонала на Улан-Удэнском ЛВРЗ
- 22. Лубсанова Ц. А., гр. 11430. Совершенствование системы найма и отбора персонала УФПС России по РБ
- 23. Монгуш А. Р., гр. 11430 . Совершенствование системы оценки персонала на материалах Пенсионного Фонда
- 24. Ринчино А. Б., гр. 11430. Разработка программы закрепления молодых специалистов в ГАУЗ Республиканский Перинатальный Центр МЗ РБ

#### Научный руководитель – к. соц. н., старший преподаватель Аршолоева А.Х.

- 25. Базарова Х. Ч., гр. 11430. Организация работы по формированию кадрового резерва
- 26. Банзарова Е. В., гр. 11430. Система аттестации персонала (на примере Администрации г. Улан-Удэ)
- 27. Малышева Е. П., гр. 11430. Система управления персоналом на муниципальной службе Научный руководитель Гончикова М. Д., ассистент
- 28. Цыденов М. Э., гр. 11430. Организация процесса подбора и расстановки персонала
- 29. Цыренова Т. З., гр. 11430. Методы совершенствования системы оценки персонала на предприятии
- 30. Малафеева С. Ю., гр. 11430. Найм и отбор персонала на предприятии (на материалах ООО «Бурятмяспром»)

#### Научный руководитель – к.полит.н., доцент Гунжитова Г-Х.Ц.

- 31. Гаськова К. А., гр. 11430. Управление организационным поведением на основе развития организационной культуры
- 32. Силаева Т. И., гр. 11430. Разработка программы повышения привлекательности компании как работодателя
- 33. Тимошенко Е. Г., гр. 11430. Вовлеченность сотрудников организации: факторы и метрики

34. Степанова Т. И., гр. 11430. Роль эффективного планирования персонала в управлении промышленным предприятием

#### Секция Экономики

#### Председатель – Ветошникова Е.., гр. 11530 Секретарь – Цыденова Л., гр. 11530 Руководитель секции – Занданова О.Ф., к.э.н., доцент

#### Научный руководитель - д.э.н., профессор Потаев В.С.

- 1. Ганхуу Б. гр. 11150м "Развитие малого предпринимательства в Монголии" **Научный руководитель** к.э.н., доц. Занданова О.Ф.
- 2. Ветошникова Е. гр. 11530 «Теоретические аспекты исследования доходов населения региона»
- 3. Меликова С. гр. 11530 «Теоретические аспекты исследования эффективности труда в банковской сфере»
- 4. Цыбенова Л. гр. 11530 «Теоретические аспекты исследования занятости в регионе»
- 5. Чимитдоржиева Д. гр. 11530 «Теоретические аспекты исследования безработицы в регионе»
- 6. Имихелова С. гр. 115303 «Активная и пассивная политика на рынке труда региона» **Научный руководитель**: к.э.н., доцент Занданова О.Ф.
- 7. Хубрикова А. гр. 11530з «Теоретические аспекты исследования занятости в неформальном секторе экономики»

#### Научный руководитель: к.э.н. Санковец А.А.

- 8. Трифонова Е.А. гр. 115203 «Методические подходы к оценке эффективности деятельности персонала»,
- 9. Башмакова А.Л. гр. 11520з «Современные подходы повышения производительности труда работников»
- 10. Нимаева А.Б. гр. 11530 «Концепция заемного труда: плюсы и минусы»

## Секция бизнес-информатики Председатель – Пятина К., гр. 11330 Секретарь – Андренова Д., гр. 11330 Руководитель секции – Булгатова Ю.С., к.филос.н.

#### Научный руководитель - к.филос.н. Булгатова Ю.С.

- 1. Матуева Д., гр.11330, "Анализ рынка мобильных приложений"
- 2. Андренова Д., гр. 11330 «Разработка ИС для складской логистики (на материалах ООО "Солнечный город")»
- 3. Лодоев Б., гр. 11330, Разработка ИС в гостиничном комплексе
- 4. Молонов А., гр. 11330, Управление разработкой ИС на тему "Разработка интернетмагазина (на материалах ООО "Меркурий-М")"
- 5. Пятина К., гр. 11330, Разработка сайта (на материалах ООО "Мир танцев")
- 6. Турчиновская О., гр. 11330, Разработка компьютерной программы обработки заявок (на материалах ООО "Эталон-С")

#### Научный руководитель – к.э.н., зав. кафедрой Цыренов Д. Д.

- 7. Шерхунаева Д., гр. 11330, Автоматизация отдела продаж с помощью RM-системы (на примере ООО "БАйкалсофт"),
- 8. Молонов А., гр. 11330, Разработка информационной системы в строительной компании
- 9. Готопова А., гр. 11330, Разработка сайта (на материалах Стоматологии «Викторияклиник»)
- 10. Нимаева Д., гр. 11330, «Разработка интернет-магазина (на материалах ООО «Меркурий-M»)»

- 11. Третьякова Л., гр. 11330, «Анализ информационных систем для предприятия гостиничного хозяйства на примере гостиницы «Прага»»
- 12. Цыренов Е., гр. 11330, Разработка сайта (на материалах ООО «КМТ»)

#### Научный руководитель: Кутумов А.С., преподаватель

- 13. Иринчинова Б. гр. 11140 «Информационные технологии поддержки принятия управленческих решений»
- 14. Жамсаранова С. гр. 11140 «Современные методы генерирования альтернатив при принятии решений в системе»

Секция: «Актуальные вопросы экономической науки» 25 апреля, 13.00, ауд.1104 Председатель - Брыкова С., гр.11160. Секретарь - Брыкова С., гр.11160. Руководитель секции: Хайхадаева О.Д. д.экон,.н. доцент

#### Научный руководитель - Хайхадаева О.Д. д.экон, н. доцент

- 1. Дырхеев А. 11560 м. Интеллектуальный потенциал региона (на примере Республики Бурятия)
- 2. Намнанова В. 11560 м Статистическое исследование дифференциации доходов населения
- 3. Сандаков Б. 11560 м. Статистическое исследование инновационной сферы СФО.

#### Научный руководитель - Дондокова Е.Б., д.экон. н., доцент

- 3. Карпова А., гр. 11564, Электронные деньги и способы их защиты.
- 4. Данзанова С., гр. 11564, Банковский кризис и масштабы потерь в России.
- 5. Алиева К., гр. 11564, Социальная политика в Республике Бурятия.

#### Научный руководитель - Мункуева И.С., к.экон. н., доцент

- 6. Бальдиров А., гр.11160, "Теневая экономика в России: причины и последствия"
- 7. Брыкова С., гр.11160, "Проблемы рациональности экономического поведения в современном обществе"
- 8. Дамбаева В., гр. 11160, "Особенности бедности в России на современном этапе".
- 9. Очирова Е., гр.11160, Агропромышленный комплекс России: современная экономическая ситуация

#### Научный руководитель - Санданова С.Б., к.экон. н., доцент

- 10. Никитина А., гр.16560, "Новый шелковый путь"
- 11. Цыренжапова Р., гр. 16560, "Место Китая в мировой экономике".

Секция: «Современные проблемы государственного и муниципального управления» 25 апреля, 13.00, ауд.1307 Председатель секции: Романова Т., гр. 11130 Секретарь: Бизюкина А. гр.11130. Руководитель: Тулохонов О.С., к.экон. н., доцент

#### Научный руководитель – Атанов Н.И., д.экон..н., профессор

1. Эрдыниев Ж., 11130 гр. Роль местного самоуправления в стратегии развития «Великого шелкового пути».

#### Научный руководитель - Мункуева И.С., к.экон. н., доцент

2. Бережнова О. гр.11150 м. Муниципальная политика в сфере образования: проблемы реализации

#### Научный руководитель - Хайхадаева О.Д. д.экон, н. доцент

3. Кононова Ю. гр. 11150 м. Кадровый потенциал муниципального образования и его образования (на примере Комитета отдела по обращению граждан)

#### Научный руководитель - Дугарова А.А., к.полит. н., доцент

- 4. Нарангэрэл У., гр.11150м. Система местного самоуправления в России и Монголии.
- 5. Самбуева Д. гр.11130. Проблемы формирования кадрового резерва для органов местного самоуправления.

#### Научный руководитель - Родионова Д.Н., к.соц.н., доцент

- 6. Бизюкина А. гр.11130. Политические партии как факторы регионального политического процесса.
- 7. Романова Т. гр.11130. Территория опережающего развития как особый драйвер экономического роста.
- 8. Попова М. гр.11130. Проблема расселения граждан из аварийного жилищного фонда.

#### Научный руководитель - Санжин Б.Б., к.экон.н., ст. преподаватель

- 9. Липин А., гр. 11150 м. Состояние и перспективы развития физической культуры и спорта в Республике Бурятия.
- 10. Дамдинцыренов А., гр. 11130. Состояние и перспективы развития туризма в Республике Бурятия.

#### Научный руководитель - Тулохонов О.С., к.экон.н., доцент.

- 11. Жамсуева А., гр. 11140, Муниципальная экономика: проблемы и пути совершенствования
- 12. Шушпанова В., гр. 11140, Экономический потенциал муниципального образования
- 13. Иринчинова Б., гр. 11140, Совершенствование системы экономического управления развитием муниципального образования.
- 14. Бандеева В., гр. 11130, Развитие территориального общественного самоуправления в Республике Бурятия
- 15. Александрова М., гр. 11130, Состояние и перспективы развития местного самоуправления в Республике Бурятия.

#### ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ

19 апреля 2017, актовый зал. 9.40 – 10.20 – Пленарное заседание.

**Дагбаева Нина Жамсуевна**, директор Педагогического института БГУ, доктор педагогических наук, профессор.

**Борисова Юлия Георгиевна**, старший воспитатель МАДОУ «Колобок» комбинированного вида г.Улан-Удэ «Научные и методические аспекты реализации городского проекта «Безопасное окно в опасном мире» в системе дошкольных образовательных организаций».

#### Пленарные доклады:

**Шалом Н.А.**, 07930. Особенности артикуляционной моторики при комплексной моторной афазии у лиц с острыми нарушениями мозгового кровообращения (**научный руководитель** – *Савиткина И.В.*, ст. преп.).

**Соболев Р.О.,** гр. 07154. Использование мультимедийных презентаций на уроках музыки (научный руководитель – *Будаева Т.Б.*, к.п.н., доц.).

**Жыгмытова К.Б.,** гр. 07640. Формирование творческих способностей старших дошкольников в условиях трилингвальной среды ДОУ (**научный руководитель** – *Содномова Н.Б.*, к.п.н., ст.преп.).

**Мэдэгэй С.-Д. Б.,** гр. 07551м. Психолого-педагогическое сопровождение адаптации одаренных учащихся 5 классов к обучению в среднем звене школы (*Бакшиханова С.С.*, к.психол.н., доц.).

**Волкова И.О.,** гр. 07330. Развитие у студентов композиционных умений при обучении дизайну открыток на основе компьютерных технологий (**научный руководитель** – **Жалнина О.Л.**, ст.преп.).

#### с 10.30 – работа по секциям.

Секция: «Художественно-эстетическое воспитание» 19 апреля, 10.30, ауд. 4304 Председатель — Астахова К., 07141 гр. Секретарь — Колышева М., 07141 гр. Руководитель секции - Пазникова З.И., к.п.н., доц.

#### Научный руководитель – к.п.н., проф. каф. МХО, Пазников О.И.

- 1. Астахова К., гр. 07141. Воспитание интереса к изобразительной деятельности у младших школьников.
- 2. Колышева М., гр. 07141. Изобразительная деятельность как средство формирования гуманных чувств у младших школьников.
- 3. Кобылкина А., гр. 07141. Занятия изотерапией в работе с детьми младшего школьного возраста.
- 4. Метелева Е., гр. 07141. Занятия вышивкой с младшими школьниками в условиях внеклассной деятельности.
- 5. Шишова Т., гр. 07131. Эстетическое воспитание младших школьников в процессе внеклассной деятельности.
- 6. Викберг М., гр. 07131. Формирование живописных навыков у младших школьников в условиях внеурочной деятельности.
- 7. Чебунина А., гр. 07131. Западно-европейское искусство в содержании начального художественного образования.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Пазникова З.И.

- 8. Малыгина Е.Э., гр. 075223. Изобразительная деятельность в развитии эмоционально-эстетического отношения у детей 2-3 лет к окружающему миру.
- 9. Тимофеева А.И., гр. 075223. Педагогические условия формирования художественно-эстетического интереса у старших дошкольников к анималистическому жанру.
- 10. Хороших Л.В., гр. 075223. Развитие художественного творчества детей 4-5 лет на занятиях в кружке по тестопластике.
- 11. Дамбаева С.Б., гр. 075223. Формирование навыков взаимодействия у старших дошкольников в процессе коллективной изобразительной деятельности.
- 12. Шильникова Т.С., гр. 075223. Развитие мелкой моторики рук у детей 5-6 лет в процессе обучения технике оригами.
- 13. Бурдуковская Н.В., гр. 075223. Развитие художественного восприятия у старших дошкольников в процессе работы с природным материалом.
- 14. Гонтарук М.А., гр. 07640. Развитие опыта культурной практики у младших дошкольников в изобразительной деятельности.

Секция: «Теория и методика музыкального образования» 19 апреля, 10.30, ауд. 4311 Председатель — Глазунова В., 07154 гр. Секретарь — Швецова С., 07154 гр. Руководитель секции - Будаева Т.Б. к.п.н., доц.

#### Научный руководитель - к.п.н., доц. Будаева Т.Б.

- 1. Соболев Р., гр. 07154. Использование мультимедийных презентаций на уроках музыки.
- 2. Дондокова Э., гр. 07154. Здоровьесберегающие технологии на уроках музыки.
- 3. Белоусова А., гр. 07154. Вокалотерапия.
- 4. Чижик А., гр. 07124в. Технологии активизации слушательской деятельности.
- 5. Занданова Т., гр. 07134. Значение музыкального воспитания в семье.
- 6. Михайлова С., гр. 07134. Влияние музыки на внутриутробное развитие ребенка.
- 7. Можайко В., гр. 07134. Влияние классической музыки на развитие ребенка («Моцартэффект»).

#### Научный руководитель – к.и.н., доц. Самбуева С.Б.

- 8. Ринчинова С., гр. 07134. Особенности организации исследования музыкальной креативности первоклассников.
- 9. Гомбоева А., гр. 07124в. Инструментальное музицирование на уроке музыки в 1 классе.
- 10. Шелканова В., гр. 07124в. Использование арт-терапевтических приемов в процессе адаптации первоклассников к школе.
- 11. Глазунова В., гр. 07154. Слушание произведений Б. Ямпилова на уроке музыки в начальной школе.
- 12. Нимаева А.С., гр. 07543с. Изучение произведение бурятских композиторов в классе морин-хура.
- 13. Таратутина В.Г., гр. 07543с. Особенности семейного музыкального воспитания детей.
- 14. Доржиев В.С., гр. 07543с. Организация досуговой деятельности школьников в условиях сельской школы.
- 15. Бальжуров Р.Ф., гр. 07543с. Формирование навыков музыкальной импровизации у детей младшего школьного возраста.

#### Научный руководитель – к.и.н., доц. Гончикова М.Ц.

- 16. Соболев Р., гр. 07154. Вклад В.Д. Обыденной в формирование и развитие музыкальной культуры Бурятии.
- 17. Глазунова В., гр. 07154. Творческая деятельность Б.Б. Ямпилова.

#### Научный руководитель – ст. преп., Ламаева Б.В.

- 18. Глазунова В., гр. 07154. Методика музыкально-певческого воспитания по Д.Е. Огороднову.
- 19. Швецова С., гр. 07154. Методика вокального воспитания по В.В. Емельянову.
- 20. Занданова Т., гр. 07134. Основные этапы развития электронной музыки.
- 21. Ринчинова С., гр. 07134. Возникновение первых электронных инструментов.

#### Научный руководитель – ст.преп., Пнева В.П.

22. Соболев Р., гр. 07154. Энергосберегающие технологии на занятиях по вокалу.

## Секция: «Теоретические и методические аспекты логопедической работы» 19 апреля, 10.30, ауд. 4313

Председатель – Шалом Н., 07930. Секретарь – Василенко М., гр. 07950. Руководитель секции – Чернецова Н.Ю., ст.преп.

#### Научный руководитель - ст. преп. Чернецова Н.Ю.

- 1. Богданова А., гр. 07940. Клинический аспект изучения алалии.
- 2. Громакина Е., гр. 07940. Значение логопедического массажа при коррекции орального праксиса у детей с дизартрией.
- 3. Кичел-оол Ч., гр. 07940. Роль дифференциальной диагностики моторной алалии и ЗРР для организации коррекционно-логопедической работы.
- 4. Токтохоева Ц., гр. 07940. Характерные особенности проявления дизартрии при разных формах ДЦП.
- 5. Трещенко Н., гр. 07940. Дифференциально-диагностические критерии моторной алалии и корковой дизартрии.
- 6. Уварова Н., гр. 07940. Значение дифференциально-диагностического подхода в определении сенсорной алалии и тугоухости.
- 7. Василенко М., гр. 07950. Роль биологических и социальных факторов в появлении и развитии ринолалии.
- 8. Мурушкина О., гр. 07950. Особенности развития голоса и возможные его нарушения при открытой и закрытой форме ринолалии.
- 9. Новокрещенных К., гр. 07950. Коррекция звукопроизношения при ринолалии.

#### Научный руководитель - ст. преп. Савиткина И.В.

- 10. Монгуш А., гр. 07930. Особенности лексико-грамматического строя речи при моторной афазии.
- 11. Шалом Н., 07930. Особенности артикуляционной моторики при комплексной моторной афазии у лиц с острыми нарушениями мозгового кровообращения.
- 12. Линейцева К., гр. 07930. Особенности звукопроизношения при дизартрии у лиц с острыми нарушениями мозгового кровообращения.
- 13. Шишмарева Л., Андреевская А., гр. 07960. Актуальность периодизаций речевого развития.
- 14. Мункоева Э., гр. 07960. Психологический аспект изучения речи в логопедии.
- 15. Упаханова А., гр. 07960. Современный подход к изучению этиологии речевых нарушений.
- 16. Хлызова М., гр. 07960. Классификация речевых нарушений. Современный подход.
- 17. Ванданова Д., гр. 07960. Психолингвистический подход в изучении механизмов речи.
- 18. Чечек Д., гр. 07960. Современный педагогический подход к изучению понятия «нарушение речи».
- 19. Борщева К., Карахонова А., гр. 07960. История логопедии в России.
- 20. Балданова Т., гр. 07960. Л.С. Выготский и его вклад в логопедию.
- 21. Гуржапова А., гр. 07960. Традиционные и нетрадиционные методы логопедического воздействия.

## Секция: «Особенности организация психологической и образовательной работы с дошкольниками в условиях введения ФГОС»

19 апреля, 10.30, ауд. 4305

Председатель – Шелковникова О., гр. 07950. Секретарь – Доржиева Е., гр. 07930. Руководитель секции - Будаева С.Д., преп.

#### Научный руководитель - к.псх.н., доц., Гармаева Т.В.

1. Доржиева Т., гр. 07250. Роль семьи в формировании агрессивности и вспыльчивости детей дошкольного возраста.

#### Научный руководитель – ст. преп., Будаева Э.В.

2. Самбуева С., гр. 07241. Эмпирические исследования личностной готовности детей старшего дошкольного возраста к обучению в школе.

#### Научный руководитель – преп., Будаева С.Д.

3. Вторушина А., гр. 07241. Психологические условия развития социальных эмоций у детей старшего дошкольного возраста.

#### Научный руководитель – ст. преп., Чернецова Н.Ю.

- 4. Будаева Т., гр. 07950. Особенности психического развития детей с врожденными дефектами неба.
- 5. Дундуй-оол А., гр. 07950. Театрализованные игры как средство коррекции речевых нарушений у детей.
- 6. Томсон С., гр. 07950. Особенности познавательной деятельности детей, страдающих ринолалией.
- 7. Урбанова К., гр. 07950. Сравнительная характеристика произносительной стороны речи у детей с дислалией и ринололией.
- 8. Шелковникова О., гр. 07950. Дидактические игры и упражнения как средства овладения коммуникативными навыками при ринолалии.

#### Научный руководитель – к.псх.н., доц., Бакшиханова С.С.

- 9. Ботмоева Е., гр. 07930. Коррекция нарушений звукопроизношения средствами дидактических игр у детей с ОНР.
- 10. Доржиева Е., гр. 07930. Специфика развития глагольного словаря у детей с ОНР.

#### Научный руководитель – к.п.н., ст. преп., Содномова Н.Б.

- 11. Жыгмытова К., гр. 07640. Формирование творческих способностей старших дошкольников в условиях трилингвальной среды ДОУ.
- 12. Шоенова А., гр. 07640. Сюжетно-ролевая игра как средство развития коммуникативных умений детей старшего дошкольного возраста.
- 13. Жамьянова М., гр. 07640. Педагогические условия социальной адаптации детей раннего возраста к ДОУ.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Стрекаловская М.М.

- 14. Жамьянова М., гр. 07640. Формирование этикета у детей дошкольного возраста.
- 15. Гонторук М., гр. 07640. Роль дидактических игр в обучении детей дошкольного возраста иностранному языку.

#### Научный руководитель – ст. преп., Тютрина С.Г.

16. Хажыылай А., гр. 07241. Сюжетно-ролевая игра как средство развития межличностных отношений старших дошкольников.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Очиров Г.Д.

- 17. Богданова А., гр. 07941. Формирование этнотолерантности в старшем дошкольном возрасте средствами этнопедагогики.
- 18. Кичел-оол Ч., гр. 07941. Ребёнок в Тувинской культуре.
- 19. Цыдыпов Ч., гр. 07341. Этнопедагогика в семейном воспитании.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Дондокова Р.Б.

20. Самбуева С., гр. 07241. Особенности формирования эмоционально-волевой готовности к обучению в школе у старших дошкольников.

## Секция: «Психологическая помощь в развитии младших школьников в условиях реализации ФГОС НОО и семейного взаимодействия»

19 апреля, 10.30, ауд. 4302 Председатель – Семенова М., гр. 07230. Секретарь – Лукьянова Н., гр. 07151. Руководитель секции - Пестерева О.А., к.п.н., доц.

#### Научный руководитель – к.псх.н., доц. Гармаева Т.В.

- 1. Семенова М., гр. 07230. Взаимосвязь личностной рефлексии и самооценки младшего школьного возраста.
- 2. Перфильева Е., гр. 07230. Направленная анималотерапия как метод развития творческих способностей младших школьников.
- 3. Лукашевич О., гр. 07250. Психоэмоциональное благополучие семей с онкобольным ребенком.
- 4. Тетерина М., гр. 07250. Мотивация учебной деятельности детей.
- 5. Гомбоева А., гр. 07250. Манипулитивные стратегии поведения детей.

#### Научный руководитель – к.псх.н., доц. Климентьева Н.Н.

- 6. Таряшинова В.Ю., гр. 07230. Формирование познавательных мотивов в процессе учебной деятельности в младшем школьном возрасте.
- 7. Сотнева В., гр. 07151. Особенности социализации единственного ребенка в семье.
- 8. Лукьянова Н., гр. 07151. Развитие воображения в младшем школьном возрасте и методы его изучения.
- 9. Попова Т., гр. 07151. Развитие самосознания в младшем школьном возрасте.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц. Пестерева О.А.

- 10. Чернухина Н., гр. 07151. Особенности формирования характера в младшем школьном возрасте.
- 11. Грудинина Н., гр. 07151. Факторы формирования самооценки младших школьников.
- 12. Хажилай А., гр. 07241. Причины возникновения школьной дезадаптации.

#### Научный руководитель – ст. преп. Будаева Э.В.

13. Цыдыпова Д., гр. 07241. Особенности творческих способностей младших школьников в учебной деятельности.

#### Научный руководитель – преп. Будаева С.Д.

- 14. Мунконова Р., гр. 07230. Опыт исследования регулятивных универсальных учебных действий младших школьников.
- 15. Пурбуева Л., гр. 07241. Специфика влияния межличностных отношений на учебную мотивацию младших школьников.

#### Научный руководитель – преп. Ханхабаева Т.С.

- 16. Ширеторова В.А., гр. 072413. Особенности полоролевого поведения детей младшего школьного возраста
- 17. Конева М., гр. 07241. Мотивация к достижению успехов младших школьников.

#### Научный руководитель - к.псх.н., доц., Бакшиханова С.С.

- 18. Трут В., гр. 07930. Влияние нарушений произносительной стороны речи на процесс овладения грамотой у первоклассников.
- 19. Сотникова В., 07930 гр. Система логопедической работы по формированию словоизменения у младших школьников с ОНР III уровня.

#### Научный руководитель – ст. преп., Савиткина И.В.

20. Лужникова В., Васильева П., гр. 07960. Анализ исследования речевого состояния у младших школьников.

### Секция: «Современный подросток в условиях модернизации образования и общей социализации»

19 апреля, 10.30, ауд. 4218 Председатель – Пиртанова Н., гр. 07230. Секретарь – Митрофанова Ю., гр. 07241. Руководитель секции - Климентьева Н.Н., к.псх.н., доц.

#### Научный руководитель - к.псх.н., доц. Гармаева Т.В.

- 1. Пиртанова Н., гр. 07230. Особенности проявления уверенности в себе подростков.
- 2. Будаева Д., гр. 07250. Субкультура подростков: трансформации, современное состояние и психологические особенности участников.
- 3. Дубинина Т., гр. 07250. Переутомление подростков как психологическая проблема.
- 4. Мержвинская А., гр. 07250. Проблема самооценки подростков в работе педагогов-психологов.
- 5. Мархакова О., гр. 07230. Психокоррекционный и развивающий потенциал метода фрирайтинга в работе с подростками.

#### Научный руководитель – к.псх.н., доц. Климентьева Н.Н.

- 6. Лоскутникова А., гр. 07230. Тренинг как средство профилактики эмоционального неблагополучия младших подростков.
- 7. Очирова А., гр. 07230. Организация профориентационной работы со старшеклассниками в рамках активизирующего подхода.

#### Научный руководитель - к.п.н., доц. Пестерева О.А.

- 8. Цыдендамбаева А., гр. 07230. Профилактика девиантного поведения у подростков.
  - Научный руководитель ст. преп. Будаева Э.В.
- 9. Замбалаева Д., гр. 07230. Особенности конфликтного поведения в подростковом возрасте. **Научный руководитель** преп. Будаева С.Д.
- 10. Салчак А.-С., гр. 07230. Психолого-педагогические условия успешной адаптации младших подростков к обучению в среднем звене школы.

#### Научный руководитель - к.псх.н., доц. Бакшиханова С.С.

11. Митрофанова Ю., гр. 07241. Особенности стиля семейного воспитания подростков с ограниченными возможностями здоровья.

#### Научный руководитель - ст. преп. Чернецова Н.Ю.

- 12. Дагаева М., гр. 07940. Дифференциально-диагностический анализ заикания и физиологических запинок у детей и подростков.
- 13. Хубанова Н., гр. 07950. Особенности речевого дыхания и его возможные нарушения у детей и подростков с ринолалией.

#### Секция: «Современные технологии обучения и воспитания

младших школьников»
19 апреля, 10.30, ауд. 4306
Председатель – Конева М., гр. 07241.
Секретарь – Кадышева А., гр. 07341.
Руководитель – Дондокова Р.Б., к.п.н., доц.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Дондокова Р.Б.

- 1. Конева М., гр. 07241. Формирование учебной мотивации у первоклассников.
- 2. Галсанова Е., гр. 07241. Формирование творческих способностей у детей младшего школьного возраста.
- 3. Аглиулина О., гр. 07241. Мотивация достижения успеха младших школьников на уроках литературного чтения.

- 4. Пантелеева Е., гр. 07131. Формирование коммуникативной компетенции младших школьников в условиях внеурочной деятельности.
- 5. Чебунина А., гр. 07131. Ситуация успеха как средство формирования учебной мотивации младших школьников.
- 6. Чебунина Е., гр. 07131. Формирование оценивания как средство развития самооценки младших школьников.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Павлова С.А.

- 7. Ангаскиев А., гр. 07341. Нетрадиционные уроки в начальной школе.
- 8. Бичиханова А., гр. 07341. Педагогика ненасилия и возможные пути её реализации в современной школе.
- 9. Кадышева А., гр. 07341. Инновационные образовательные технологии на занятиях дизайном.
- 10. Шайхутдинова С., гр. 07341. Отклоняющееся поведение детей в семье.
- 11. Баханова А., гр. 07161. Профессиональные задачи педагогического коллектива современной школы.

#### Научный руководитель – ст. преп., Тютрина С.Г.

- 12. Пурбуева Л., гр. 07241. Особенности межличностных отношений в коллективе младших школьников.
- 13. Безотечество К., гр. 07241. Проектная задача как средство развития творческих способностей младших школьников.
- 14. Ардыпова Д., гр. 07241. Особенности формирования творческих способностей младших школьников во внеурочной деятельности.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Очиров Г.Д.

- 15. Гомбоева С., гр. 07650. Мифология как средство формирования духовной культуры младших школьников.
- 16. Шишкова Е., гр. 07650. Формирование гуманистических межличностных отношений в коллективе младших школьников.
- 17. Цыдыпова Д., гр. 07241. Русские народные сказки как средство развития творческих способностей младших школьников.
- 18. Самбуева С., гр. 07241. Роль народных традиций в воспитании нравственных качеств младших школьников.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Дульчаева И.Л.

19. Очирова А., гр. 07352. Эстетическое воспитание в семейном декоративно-прикладном творчестве.

## Секция: «Социально-педагогическое сопровождение развития личности в образовательной организации» 10 окрога 10 20 окуп 4324

19 апреля, 10.30, ауд. 4324 Председатель – Уварова А., гр. 07941. Секретарь – Гармаева С., гр. 07650. Руководитель – Г.Д. Очиров, к.п.н., доц.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Очиров Г.Д.

- 1. Дулмажапова Н., гр. 07650. Развитие творческих способностей подростков в процессе любительской художественной деятельности.
- 2. Аюрова Я., гр. 07650. Формирование творческой активности подростка средствами социально-культурной деятельности.
- 3. Гармаева С., гр. 07650. Развитие творческих способностей подростков средствами фольклора.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Павлова С.А.

- 4. Одорова Л., гр. 07250. Общение как фактор социализации личности ребёнка.
- 5. Уварова А., гр. 07941. Особенности применения компьютерных технологий в специальном образовании.

- 6. Богданова А., гр. 07941. Возможности коррекционно-развивающего обучения в специальной школе.
- 7. Трещенко Н., гр. 07941. Здоровьесберегающие технологии в специальном образовании.
- 8. Кичел-оол Ч., гр. 07941. Реализация закона РФ «О социальной защите инвалидов» в республике Бурятия (на примере детей-инвалидов).
- 9. Дамдинжапова С., гр. 07341. Профессиональное становления современного молодого человека.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Лопсонова З.Б.

- 10. Митрофанова Ю., гр. 07240. Особенности социальной адаптации детей с нарушением речи.
- 11. Воробьёва А., гр. 07240. Педагогическая поддержка развития детской инициативы.

#### Научный руководитель - к.п.н., доц., Шибанова Ю.В.

- 12. Шишмакова К., гр. 05150. Психолого-педагогические особенности взаимодействия во временном детском коллективе.
- 13. Камалетдинов А., гр. 05150. Проблема генотипической и средовой детерминации развития личности.

Секция: «Актуальные вопросы методики преподавания русского языка, литературы и литературного чтения»

19 апреля, 10.30, ауд. 4316 Председатель – Шишова Т., гр. 07131 Секретарь – Вараксина З., гр. 07131 Руководитель секции - Андреева С.В., к.ф.н., доц.

#### Научный руководитель – к.ф.н., доц., Андреева С.В.

- 1. Шишова Т., гр. 07131. Формирование умения планировать учебные действия на уроках русского языка в процессе изучения темы «Звонкие и глухие согласные» в начальной школе.
- 2. Петрашева Т., гр. 07131. Текст-описание как средство формирования коммуникативных УУД.
- 3. Утенкова И., гр. 07131. Формирование познавательных УУД в процессе изучения глагола в 4 классе.
- 4. Вараксина 3., гр. 07131. Формирование познавательных УУД в процессе изучения темы «Местоимение» в начальной школе.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц. Чимбеева З.Д.

- 5. Чернухина Н., Полонова Т., гр. 07151. Учебные задачи по литературному чтению как средство формирования читательской компетентности младших школьников.
- 6. Батомункуева Ц., гр. 07151. Современная зарубежная литература в круге чтения младших школьников.
- 7. Лукьянова Н., Сотнева В., гр. 07151. Особенности киноинтерпретаций сказки Льюиса Кэррола «Приключения Алисы в стране чудес».
- 8. Ардаева 3., гр. 07151. Святочный рассказ как литературный жанр.
- 9. Баханова А., гр. 07161. Сопоставительный анализ сказки Шираба Нимбуева «Зархай сын Тархая» со сказками народов мира.
- 10. Таракановская Ю., игр. 07161. Психологический портрет героев «Сказок-несказок» В. Бианки.
- 11. Соболева Е., гр. 07161. Художественный мир Л. Чарской. Экранизация прозы Т. Александровой о домовенке Кузе: художественно-режиссерское решение, основные образы и средства их создания, специфика комизма.
- 12. Сандакова А., гр. 07161. Сказки Ш. Перро как отражение противоречивого характера эпохи конца XVII в.
- 13. Горновская А., гр. 07161. «Бабушки и дедушки» в русской детской литературе для детей: удивительно чужие, но страшно родные».

14. Балихаева 3., гр. 075213. Алгоритмические упражнения как средство освоения младшими школьниками грамматических категорий глагола.

#### Научный руководитель - к.ф.н., ст. преп., Пелихова А.А.

- 15. Григорьева Ю., гр. 07521з. Возможности сопоставительного анализа художественных произведений в формировании логических УУД.
- 16. Балданова А., гр. 075213. Формирование умения осваивать художественную идею произведения в процессе изучения пьесы С. Маршака «Двенадцать месяцев».
- 17. Кожевникова А., гр. 074683. Возможности школьного литературного анализа в развитии умения видеть авторскую позицию в художественном произведении.

Секция: «Математика и естествознание» 19 апреля, 10.30, ауд. 4105 Председатель - Буянтуева В., гр. 07131 Секретарь - Баханова А., гр. 07161 Руководитель секции - Лубсанова Л.Б., к.п.н., доц.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Лубсанова Л.Б.

1. Лубсанова Д., гр. 07330. Методические особенности формирования этнического самосознания студентов в процессе изучения бурятского национального орнамента.

#### Научный руководитель – к.г.н., доц., Бабиков В.А.

- 2. Буянтуева В., гр. 07131. Развитие творческих способностей младших школьников на уроках по курсу «Окружающий мир».
- 3. Баханова А., гр. 07161. Роль социальной рекламы «Сохрани Байкал» в экологическом образовании младших школьников.
- 4. Нагмитова Р., гр. 07141. Особенности развития исследовательской деятельности младших школьников в курсе изучения «Окружающий мир».
- 5. Чебунина А., гр. 07131. Применение различных педагогических технологий для развития познавательного интереса к изучению естествознания.
- 6. Утенкова И., гр. 07131. Формирование экологической культуры младших школьников посредством экскурсий на природу.
- 7. Вараксина 3., гр. 07131. Приемы и технологии экологического воспитания младших школьников.
- 8. Палерина В., гр. 07131. Возможности использования дидактических игр во внеурочной деятельности по курсу «Окружающий мир».
- 9. Раднаева М., гр. 07141с. Формирование познавательных УУД у младших школьников в курсе «Окружающий мир».
- 10. Малыгина А., гр. 07141с. Технология формирования экологических компетенций у младших школьников.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Габеева Л.Н.

- 11. Думнова К., гр. 07131. Основы использования моделирования при решении текстовых задач в начальных классах.
- 12. Максимова Е., гр. 07131. Формирование геометрических представлений у младших школьников.
- 13. Курочкина Н., гр. 07131. Возможности использования исторического материала на уроках математики в начальных классах.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Рыбдылова Д.Д.

- 14. Доржиева 3., гр. 07542с. Развитие исследовательских способностей детей дошкольного возраста в процессе формирования представлений о величинах.
- 15. Токарева Е., гр.075213. Развитие самостоятельности детей младшего школьного возраста во внеурочной деятельности по математике.
- 16. Михайлова С., гр. 07542с. Развитие математических способностей дошкольников в процессе формирования количественных представлений.

# Секция: «Технология и дизайн» 19 апреля, 10.30, ауд. 4310 Председатель - Волкова И., гр.07330 Секретарь - Шишмарева К., гр. 07330 Руководитель секции - Дульчаева И.Л., к.п.н., доц.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Дульчаева И.Л.

- 1. Номноев А., гр. 07330. Развитие учебно-познавательных компетенций студентов при обучении художественной обработки древесины.
- 2. Дабаин Д., гр. 07330. Роспись как средство развития творческого мышления.
- 3. Чойдонов Б., гр. 07330. Резьба по дереву, особенности и технологии.
- 4. Исаева В., гр. 07352. Влияние декоративно-прикладного искусства на развитие детей школьного возраста.

#### Научный руководитель – ст. преп., Жалнина О.Л.

- 5. Волкова И., гр. 07330. Развитие у студентов композиционных умений при обучении дизайну открыток на основе компьютерных технологий.
- 6. Кошкарова Д., гр. 07330. Развитие пространственного мышления студентов средствами архитектурного макетирования.
- 7. Гаврилова Н., гр. 07330. Развитие художественно-творческих способностей студентов в процессе обучения ковроткачеству.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Корытов Г.А.

- 8. Данзанов Б., гр. 07528з. Формирование предпринимательской компетенции на уроках технологии у учащихся 10-11 классов.
- 9. Дондоков Б., гр. 075283. Проектный метод как средство развития регулятивных УУД учащихся 7 классов на уроках технологии.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Моргунова И.Г.

- 10. Шагдуров Л., гр. 07330. Развитие творческого воображения у студентов на занятиях по рисунку.
- 11. Шишмарева К., гр. 07330. Изучение этнокультурных традиций народов Бурятии (на примере стилизованного эвенкийского костюма).
- 12. Цыдыпов Ч., гр. 07341. Влияние стиля управления на межличностные отношения студентов в профессиональной школе.
- 13. Мотошкина Ю., гр. 07330. Обучение будущих преподавателей дизайна созданию рекламной продукции.
- 14. Борисова А., гр. 07342. Профессионально-педагогическая культура преподавателя высшей школы.
- 15. Кормщикова О., гр. 07342. Организация воспитательного процесса в профессиональном училище.

#### Научный руководитель – ст. преп., Мулонов П.Ф.

- 16. Кормщикова О., гр. 07342. Рисунок как основной предмет в подготовке будущих педагогов дизайнеров.
- 17. Номноев А., гр. 07330. Особенности проектирования Бурятского орнамента при обучении студентов бакалавров по направлению «Профессиональное обучение».
- 18. Кадышева А., гр. 07341. Особенности цветовой гармонии в дизайне.
- 19. Шагдаров Л., гр. 07330. Формирование профессиональных умений у студентов бакалавров по направлению «Профессиональное обучение».
- 20. Пурбуева Т., гр. 07341. Особенности обучения художественным дисциплинам студентов бакалавров по профилю дизайн.

#### Научный руководитель – преп., Халтуева А.М.

- 21. Мункуева С., гр. 075283. Народно-художественные промыслы как средство формирования национальной культуры.
- 22. Мустафина А., гр. 07362. Виды макетов и их роль в дизайне.

#### Секция: «Современные подходы к обучению,

### воспитанию и развитию личности в образовательных организациях» 19 апреля, 10.30, ауд. 4220.

Председатель — Энкеева Б., гр. 07462м Секретарь — Мантыкова Н., гр. 07462м Руководитель секции — Маланов И.А., д.п.н., проф.

#### Научный руководитель - д.п.н., проф., Маланов И.А.

1. Жигжитова С., гр. 07461м. Формирование социально-личностной компетенции учащихся в педагогическом процессе.

#### Научный руководитель - д.п.н., проф., Дагбаева Н.Ж.

- 2. Свиридова Т., Трофимова В., гр. 07561м. Психолого-педагогические основы развития творческих способностей и креативности младших школьников.
- 3. Шайдурова В., гр. 07454м. Поддержка детской инициативы в условиях ФГОС дошкольного образования.
- 4. Козлова С., гр. 07454м. Основы развития инициативности детей старшего дошкольного возраста в процессе физкультурно-оздоровительной деятельности.
- 5. Ширапова Л., гр. 07456м. Рефлексивное управление развитием информационной культуры учащихся в деятельности школьного медиацентра.

#### Научный руководитель - д.п.н., доц., Рулиене Л.Н.

- 6. Зарипова В., гр. 07469м. Общие подходы к проблеме совершенствования педагогического сопровождения социальной адаптации детей с ОВЗ.
- 7. Дармаева Я., гр. 07469м. Формирование надпрофессиональных навыков у учащихся 9-11 классов как актуальная педагогическая проблема.

#### Научный руководитель - к.п.н., доц., Цыренова М.Г.

8. Вильмова В., гр. 07461м. Формирование активной политической позиции старшеклассника на уроках по обществознанию.

#### Научный руководитель - к.п.н., доц., Юн-Хай С.А.

- 9. Хасанова А., гр. 07461м. Формирование политического сознания старшеклассников в процессе изучения обществоведческих дисциплин.
- 10. Андренова Ю., гр. 07461м. Духовно-нравственное воспитание в школьном курсе обществознания.
- 11. Манханова А., гр. 07543м. Формирование лингвистической компетенции в процессе изучения морфологии на уроках русского языка (6 класс).
- 12. Санжиев 3., гр.07456м. Управление процессом развития политической культуры студенческой молодёжи в республике Бурятия (на примере БГУ).

#### Научный руководитель – к.псх.н., доц., Гармаева Т.В.

- 13. Штыкина В., гр. 07551м. Гармонизация психосексуального развития подростков.
- 14. Михалева А., гр. 07561м. Мотивационно-оценочный компонент познавательной рефлексии подростков на уроках английского языка.

#### Научный руководитель – к.псх.н., доц. Климентьева Н.Н.

- 15. Чимитова Д., гр. 07551м. Особенности формирования коммуникативной компетенции младших школьников в условиях школы-интерната.
- 16. Разуваева Д., гр. 07551м. Первичная психопрофилактика социальных страхов в подростковом возрасте.
- 17. Афанасьева М., гр. 07551м. Модель сопровождения процесса развития саморегуляции младших школьников в учебной деятельности.
- 18. Гармаева Л., гр. 07561м. Профессиональное самоопределение подростков на этапе выбора профиля обучения.
- 19. Дугарова М., гр. 07561м. Проблема профилактики интолерантности в подростковом возрасте.

#### Научный руководитель – к.псх.н., доц., Бакшиханова С.С.

- 20. Жамсаранова Н., гр. 07551м. Ценностные ориентации старшеклассников с нарушением слуха.
- 21. Мэдэгэй С.-Д., гр. 07551м. Психолого-педагогическое сопровождение адаптации одаренных учащихся 5 классов к обучению в среднем звене школы.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц. Лыгденова В.Б.

22. Балданова И., гр. 07464м. Управление системой духовно-нравственного становления личности.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Лопсонова З.Б.

23. Черноярова Н., гр. 07456м. Управление процессом социализации учащихся в условиях школы-интерната.

#### Секция: «Инновационные подходы к управлению образованием»

19 апреля, 10.30, ауд. 4326

Председатель - Миронюк Л., гр. 07454м.

Секретарь – Викторовская Л., гр. 07456м.

Руководитель – Лопсонова З.Б. к.п.н., доц.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Дарханова Т.М.

- 1. Миронюк Л., гр. 07454м. Управление мониторингом УУД.
- 2. Жамбалов А., гр. 07464м. Управление процессом использования основных средств ОО.
- 3. Баяндуева Н., гр. 07454м. Проблемы кадрового обеспечения муниципальных образовательных учреждений.
- 4. Некипелова И., гр. 07466м. Управление процессом мониторинга внеклассной деятельности учащихся начальной школы.
- 5. Вакуленко Т., гр. 07466м. Управление процессом оказания дополнительных образовательных услуг.
- 6. Меженная  $\Pi$ ., гр. 07466м. Управление процессом стимулирования педагогов в условиях внедрения  $\Phi\Gamma$ OC.
- 7. Копылова О., гр. 07456м. Организационно-педагогические условия эффективного управления развитием кадрового потенциала ДОО.
- 8. Бадмаев Б.В., гр. 07464м. Управление процессом представления платных услуг в ОО.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Лопсонова 3.Б.

- 9. Бикмаева Е., гр. 07456м. Эффективность нормативно-правового обеспечения деятельности образовательных организаций в условиях частно-муниципального партнёрства.
- 10. Викторовская Л., гр. 07456м. Управление воспитательной системой школы в условиях реализации  $\Phi\Gamma OC$ .
- 11. Гундуев А., гр. 07456м. Управление деятельностью студенческого педагогического отряда.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц. Лыгденова В.Б.

- 12. Мясникова Е., гр. 07466м. Управление воспитательной системой школы в условиях малого села.
- 13. Леонова О., гр. 07466м. Управление системой взаимодействия учреждений основного и дополнительного образования.
- 14. Чимитова Э., гр. 07466м. Использование программного модуля «Тест ВМ» в управлении качеством образования.

#### Научный руководитель - к.п.н., доц., Рогалева Г.И.

- 15. Эрдыниева Н., гр. 04160м. Противодействие коррупции в сфере образования.
- 16. Пивоварова А., гр. 04160м. Образование и гражданское право.
- 17. Пыкина Т., гр.12160м. Модернизация высшего образования в России.

#### Научный руководитель - д.п.н., доц., Рулиене Л.Н.

18. Елбаева Д., гр. 07469м. Общие вопросы организации корпоративного образования в условиях электронной информационно-образовательной среды.

#### Научный руководитель - к.п.н., доц., Актамов И.Г.

- 19. Хухэнарису, гр. 07454м. Влияние мировых тенденций на формирование высшего образования КНР.
- 20. Лхасаранова Т., гр. 07465м. Образование для устойчивого развития: опыт КНР.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Юн-Хай С.А.

21. Пишкеева Б., гр.07456м. Информационные системы как инструмент совершенствования управлением деятельностью ДОУ на муниципальном уровне.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Стрекаловская М.М.

- 22. Осеева Ю., гр.07454м. Мотивация педагогического коллектива средней общеобразовательной школы на работу по профориентации старшеклассников.
- 23. Константинова Л., гр.07454м. Состояние управления системой психологической службы в школе.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Пазникова З.И.

24. Лощенкова Е., гр. 07454м. Критерии и показатели эффективности управления процессом развития НИДС (научно-исследовательской деятельности студентов).

# Секция: «Современные подходы и технологии профессионального совершенствования и мотивации труда педагогов» 19 апреля, 10.30, ауд. 4320 Председатель – Янькова М., гр. 07454м. Секретарь – Меркушева М., гр. 07454м. Руководитель секции – Рогалева Г.И., к.п.н., доц.

#### Научный руководитель - д.п.н., проф., Маланов И.А.

1. Мантыкова Н., гр. 07462м. Формирование экологического сознания будущего учителя начальных классов в процессе профессионального подготовки.

#### Научный руководитель - д.п.н., проф., Дагбаева Н.Ж.

2. Бардымова С., гр. 07464м. Мотивационные аспекты развития профессиональной компетентности педагога в ВУЗе.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Дарханова Т.М.

- 3. Балданова И., гр. 07464м. Интерактивные формы профессиональной деятельности.
- 4. Мензелевская А., 07464м. Особенности профессионального становления будущего учителя.
- 5. Марфина Т., гр. 07456м. Управление процессом становления профессиональных компетенций молодых педагогов в условиях сельской школы.

#### Научный руководитель - к.п.н., доц., Рогалева Г.И.

- 6. Энкеева Б., гр. 07462м. Проект «Тьюторская практика студентов в системе повышения квалификации учителей».
- 7. Донирова Д., гр. 07461м. Инновационный опыт «НААШ».
- 8. Балдаев 3., гр. 07461м. Инновация или необычность.
- 9. Вильмова В., гр. 07461м. Современный взгляд на КТД (И.П. Иванов).

#### Научный руководитель - к.п.н., доц., Цыренова М.Г.

10. Дармаев Д., гр. 07461м. Роль коучинга в профессиональном становлении молодого учителя.

#### Научный руководитель – к.псх.н., доц., Бакшиханова С.С.

11. Мецоян Ц., гр. 07551м. Развитие коммуникативного компонента психологической культуры как условие психологической безопасности образовательной среды.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц. Лыгденова В.Б.

12. Меркушева М., гр. 07454м. Готовность педагога к инновационной деятельности.

#### Научный руководитель – к.и.н., доц., Самбуева С.Б.

13. Дарижапова Е., гр. 07467м. К вопросу о внедрении  $\Phi\Gamma T$  в учреждениях дополнительного образования.

#### Научный руководитель - к.п.н., доц., Шибанова Ю.В.

- 14. Мершниченко В., гр. 05150. Развитие коммуникативной компетентности будущего учителя.
- 15. Путинцева В., Раднаев Ж., гр. 05150. Развитие профессионально-педагогической компетентности вожатого детского оздоровительного лагеря.
- 16. Степура Д., гр. 05960. Технологический подход в формировании имиджа педагога.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц., Моргунова И.Г.

17. Янькова М., гр. 07454м. Мотивация труда педагогических работников образовательных организаций.

## Секция: «Современные подходы и технологии совершенствования и модернизации образовательного процесса»

19 апреля, 10.30, ауд. 4325 Председатель — Гусева М., гр. 07464 м. Секретарь — Мороз Ю., гр. 07457м. Руководитель секции — Юрченко О.О., к.ф.н., доц.

#### Научный руководитель - к.п.н., доц. Юн-Хай С.А.

1. Самбуева Т., гр.07461м. Тьюторское сопровождение в курсе обществоведения.

#### Научный руководитель - д.п.н., проф. Маланов И.А.

2. Энкеева Б., гр. 07462м. Формирование ИКТ-компетенций студентов педагогического колледжа средствами электронных образовательных технологий.

#### Научный руководитель - к.п.н., доц. Стрекаловская М.М.

3. Гусева М., гр. 07464 м. Активные формы взаимодействия ДОУ с семьей.

#### Научный руководитель - д.п.н., доц. Рулиене Л.Н.

- 4. Матонин В., гр. 07469м. Геймификация в образовательном процессе вуза: плюсы и минусы.
- 5. Шагдарова А., гр. 07469м. Обзор подходов к реализации Blendet-learning для изучения ИЯ.
- 6. Дарибазарон Б., гр. 07469м. Опыт интеграции технологий традиционного и электронного обучения в сельской школе.

#### Научный руководитель - д.п.н., доц. Фомицкая Г.Н.

7. Евтехов Р., гр. 07452м. Возможности информационных ресурсов и технологий научной библиотеки вуза в повышении качества образовательного процесса.

#### Научный руководитель - д.п.н., проф. Малунова Г.С.

8. Спиридонова Я., гр. 07462м. Применение оценочных средств на уроках музыки.

#### Научный руководитель - к.п.н., доц. Рогалева Г.И.

- 9. Цырендоржиев А., гр. 07462м. Социально-психологический тренинг как метод интерактивного обучения.
- 10. Самбуева Т., гр. 07461м. Тьюторская технология в вузе.
- 11. Раднаева Б., гр. 07461м. Инновационные уроки истории.

#### Научный руководитель - к.п.н., доц. Цыренова М.Г.

- 12. Раднаева Б., гр. 07461м. Использование кейс-технологий на уроках обществознания.
- 13. Балдаев 3., гр. 07461м. Учебные задачи в преподавании истории.
- 14. Чимидцыренов Б., гр. 07461м. Преподавание истории в советской школе (1930- к.1980-х годов).
- 15. Донирова Д., 07461м. Изучение истории бурятского изобразительного искусства в школьном курсе истории Бурятии.

#### Научный руководитель – к.и.н., доц. Самбуева С.Б.

- 16. Мороз Ю., гр. 07457м. Организация проектной деятельности детского хореографического коллектива.
- 17. Хрущ Э., гр. 07457м. Организация межличностного взаимодействия участников детского театра «Королек» ГДДЮТ.

#### Научный руководитель – к.ф.н., доц. Юрченко О.О.

- 18. Жигмытова С., гр. 07543м. Алгоритмические упражнения по русскому языку как средство формирования орфографических навыков учащихся (6 класс).
- 19. Бадмаринчинова А., гр. 07543м. Использование интерактивных технологий обучения в процессе анализа языковых средств выразительности в художественном тексте на уроках литературы в средней школе.
- 20. Иванова М., гр. 07543м. Формирование коммуникативной компетентности старшеклассников в учебной проектной деятельности.

#### Научный руководитель – к.ф.н., доц. Андреева С.В.

- 21. Петрова А., гр. 07453м. Морфемный анализ как средство развития словообразовательных понятий у учащихся 5 класса.
- 22. Гонгорова Д., гр. 07453м. Развитие синтаксических понятий в процессе изучения сложноподчиненных предложений.

#### Научный руководитель – к.п.н., доц. Портнягина М.А.

- 23. Вольная Е., гр. 07453м. Итоги опытного обучения на основе модульной технологии.
- 24. Лобсанова Л., гр. 07453м. Применение современных технологий при обучении русскому языку студентов СПО.

#### ФАКУЛЬТЕТ БИОЛОГИИ, ГЕОГРАФИИ И ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ

## Секция: «Биоразнообразие растительного покрова Байкальской Сибири» 28 апреля, 9.30, ауд. 0404

Председатель — Новолодский И.В., гр. 01140 Секретарь — Попова Е.В., гр. 01130 Руководитель секции — Пыжикова Е.М., канд. биол.наук, доцент

#### Научный руководитель: д-р биол. наук, профессор Намзалов Б.Б.

- 1. Балданова Т.Б., гр.01130. Особенности ценопопуляций *Limonium gmelinii* в солончаковых лугах долины Иволги (Западное Забайкалье);
- 2. Цыренова И.С., гр.01130. О некоторых характерных видах и фитоценозах горной лесостепи долины Джиды (окрестностей с. Шара Азарга).

## Научные руководители: д-р биол. наук, профессор Намзалов Б.Б., канд. биол.наук, с.н.с. ИОЭБ СО РАН Бадмаева Н.К.

- 3. Ешисамбуева Н.Б., гр.01130. «Род *Papaver* Западного Забайкалья: анатомоморфологические и генетические исследования».
- 4. Мальжунова А. Б., гр.01130. «Исследования видов рода *Cotoneaster* (Rosacea) Западного Забайкалья: анатомо-морфологические и генетические исследования"

#### Научный руководитель: канд.биол.наук., доц. Холбоева С.А.

- 5. Самаева А.Б., гр 01160м. Возрастная структура популяции *Valeriana transjenissensis* Kreyer в ур. Балакта (Восточный Саян).
- 6. Попова Е.В., гр.01130. Роль Крестоцветных в растительности окрестностей с.Туран (Тункинская котловина).
- 7. Тлекушаева М.В., гр.01130.Семенная продуктивность Sisymbrium loeselii L.
- 8. Дондубон Э.Ц., гр. 01150м. Сосновые леса окрестностей г. Улан-Удэ.

#### Научный руководитель: канд.биол.наук, доц. Басхаева Т.Г.

- 9. Степанова С.А., 01130 гр. Сосновые леса Баргузинской котловины.
- 10. Шохонова В.М., 01130 гр. Обзор рода *Potentilla* L. Республики Бурятия.
- 11. Соломинская Л.Г., 01140 гр. Лугово-болотные комплексы Баргузинской долины.
- 12. Нимаева Ч.Г. 01150 гр. Систематический обзор рода *Spirogyra* Link.
- 13. Абдрахимова А.Г., 01150 гр. Краткий обзор лиственничных лесов Республики Бурятия.

## Научные руководители: канд.биол.наук, доц. Басхаева Т.Г., канд.биол.наук, с.н.с. лаборатории флористики и геоботаники ИОЭБ СО РАН Тубанова Д.Я.

- 14. Тумурова О.Д., 01160м гр. К флоре мхов юго-восточной части Восточного Саяна.
- 15. Доржиева Л.Х., 01130 гр. К обзору мохообразных Баргуниского хребта.

## Научные руководители: канд.биол.наук, доц. Басхаева Т.Г., канд.биол.наук, с.н.с. лаборатории флористики и геоботаники ИОЭБ СО РАН Харпухаева Т.М.

16. Цыбенова Ц.М., 01130 гр. Биомасса лишайников, мхов и цианей в напочвенном покрове долины р.Баргузин.

#### Научный руководитель: канд.биол.наук., доц. Баханова М.В.

- 17. Жигдылмеева А.А., гр.01140. Влияние стимуляторов роста на рост и развитие сосны обыкновенной.
- 18. Утенкова А.А., гр.01160. Зимостойкость разных форм и сортов яблони в условиях Байкальского региона.

#### Научный руководитель: канд.биол.наук, доц. Пыжикова Е. М.

- 19. Козина Е. И., гр.01130. Род Vicia L (семейство Fabaceae) во флоре Бурятии.
- 20. Кучумова А. А., гр.01130. Водоемы как элементы ландшафтного дизайна.
- 21. Новолодский И.В., гр.01140. Род Trollius L. во флоре Бурятии.
- 22. Имаммутдинова Н.Г., гр.01140. К вопросу изучения астрагала шелковистого в Байкальском регионе.

- 23. Кокорина Е.А., гр.01150. Луга поймы р.Байса (Северное Забайкалье).
- 24. Дугарова А.С. гр.01150. *Hedysarum alpinum* L. во флоре бассейна р.Амалат (Северное Забайкалье).
- 25. Сульдина О.А., гр.01150. Эколого-биоморфологические особенности растений кальцефитов Скалы Белая (Северное Забайкалье).
- 26. Жамсаранов А.М., гр.01150. Флора промышленных отвалов бассейна р. Малый Амалат (Северное Забайкалье).
- 27. Цыбиков С. В., гр.01150. Хишные растения окрестностей с.Горячинск.
- 28. Столбовская К.А., гр.01150м. Род Euphrasia L. во флоре Бурятии.
- 29. Ермакова А.Е., гр.01150м. Луга окрестностей с.Батурино.

#### Научный руководитель: канд.биол.наук, ст. преп. Цыренова М. Г.

- 30. Цыбиков А. А., гр.01130. Мониторинг пожарных состояний в лесных экосистемах восточного побережья озера Байкал (окрестности с.Горячинск).
- 31. Голендухин Е. А., гр.01130. Характеристика лесных экосистем окрестностей с. Улюн.
- 32. Мункоева Т. Г., гр.01130. Флора лугов поймы р. Баргузин.
- 33. Смирнова В.Р., гр.01140. Создание хвойных композиций в условиях Ботанического сада БГУ.

#### Научный руководитель: канд. биол. наук, доц. Алексеева Е.В.

34. Левина Я.А., гр. 01130. Онтогенетическая изменчивость и структура популяций **Descurainia sophia.** 

Секция: «Биоразнообразие животных и микроорганизмов Байкальской Сибири» 28 апреля, 9.30, ауд. 0308

Председатель — Нагаева У.Н, гр. 01130 Секретарь — Ихинеева В.В., гр. 01130

Руководитель секции – Абашеев Р.Ю., канд.биол.наук, доцент

#### Научный руководитель: д-р биол. наук, доц. Максарова Д.Д.

1. Шильникова В. И., гр.01150м. Стресспротекторное действие растительных адаптогенов в эксперименте на белых крысах.

#### Научный руководитель: д-р биол. наук, профессор, Елаев Э.Н.

- 2. Шугаева Б.Б., гр. 01140. Об организации учебно-познавательной экологической тропы в Оронгойской СОШ.
- 3. Дондопова И. О. гр. 01140. Коллекции П.С. Михно в Кяхтинском краеведческом музее.
- 4. Ооржак А. Ч., гр. 01140. Государственный природный заповедник "Азас" в сохранении редких видов животных Восточного Саяна.

#### Научный руководитель: канд.биол.наук, доц. Бадмаева Е.Н.

- 5. Очур С. К.-О., гр. 01130. Структура зимнего населения птиц г. Улан-Удэ и особенности их экологии.
- 6. Шабаганова И. В., гр. 01130. Особенности морфологии трематоды *Prophistoma radi*atum у Большого баклана (оз. Байкал).
- 7. Раднаев Б. С., гр. 01130. Эколого-фаунистический обзор ихтиофауны в среднем течении р. Баргузин.

#### Научный руководитель: канд.биол.наук, доц. Абашеев Р.Ю.

- 8. Ихинеева В. В., гр. 01130. Эколого- фаунистический обзор одиночных складчатокрылых ос (Hymenoptera: Vespidae, Eumenidae) Западного Забайкалья.
- 9. Нагаева У. Н., гр. 01130. Фауна и экология складчатокрылых ос (Hymenoptera, Vespidae) национального парка «Алханай» (Восточное Забайкалье).
- 10. Дашиева Б.-Д. И., гр. 01130. Систематический и географический анализ фауны общественных складчатокрылых ос (Vespidae, Vespinae, Polistinae).

#### Научный руководитель: канд.биол.наук, доц. Буянтуева Л.Б.

- 11. Пронченко А. Н., гр. 01130. Олиготрофные микроорганизмы каштановых почв Селенгинского Среднегорья.
- 12. Иванова И. Г., гр.01130. Структура и функционирование гетеротрофных микроорганизмов природных экосистем национального парка "Алханай".

Научный руководитель: канд.биол.наук, с.н.с. ИОИБ СО РАН, Лаврентьева Е.В.

13. Биджоян А.М., гр. 01130. Бактерии термальных источников.

## Секция: «Физическая география, геоэкология и природопользование» 27 апреля, 14:40 ч., ауд. 0333

Председатель: Коновалов П.В., гр. 01230 Секретарь: Саая С.Д., гр. 01250 Руководитель секции – Григорьева М.А., к.г.н., доц.

#### Научный руководитель: д.г.н., проф. Шагжиев К.Ш.

1. Валова Е.Э., гр. 01250м. Озерные системы Республики Бурятия и использование их в народнохозяйственных целях.

#### Научный руководитель: к.г.н., доц. Григорьева М.А.

- 2. Коновалов П.В., гр. 01230. Геоэкологические последствия разработки урановорудных месторождений Забайкалья (на примере Стрелецкого рудного поля). Смолина О.В., гр. 01230. Современное состояние и перспективы развития сельских муниципальных образований (на примере муниципального образования «Бичурский район» Республики Бурятия).
- 3. Цыденова С.В., гр. 01230. Геоэкологические последствия разработки Назаровского золоторудного месторождения.
- 4. Зомонов Б.В., группа 01250 История освоения Холтосноского и Инкурского месторождений вольфрама.
- 5. Гаврилова Т.А., группа 01250 Корона Земли
- 6. Дылыков А.Э., группа 01250 Использование гидроэнергопотенциала малых рек
- 7. Саая С.Д-о, группа 01250 Перспективы использования альтернативных источников энергии на территории кластерного участка Монгун-Тайга «Всемирного биосферного заповедника Убсунурская котловина»
- 8. Нечаева К.К., группа 01262 История и перспективы развития целлюлозно-бумажной промышленности в Бурятии (на примере Селенгинского ЦКК).
- 9. Бахрушкин И.С., группа 01262 Влияние каскада ангарских ГЭС на экологическое состояние окружающей среды

#### Научный руководитель: к.г.н., доц. Валова Е.Э.

10. Буянтуева О.Г., гр. 01230. Геоэкологическая оценка урбанизированной территории (на примере г. Улан-Удэ).

#### Научный руководитель: ст. преп. Черных В.Н.

11. Душкина А.А., гр. 01240. Скалы-останцы восточной части хребта Цаган-Дабан.

Секция: «Экономическая география и региональный туризм» 27 апреля, 14:40 ч., ауд. 0424 Председатель: Дойникова Е.Е., гр. 01230 Секретарь: Намдаков М.Б., гр. 01230 Руководитель секции – Гладинов А.Н., к.г.н., доц.

#### Научный руководитель: д.г.н., проф. Гомбоев Б.О.

1. Пашкевич Н.А., гр. 01250м. Экологические особенности развития автомобильного транспорта Республики Бурятия (на примере г. Улан-Удэ).

Научный руководитель: к.г.н., проф. Гончиков Ц.Д.

- 2. Алтангэрэл Ганчимэг, гр. 01250м. Демографическое развитие Увс аймака Монголии и его региональные аспекты.
- 3. Вулшинская У.Ю., гр. 01250м. Демографическая безопасность как инструмент достижения устойчивого демографического развития (на примере Республики Бурятия).
- 4. Мунхбат Энхманлай, гр. 01250м. Сравнительный анализ животноводческой и зерновой специализации Селенгинского аймака МНР.
- 5. Сухбаатар Санчирдашням, гр. 01250м. Особенности развития животноводства в Гоби-Алтайском аймаке МНР.

#### Научный руководитель: к.г.н., доц. Гладинов А.Н.

- 6. Бодеева Б.А., гр. 01250м. Стратегия социально-экономического развития города Улан-Удэ.
- 7. Нимаева И.О., гр. 01250м. Проблемы и перспективы развития транспортной инфраструктуры Республики Бурятия.
- 8. Агильдина Н.Л., гр. 01230. Экономико-географические особенности развития туризма в Иркутской области и Бурятии.
- 9. Сутырин И.А., гр. 01230. Историко-географические особенности развития транспортной системы РФ.
- 10. Чимитцыренова М.Б., гр. 01230. Демографическое состояние в Курумканском районе РБ.
- 11. Малофеева М.Г., гр. 01230. Экономико-географическая характеристика Курумканского района РБ.

#### Научный руководитель: к.г.н., доц. Хышектуева Л.В.

- 12. Гансух Нарангэрэл, гр. 01250м. Эколого-географические проблемы использования пастбищ в Монголии.
- 13. Дорж Оюунсувд, гр. 01250м. Сравнительно-географическая характеристика животноводства Монголии и Республики Бурятия.
- 14. Далайбаатар Монголжийбуу, гр. 01250м. Сравнительно-географическая характеристика загрязнения почв в Монголии и Бурятии.
- 15. Галданова Е.А., гр. 01230. Современные изменения климата и их воздействие на сельскохозяйственное производство Бурятии.
- 16. Дойникова Е.Е., гр. 01230. Географические предпосылки формирования экологического каркаса территории Бурятии.

#### Научный руководитель: к.г.н., доц. Болхосоева Е.Б.

- 17. Дандарова А.В., гр. 01250м. Территориальная организация ООПТ Байкальского региона.
- 18. Нандавсурэн Тогтохжаргал, гр. 01250м. Большой Гобийский заповедник: проблемы и перспективы.
- 19. Тогоо Цэрэнпагам, гр. 01250м. Развитие регионального туризма в Монголии.
- 20. Шарчулуун Ариунболд, гр. 01250м. Приграничный туризм России и Монголии.
- 21. Базарова Л.Р., гр. 01230. Этнический туризм Республики Бурятия.
- 22. Гомбоева Д.А., гр. 01230. Развитие сферы образования в Республике Бурятия.
- 23. Сакияев А.Ж., гр. 01230. Туристический потенциал Иссык-Кульской области Киргизской республики.

#### Научный руководитель: к.г.н., доц. Урбанова Ч.Б.

- 24. Ганбат Сайнгэрэл, гр. 01250м. Традиционное природопользование Центральной Монголии.
- 25. Дашпурэв Чулуун Эрдэнэ, гр. 01250м. Миграционные особенности Центральной Монголии.
- 26. Дымчикова Б.Ц., гр. 01250м. Миграционные особенности Республики Бурятия.
- 27. Ванчиков Б.А., гр. 01230. Транспортная система Республика Бурятия.
- 28. Намдаков М.Б., гр. 01230. Особенности размещения населения Республики Бурятия.

#### Научный руководитель: ст. преп. Хальбаева С.Р.

29. Буинов С.В., гр. 01230. Эколого-географическая характеристика загрязнения Братского водохранилища.

- 30. Жидкова Д.Д., гр. 01230. Рекреационный потенциал и перспективы развития туризма в Забайкальском крае.
- 31. Самбуев Ц.Ц.-Д., гр. 01230. Экономико-географическая характеристика Сингапура. Научный руководитель: к.г.н., ст. преп. Жамьянов Д.Ц.
- 32. Саая Б.-к. Ш., гр. 01250м. Эколого-экономическая оценка освоения минерально-сырьевых ресурсов Республики Тыва.

## Секция: «Землеустройство и кадастры» 27 апреля, 13.00, ауд. 0404

Председатель – Синицына А.А., гр. 01440 Секретарь – Попова Е.Г., гр. 01440

Руководитель секции – Григорьева Л.О., к.э.н., доцент

#### Научный руководитель - к.б.н., профессор Хертуев В.Н.

1. Аюшеев Ч.Ю. – Комплексные методы изучения динамики эоловых форм рельефа Научный руководитель - к.б.н., доцент Дмитриева А.В.

- 2. Зубенкова Марина Влияние добычи полезных ископаемых на окружающую среду на примере OAO «Бурятзолото»
- 3. Жамьянова Арюна Состояние территории с особым статусом (на примере СКУП РБ «Байкалкурорт»)
- 4. Хертек В.Х., Саая А.В., Бадмаева Е.А., гр. 01450 Влияние экологических факторов на кадастровую стоимость земли

#### Научный руководитель - к.т.н., ст. преподаватель Цыдыпова М.В.

- 5. Тускенова А.В., гр.01450м Анализ практики выкупа аварийного жилья в г. Улан-Удэ
- 6. Барлаева М.И., гр. 01450м Создание единого государственного реестра недвижимости: выполнение работ по миграции данных ИС ЕГРП и ГКН
- 7. Баксаева А.Н., гр. 01450м Анализ проблем легализации самовольной постройки на примере г. Улан-Удэ
- 8. Супруненко А.Г. гр. 01460м Геоинформационное картографирование антропогенного воздействия на природную среду в результате добычи россыпного золота (на примере Еравнинского района РБ)
- 9. Дондокова А.Б., Жадамбаева К.А., гр. 01460м Анализ динамики лесных пожаров в Республике Бурятия за 2014-2016 гг.
  - 10. Андриевская С.С., гр. 01460 м Тункинский национальный парк

#### Научный руководитель - ассистент Мархаев Д.Б.

- 11. Зарбуев А.Л., гр. 01630 Топографо-геодезические изыскания при реконструкции дорог
- 12. Степанов Р.Ю., гр. 01630 Создание точек съемочного обоснования для производства геодезических работ на территории ФГБОУ ВО БГУ
  - 13. Ширеторов С.Б., гр. 01630 Создание топографического плана масштаба 1:2000
- 14. Хабеева Е.В., гр. 01430 Формирование межевого плана при образовании земельного участка, находящегося в муниципальной собственности

#### Научный руководитель - ст. преподаватель Дубовикова С. В.

- 15. Раманов В.В., гр. 01630 Мониторинг сельскохозяйственных ландшафтов методом дистанционного зондирования
- 16. Ганюгин А.В., гр. 01630 Геодезические изыскания для проектирования автомобильных дорог
- 17. Сороковиков А., гр. 01650 Влияние рельефа на ландшафтные особенности территории
- 18. Гармаев В. Применение данных ДЗЗ для оптимизации лесоустроительных работ после пожаров на примере Курбинского лесничества

#### Научный руководитель - ассистент Аюрова А. Ж.

- 19. Досоев А.В., гр. 01440 Инженерная защита зданий и территорий от затопления на примере г. Улан-Удэ
  - 20. Сарай Д.Д., гр. 01440 Анализ транспортной инфраструктуры на примере г.Улан-Удэ
  - 21. Урманчеев Р.М., гр. 01440 Водоотведение территории г. Улан-Удэ
  - 22. Максимов И.В., гр. 01440 Электроснабжение на территории г. Улан-Удэ
- 23. Гамбужапова Ц.-Д.Б., гр. 01440 Озеленение городских территорий на примере г.Улан-Удэ

- 24. Хурен А.В., гр. 01440 Охрана воздушного бассейна г. Улан-Удэ
- 25. Синицына А.А., гр. 01440 Охрана и рациональное использование почв на примере г.Улан-Удэ
- 26. Монгуш А.Ч., гр. 01440 Воздействие хозяйственной деятельности на окружающую среду и природные ресурсы г. Улан-Удэ
- 27. Попова Е.Г., гр. 01440 Образование, использование и обезвреживание отходов производства и потребления
  - 28. Дамбинов С.Ж., гр. 01440 Ландшафтно-композиционное развитие территории
- 29. Ильин В.А., гр. 01440 Формирование межевого плана при образовании земельных участков путем раздела
  - 30. Дамбаев А.П., гр. 01650 О земельном кодексе Российской Федерации
- 31. Нимаева Э.Б., гр. 01650 Актуальные изменения земельного законодательства в России

#### Научный руководитель - к.э.н., доцент, Григорьева Л.О.

- 32. Колток Е.С., гр.01430 Оценка стоимости жилой недвижимости рыночным подходом
- 33. Кудрявцев И.Е., гр. 01430 Оценка промышленных зданий и сооружений в условиях рыночной экономики
- 34. Кузнецов Д.С., гр. 01430 Определение стоимости жилой недвижимости в условиях рыночной экономики

#### Научный руководитель - к.с.-х.н., доцент, Тон С.-Х.А.

- 35. Коданмай К.М., гр. 01430 Анализ результатов государственной кадастровой оценки земель сельскохозяйственного назначения на примере Бичурского района Республики Бурятия
- 36. Босхолова С.В., гр. 01450м Анализ динамики и прогнозирование использования земельных ресурсов Селегинского района Республики Бурятия
- 37. Батомункуева В.И., гр. 01430 Развитие инновационно-ориентированного землепользования на примере СПК «им.Калинина» Бичурского района
- 38. Будаева В.Т., гр. 01430 Механизм перераспределения и использования земель сельскохозяйственного назначения на примере СПК им.Ленина Джидинского района

#### Научный руководитель – д.б.н., проф. Бадмаев Н.Б.

39. Саганова Д.С., гр. 01460м – Проблемы организации и реорганизации существующих мест захоронения в городе Улан-Удэ

#### ИСТОРИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ

Секция: «Проблемы изучения истории России IX – XVI вв.» 18 апреля, 09:40, ауд. 2210 Председатель – Тангаров А., гр. 08160. Секретарь – Сафина А., гр. 08160. Руководитель секции – Балакирев А.Н., к.и.н., доц.

#### Научный руководитель – к.и.н., доц. Балакирев А.Н.

- 1. Бадмаев В., гр. 08160. Предпосылки и характер политики опричнины Ивана Грозного.
- 2. Бекетов А., гр. 08160. Личность и деятельность Владимира Мономаха.
- 3. Будаев Д., гр. 08160. Роль норманнов в образовании Древнерусского государства.
- 4. Будаев X., гр. 08160. «Повесть временных лет» как источник по изучению социальной истории Древней Руси.
- 5. Булгатова Е., гр. 08160. Вече и князь Древней Руси.
- 6. Бутуханов А., гр. 08160. Тюрки Восточной Европы в раннем средневековье.
- 7. Гомбоева Б., гр. 08160. Сельское хозяйство Древней Руси.
- 8. Дашиев Э., гр. 08160. Ремесло и торговля Древней Руси.
- 9. Домашевская К., гр. 08160. Личность и деятельность Александра невского.
- 10. Ербанов Т., гр. 08160. Личность и деятельность Иваны Калиты.
- 11. Кашникова Э., гр. 08160. Монголы и Русь.
- 12. Намсараев В., гр. 08160. Личность и деятельность Дмитрия Донского.
- 13. Ооржак А., гр. 08160. Историческая концепция Л.Н. Гумилева.
- 14. Очиров М., гр. 08160. Культура эпохи раздробленности.
- 15. Петунова Т., гр. 08160. Личность и деятельность Ивана III.
- 16. Прохоров А., гр. 08160. Дружина в Древней Руси.
- 17. Раднабазарова Ж., гр. 08160. Личность Ивана IV в исторических источниках.
- 18. Ракитин С., гр. 08160. Археология как отрасль исторической науки. Забайкалье в бронзовом веке.
- 19. Сафина А., гр. 08160. Руси и Византия в X-XI веках.
- 20. Слепнева А., гр. 08160. Куликовская битва в источниках и литературе.
- 21. Тангаров А., гр. 08160. Внешняя политика Древней Руси в X веке.
- 22. Тугутова Д., гр. 08160. Великий Новгород: социальная и политическая борьба.
- 23. Тудупова А., гр. 08160. Был древнерусского общества.
- 24. Устьянцева С., гр. 08160. Начало правления Ивана IV.
- 25. Цыренов А., гр. 08160. Феодальная война второй четверти XV века.
- 26. Шелковников Н., гр. 08160. Личность и деятельность Андрея Боголюбского.
- 27. Яковлева Е., гр. 08160. Поход Ермака и начало присоединения Сибири.
- 28. Якшеев В., гр. 08160. Русская правда как источник по история социально-экономического развития.

Секция «Историография отечественной истории» 18 апреля, 09:40, ауд. 2402 Председатель — Спиридонова А., гр. 08160м Секретарь — Федорова К., гр. 08130 Руководитель секции — Балакирев А.Н., к.и.н., доц.

#### Научный руководитель – к.и.н., доц. Балакирев А.Н.

- 1. Абдрахимова А., гр. 08130. «История государства Российского». Место и значение работы М.Н. Карамзина в исторической науке.
- 2. Ангархаев Б., гр. 08130. Исторические взгляды С.Ф. Платонова.

- 3. Балданова О., гр. 08130. Повесть временных лет как исторический источник.
- 4. Баяртуев А., гр. 08130. Зарождение марксистского направления в изучении истории М.Н. Покровского.
- 5. Васюткин А., гр. 08130. Степенная книга как памятник отечественной историографии.
- 6. Галданов Б., гр. 08130. Норманская теория: основные положения, этапы развития.
- 7. Емельянова С., гр. 08130. Теория «Москва-третий Рим»
- 8. Иванов С., гр. 08130. «Государственная школа» в российской историографии XIX века.
- 9. Поплевина А., гр. 08130. «История России с Древнейших времен» С.М. Соловьева и ее влияние на развитие российской исторической науки.
- 10. Суранов А., гр. 08130. Курс русской истории Ключевского В.О. и его влияние на отечественную историографию.
- 11. Федорова К., гр. 08130. Историческая концепция В.Н. Татищева.
- 12. Цырендондокова А., гр. 08130. Исторические знания в сочинениях петровской эпохи.
- 13. Монгуш С., гр. 08130. Развитие исторического источниковедения А.А. Шахматова.
- 13. Батуева А., гр. 08160м. Россия в период правления Екатерины ІІ. Историография вопроса.
- 14. Глухова И., гр. 08160м. Российская империя во второй половине XVIII в. Историография вопроса.
- 15. Дамбиев П., гр. 08160м. Октябрь 1917 г. в трудах отечественных историков
- 16. Евтерев А., гр. 08160м. Эволюция исторических взглядов А.С. Лаппо-Данилевского.
- 17. Коробова Е., гр. 08160м. Россия в 1914-1917 гг. Историографическая традиция
- 18. Спиридонова А., гр. 08160м. Оценка исторического развития России в I половине XIX в. в трудах отечественных историков.
- 19. Цырендашиев Ж., гр. 08160м. Россия в начале XX в. (1900-1914). Историографические подходы к теме.
- 20. Шагжеева Б., гр. 08160м. Оценка исторического развития России во II половине XIX в. в трудах отечественных историков.

Секция «Актуальные проблемы истории» 18 апреля, 09.40, ауд. 2309 Председатель — Спиридонова А., гр. 08160м Секретарь — Цырендондокова А., гр. 08130 Руководитель секции — Палхаева Е.Н., д.и.н., доц.

#### Научный руководитель – д.и.н., доц. Палхаева Е.Н.

- 1. Коробенков Н., гр. 08150м. Герои из Бурятии после Великой Отечественной войны.
- 2. Михеев Е., гр. 08150м. История народно-революционной армии.
- 3. Евтерев А., гр. 08160м. Органы гсударственной власти БМАССР в 1941-1964 гг.
- 4. Батуева А., гр. 08160м. Развитие религиозного туризма в Республике Бурятия.
- 5. Васюткин А., гр. 08130. Пограничные конфликты на р. Халхин-Гол.
- 6. Ангархаев Б., гр. 08130. История возникновения и развития КВН Бурятии.

#### Научный руководитель – д.и.н., доц. Васильева С.В.

7. Жук О., гр. 08150м. Особенности русско-китайской торговли в XIX в.

#### Научный руководитель – к.и.н., доц. Ханхараев В.С.

8. Цырендашиев Ж., гр. 08160м. Просветительская деятельность политических ссыльных XIX века в Селенгинске.

#### Научный руководитель – д.и.н., доц. Цыбиктаров А.Д.

- 9. Вторушина Л., гр. 08150. Восточное Забайкалье в эпоху средневековья.
- 10. Поплевина А., гр. 08130. Западное Забайкалье в эпоху палеолита.

#### Научный руководитель – д.и.н., доц. Паликова Т.В.

11. Жаркой П., гр. 08150м. История развития промышленного предприятия «Улан-Удэ Стальмост»

- 12. Глухова И., гр. 08160м. Реализация государственной политики в области музейного дела Республики Бурятия.
- 13. Спиридонова А., гр. 08160м. Формирование городского управления Верхнеудинска в 1920-1924 гг.
- 14. Цырендондокова А., гр. 08130. Города-побратимы Улан-Удэ.
- 15. Пластинин П., гр. 08130. История российского анархизма.
- 16. Гармаева В., гр. 08140. Дворянская усадьба в призме русской литературы XIX века.

#### Научный руководитель – к.и.н., доц. Полянская О.Н.

- 17. Василькова О., гр. 081203. Основные этапы объединения ФРГ и ГДР в единое государство.
- 18. Югдурова Р., гр. 08150м. Российско-монгольское сотрудничество в создании библиотечного дела Монголии.
- 19. Абдрахимова А., гр. 08130. Эгитуйский дацан в истории и культуре монгольских народов Внутренней Азии.

#### Научный руководитель – д.и.н., проф. Дугаров В.Д.

- 20. Баяртуев А., гр. 08130. Современная отечественная историография боевых действий в Восточной Сибири и Монголии в 1920-е годы.
- 21. Мясникова Н., гр. 08150. Иезуиты: прошлое и настоящее.

#### Научный руководитель – к.и.н., доц. Балакирев А.Н.

22. Монгуш С., гр. 08130. История развития пионерских лагерей в СССР.

Секция: «История России в лицах и событиях» 18 апреля, 9.40, ауд. 2310 Председатель: Кашникова Э., гр. 08160 Секретарь: Устьянцева С., гр.08160

#### Научный руководитель: Боронова М.М., д-р ист. наук, проф.

- 1. Пэн Да гр. 12164 Российско-китайские отношения во второй половине XX в.
- 2. Зарубина А.Н. гр. 12164 Переяславская Рада: взгляд современника
- 3. Буторин И.В. гр.12161 Протопоп Аввакум: личность и эпоха
- 4. Дарбаков Д.И. гр.12161 Общественно-политическая мысль в Московском царстве: Нил Сорский
- 5. Кондабаев К.А. гр.12161 Табель о рангах и российское дворянство
- 6. Немчинова Д.А. гр.12161 Реформы Петра I и проблемы цивилизационного раскола общества
- 7. Баранников Т.Д. гр.12162 М.М. Сперанский: эволюция российского либерала
- 8. Ванчиков А.С. гр.12162 Г.В. Плеханов: у истоков российского марксизма
- 9. Ламханова А.Д. гр. 18163 Русские меценаты: Павел и Сергей Третьяковы
- 10. Демин А.А. гр. 12162 Восточный фронт в І мировой войне
- 11. Русин И.С. гр. 18360 «Красный маршал»: М. Тухачевский
- 12. Кухтина В.В. гр. 18464 Товарищество передвижных художественных выставок
- 13. Цой В.В. гр. 18561 Л.Н. Гумилев: ученый и его время
- 14. Цыбанов М.М. гр. 18562 История алкогольного вопроса в России: мифы и реальность
- 15. Загинаев В.В. гр 18360 ГУЛАГ в системе советского общества

#### Научный руководитель: Сыденова Римма Прокопьевна, канд. ист. наук, доц.

- 16. Сафина А., гр. 08160 Русь при первых князьях
- 17. Домашевская К., гр.08160 Политическая жизнь России 1906 г.: думская тактика
- 18. Раднабазарова Ж., гр. 08160 Милюков П.Н. лидер партии народной свободы
- 19. Гомбоева Б., гр. 08160 Петр Алексеевич Кропоткин о государстве и его роли в истории
- 20. Кашникова Э., гр. 08160 «Газета «Правда»: 105 лет пути»
- 21. Устьянцева С., гр. 08160 Аграрная программа большевиков.
- 22. Слепнева А., 08160 Аграрная программа меньшевиков.
- 23. Тугутова Д., гр. 08160 Российская деревня начала ХХ в.

24. Ракитин С., гр.08160 Лидер партии эсеров Виктор Чернов

#### Научный руководитель: Санданов Юрий Борисович, канд. ист. наук, доцент

25. Буянская К.В., Семенникова В.В. гр. 17169 Женское движение в России: история и современность

## Секция: «Революция 1917 г. и Гражданская война в судьбе России» 18 апреля, 9.40, ауд. 2311

Председатель: Семушев И.Н. гр. 08140 Секретарь: Вишнякова С.Г. гр. 08150

#### Научный руководитель: Санжиева Т.Е., д-р ист. наук, проф.

1. Семушев И.Н. гр. 08140 Белое движение в Западном Забайкалье

#### Научный руководитель: Санданов Ю.Б., канд. ист. наук, доцент

- 2. Дамдинов А. 1917 г. в истории Бурятии
- 3. Мурзина Е.В. гр. 18561 От февраля до октября 1917
- 4. Ковалева А. Личность атамана Семенова Г.М.
- 5. Раднаев Ж.Г. гр. 06660 Деятельность Бурнацкома и Бурнардумы

#### Научный руководитель: Сыденова Р.П., канд. ист. наук, доц.

- 6. Тангаров A., гр. 08160 Европейский кризис 1914 г. и Октябрь 1917 г.
- 7. Прохоров А., гр. 08160 Первая мировая война и Вторая революция в России
- 8. Якшеев В., гр. 08160 1917 г.: история двоевластия
- 9. Булгатова Е., гр. 08160 Учредительное собрание и его крах
- 10. Петунова Т., гр. 08160 Политика Временного правительства и «Апрельские тезисы»
- 11. Тудупова А., гр. 08160 Лидер Белого движения на Юге России: Деникин А.И.
- 12. Цыренов А., гр.08160 1915: «великое отступление русской армии»
- 13. Бадмаев В., гр.08160 Брестский мир и его влияние на развитие событий в России
- 14. Бекетов А., гр. 08160 Большевизация Советов и как «большевики должны взять власть»
- 15. Дашиев Э., гр.08160 А.В. Колчак как Верховный Правитель России

#### Научный руководитель: Убеева Ольга Александровна, канд. ист. наук, доцент

- 16. Кондратьев П.Д. гр. 08150 Историческая память об атамане Семенове
- 17. Вишнякова С.Г. гр. 08150 Командиры партизанского движения. Герои Бурятии в годы Гражданской войны на примере села Десятниково.
- 18. Емельянова Л.А. гр. 08150 Бурятия в период Февральской революции: политическая обстановка
- 19. Бурбоева Д.Ж. гр. 08150 Образование и деятельность Бурнацкома
- 20. Занхоев Т.З. гр. 08150 Партизанское движение в Забайкалье в период Гражданской войны
- 21. Миронов М.А. гр. 08150 Хоринское восстание

## Секция: «Великая Отечественная война в истории страны» 18 апреля, 9.40, ауд. 2403

Председатель: Мясникова Н.П. гр. 08150 Секретарь: Вторушина Л.А. гр. 08150

#### Научный руководитель - Боронова М. М., д-р ист. наук, проф.

- 1. Калашникова В.И. гр.12164 Энергия Великой Победы (вклад рабочих ТЭКа)
- 2. Голдышенко А.А. гр. 18160 Сибиряки в битве за Москву
- 3. Мурзина Е.В. гр. 18561 Блокада Ленинграда в документах и воспоминаниях
- 4. Дагбаева С. Б. гр. 18461 Неизвестная война: проблемы изучения советско-финской войны
- 5. Филиппова С.В. гр. 18562 Война в истории моей семьи
- 6. Мартиросян Г.Г. гр.18562 Промышленность Бурятии в годы Великой Отечественной войны

- 7. Казанцева В.В. гр. 18562 Военные госпитали Улан-Удэ в годы войны
- 8. Мазуркина М.С. гр. 18463 Г.Н. Москалев: воин и художник
- 9. Шаракшане Д.Б. гр.18463 Из поколения победителей (А.Г. Гуружапов) **Научный руководитель - Убеева О.А., канд. ист. наук, доцент**
- 10. Дульяннинов П.В. гр. 08150 Герои ВОВ на примере села Буй РБ
- 11. Вторушина Л.А. гр. 08150 Культура Бурят-Монгольской АССР в период ВОВ
- 12. Мясникова Н.П. гр. 08150 Воины Баунта на фронтах ВОВ
- 13. Петров Р.А. гр. 08150 Вклад тружеников тыла с. Каменовка Мухоршибирского района
- 14. Малыгин В.Д. гр. 08150 Улан-Удэнский авиационный завод в 1939 1943 гг.

#### Научный руководитель - Боронова М.М., д-р ист. наук, проф.

- 15. Жамсаранов С.Б. гр.12164 Современные взгляды на проблему присоединения Сибири Научный руководитель Санданов Ю.Б., канд. ист. наук, доцент
- 16. Аюрова Б.Ж. гр. 13160 Гомбожап Цыбиков: личность и эпоха
- 17. Шильникова И. С. гр. 06160 Великий чайный путь: новое в изучении
- 18. Капустина Е.А. гр.13360 История Баргузинского заповедника Научный руководитель Санжиева Т.Е., д-р ист. наук, проф.
- 19. Доржиев Н.-Ж.Б. гр. 08140 Роль Забайкальского казачества в освоении территорий Дальнего Востока

#### Научный руководитель - Убеева О.А., канд. ист. наук, доцент

20. Дашиева С.Ж. гр. 08150 Намжил Гармаевич Балдано: вклад в культурное развитие Бурятии

#### Научный руководитель - Номогоева В.В., д-р ист. наук, доцент

- 21. Самаева О.О. гр. 08150м История культурных учреждений Республики Бурятия в 1960-е г.
- 22. Балданова О.-Б. гр. 08130 История школьного образования в Агинском бурятском округе на материалах Зугалайской школы
- 23. Дашадондокова А.Р. гр. 081203 Социокультурная деятельность иволгинского дацана на современном этапе
- 24. Абдрахимова А. Г. гр. 08130 Еравнинский сад камней как историко-культурный ресурс Научный руководитель Митыпова Г.С., д-р ист. наук, доцент
- 25. Цыбикдоржиев Д.Д. гр. 08150м Ресурсы религиозного туризма в РБ в настоящий период

Секция: «История городов Байкальской Азии» 18 апреля, 9.40, ауд. 2405
Председатель - Распопов С.Н. гр. 08140
Секретарь - Гармаева В.С. гр. 08140

#### Научный руководитель - Боронова М.М., д-р ист. наук, проф.

- 1. Посельская В.А. гр.18562 Одигитриевский собор вчера и сегодня
- 2. Кит А.П. гр. 18261 Купцы-меценаты г. Верхнеудинска в начале XX в.
- 3. Батагаева Л.С. гр. 18562 История Верхнеудинской ярмарки
- 4. Красавин А.В. гр.12164 Кяхтинское купечество: исторический портрет
- 5. Шомоев А.В. гр.12162 Верхнеудинск революционный (1917-1922 гг.)

#### Научный руководитель - Байкалов Н.С., канд. ист. наук, доцент

- 6. Раднаев Ц.С. гр. 08150м Особенности формирования современной территориальной геральдики Бурятии
- 7. Агбанова Н.А. гр. 08140 Экономическое развитие моногорода на примере г. Гусиноозерск
- 8. Гармаева В.С. гр. 08140 Географичекий ландшафт г. Ангарска
- 9. Нимбуев Г.Ч гр. 08140; Тудупов Б. гр. 08140 Повседневная жизнь г. Байкальска
- 10. Иванова В.Д. гр. 08140 От катдального тракта до аллеи любви. История улиц г. Ангарска
- 11. Семушев И.Н. гр. 08140 Фотоматериалы по истории городов БМАССР(1920-1930)
- 12. Хихаев О.И. гр. 08140 Ономастическое пространство новых городских поселений Бурятии (на материалах птт Таксимо)

- 13. Распопов С.Н. гр. 08140 История литовских спецпоселенцев в Бурятии
- 14. Федорова К.С. гр. 08130 Социально-экономическое развитие п.Селенгинск в 1980-1990 гг.
- 15. Доржиев Н.-Ж.Б. гр. 08140 Закаменск после ликвидации ВМЗ

#### Секция: «Социологические исследования молодежи и студенчества»

18 апреля, 9.40, ауд. 2306

Председатель - Патрахина Т.В.

Секретарь - Кокорина К.Н.

Руководитель секции – канд. социол. наук, доц. Бальжинимаева Е.П.

#### Научный руководитель – д.социол.н., проф. - Добрынина М.И.

- 1. Балданова В. гр. 08560 Социология молодежи
- 2. Григорьева А. гр. 08560 Влияние социальной среды на формирование молодого поколения
- 3. Дашинимаев Б. гр. 08560 Молодежные субкультуры
- 4. Кокорина К.Н. гр. 08530 Патриотические ценности старшеклассников
- 5. Саханов Д. гр. 08560 Молодежная солидарность. Проблемы молодежной солидарности в России

#### Научный руководитель – к.социол.н., доц. Буркина А.А.

6. Жамьянова С.Ц. гр. 08530 Молодежные субкультуры г. Улан-Удэ

#### Научный руководитель – к.социол.н., доц. Бальжинимаева Е.П.

7. Николаева С.А. гр. 08530 Причины разводов и проблемы молодых семей (на примере Республики Бурятия)

#### Научный руководитель – к.социол.н., доц. Бадмацыренов Т.Б.

8. Дареев В. гр. 08250 Девиантное поведение студентов

#### Научный руководитель – к.социол.н., доц. Тартыгашева Г.В.

- 9. Балданов Ц. гр. 08550 Востребованность жанров кино среди молодежи
- 10. Гуробазарова С.Б. гр. 08530 Проблема стигматизации детей с ограниченными возможностями здоровья
- 11. Елшина А.В. гр. 08530 Факторы суицидального поведения несовершеннолетних (на примере Республики Бурятия)

#### Научный руководитель – к.социол.н., доц. Доржиева И.Ц.

12. Барлукова А. гр. 08530. Репродуктивные установки студенческой молодежи

Секция: «Молодежь и политика» 18 апреля, 13.00, ауд. 2301 Председатель - Намдыкова А. Секретарь - Щербакова А.

Руководитель секции – канд. полит. наук, ст.преп. Будаев Б.С.

#### Научный руководитель – к.полит.н., доп. Комбаев А.В.

- 1. Барбакадзе А. гр.08260 Избирательный процесс в Грузии
- 2. Намдыкова А. Проявление неформального влияния на избирательный процесс (на примере Республики Бурятия)
- 3. Очиров А. гр. 08250 Студенческое самоуправление как институт формирования активной гражданской позиции (на примере Бурятского госуниверситета)
- 4. Рандина Д. гр. 08250 Патриотические представления школьников в г. Улан-Удэ
- 5. Ринчинов С. гр. 08230 Политические идеи криминальной субкультуры (на материалах РБ и Забайкальского края)
- 6. Филиппов Д. гр. 08250 Политическая культура в социальных представлениях молодежи
- 7. Щербакова А. гр. 08250 Психологические модели лидерства в Республике Бурятия
- 8. Яковлев Д. гр. 08250 Влияние социальной среды на формирование политических взглядов молодежи

#### Научный руководитель – к.социол.н., доц. Буркина А.А.

- 9. Базыр-Сады Э. гр. 08240 Проблемы электоральной активности молодежи г. Кызыл в современном обществе
- 10. Батуев Б. гр. 08240 Электоральная активность молодежи Бурятии
- 11. Миронов М. гр. 08260 Актуальные проблемы избирательного права в Р $\Phi$

#### Научный руководитель – к.полит.н., доц. Будаев Б.С.

- 12. Дашеев Б. гр. 08250 Особенности электорального поведения молодежи Закаменского района РБ
- 13. Илькина С. Молодежь и ее участие на выборах: формы и методы повышения электоральной активности
- 14. Левченко Д., Таряшиева В. Молодежь как участник избирательного процесса
- 15. Патрахина Т.В. гр. 08530 Электоральное поведение студенческой молодежи

#### Научный руководитель – к.социол.н., доц. Бадмацыренов Т.Б.

- 16. Самданова С. гр. 08250 Электоральная активность молодежи в Советском районе
- 17. Хертек В. гр. 08250 Эффективные методы привлечения молодежи в избирательный процесс

## Секция: «Политические институты, процессы и технологии» 18 апреля, 13.00, ауд. 8407 Председатель - Цыренжапов А. Секретарь - Терентюк С.

Руководитель секции - канд.полит.наук, доцент Комбаев А.В.

#### Научный руководитель – д.социол.н., проф. Дагбаев Э.Д.

- 1. Цоктоев М. гр. 08230 Политическое влияние ТОС на население Селенгинского района
- 2. Цыренжапов А. гр. 08230 Кросс-темпоральное исследование формирования систем международных отношений

#### Научный руководитель – к.социол.н., доц. Буркина А.А.

- 3. Саганова Т. гр. 08240 Избирательные технологии: выборы в Горсовет
- 4. Сымбелов А.С. гр. 08530 Интернет как фактор политической социализации **Научный руководитель** к.полит.н., доц. Будаев Б.С.
- 5. Акаева Б.А. гр. 08530 Социально-политические институты
- 6. Бурлакова А.В. гр. 08530 Российский абсентеизм: причины, особенности
- 7. Дашеев Б. гр. 08250 Особенности электорального поведения молодежи Закаменского района РБ
- 8. Зыдрабын Т. гр. 08230 Формирование и развитие иститутов внутрипартийных выборов в РФ(на материалах РБ)
- 9. Матвеева Е. гр. 08250 Игра как явление культуры: типы сценариев жизни
- 10. Тармаков А. гр. 08230 Участие политических партий и общественных организаций в патриотическом воспитании школьников
- 11. Терентюк С. гр. 08250 Гендерное неравенство в политической системе Республике Бурятия
- 12. Тогошеева Ж. гр. 08560 Теории социальной стратификации
- 13. Цыбенов Ж. гр. 08250 Абсентеизм как форма протеста молодежи в политической жизни общества

#### Научный руководитель – к.социол.н., доц. Тартыгашева Г.В.

- 14. Вылкова А. гр. 08541 Отношение студентов БГУ к взаимодействию США и России
- 15. Некрасова И. гр. 08541 Политическая социализация молодежи как метод повышения явки на выборах
- 16. Новокрещенных Е. гр. 08541 Образ В.В. Путина в печатных СМИ республики (контент анализ)
- 17. Перетолчина В. гр. 08541 Образ Америки в речах политиков на примере Дж. Буша

- 18. Трифонова А., Хамаганова Т. гр. 08541 Кого бы завтра выбрала молодежь Президентом РФ?
- 19. Федорук Н. гр. 08541 Образ мэра Улан-Удэ А. Голкова в интернет изданиях (контент анализ)

#### Научный руководитель – к.социол.н., доц. Бадмацыренов Т.Б.

- 20. Картер Г.А. гр. 08230 «Youtube как канал политической коммуникации
- 21. Цыденов А. гр. 08250 Политический троллинг в интернет пространстве Бурятии
- 22. Цыренова Д. гр. 08250 Приемы политической адаптации на примере российского общества
- 23. Чимитдоржиев Б. гр. 08250 Политическая культура Внутренней Азии

# Секция: «История развития социологической теории» 18 апреля, 09.40, ауд. 2210 Председатель - Слободянюк Ю. Секретарь – Чукреев Е. Руководитель секции – канд. социол.наук, доц. Мацкевич А.Ю.

#### Научный руководитель – к.социол.н., доц. Мацкевич А.Ю.

- 1. Алтаев А. гр. 08560 История русской социологии
- 2. Дондоков О. гр. 08560 Правила социологического метода
- 3. Кошелева В.П. гр. 08560 Использование методов Дюркгейма в современной социологии
- 4. Петелина Т. гр. 08560 Психологизм в социологии. Психология масс.
- 5. Чукреев Е. гр. 08560 Социология религии М.Вебера
- 6. Шабалов В. гр. 08560 История русской социологии

#### Научный руководитель – к.полит.н., ст.преп. Манжуткин П.В.

- 7. Попова Т. гр. 08560 Оценка социологии Э. Дюркгейма в работах социологов
- 8. Слободянюк Ю. гр. 08250 Антиглобализм как политическое движение современности Научный руководитель к.социол.н., доц. Бадмацыренов Т.Б.
- 9. Цыренов Ц. гр.08550 Социология религии М. Вебера
  - Научный руководитель к.полит.н., доц. Будаев Б.С.
- 10. Тогошеева Ж. гр. 08560 Теории социальной стратификации

## Секция: «Этнос и религия в политическом пространстве» 18 апреля, 13.00, ауд. 8409 Председатель - Дармаева К. Секретарь - Григоренко А.

Руководитель секции - канд.социол.наук, доцент Бадмацыренов Т.Б.

#### Научный руководитель – к.социол.н., доц. Бадмацыренов Т.Б.

- 1. Дармаева К. гр. 08240 Кинематограф и политические образы на примере Бурятии
- 2. Дружинина В. гр. 08550 Современный шаманизм в Бурятии
- 3. Намсараев А. гр. 08250 Влияние националистических организаций на политические процессы в РФ в 2010 х гг.
- 4. Салчак А.А. гр. 08230 Этнополитическая ситуация в Республике Тыва **Научный руководитель** к.полит.н., доц. Комбаев А.В.
- 5. Григоренко А. гр. 08250 Влияние религиозной идентичности на политические предпочтения

#### Научный руководитель – к.социол.н., доц. Доржиева И.Ц.

6. Цыденова М. гр. 08560 Социология религии

## Секция «Актуальные проблемы теологии и религиоведения» 18 апреля, 09.40, ауд. 2305

Председатель – Эрдынеева Б-Х.В., гр. 08130 Секретарь – Запханов Б.Г., гр. 08660 Руководитель секции – Болдонова И.С., д.ф.н., профессор

#### Научный руководитель – Болдонова И.С., д.ф.н., профессор

- 1. Дугарова Н.С., гр. 08640 Образы мессии в Ветхом Завете
- 2. Зимин Л.Г., гр. 08640 Идея спасителя в христианстве и иудаизме **Научный руководитель – Васильева С.В., д.и.н., доцент**
- 3. Эрдынеева Б.Х.В., гр. 08631 Политические репрессии в судьбах духовенства БМАССР
- 4. Быков И.С., гр. 08631 Полковые священники в годы Первой мировой войны **Научный руководитель Федоров М.А., д.ф.н., доцент**
- 5. Запханов Б.Г., гр. 08660 Духовно-нравственное воспитание молодого поколения: влияние социальных сетей
- 6. Горбенко А.О., гр. 08650 Христианские основания духовно-нравственных ценностей русской цивилизации
  - Научный руководитель Шойдонова А.М., к.и.н., ст.преп.
- 7. Петров А.И. Русская Православная Церковь глазами интернет-блоггеров
- 8. Цырендондокова А.С. Дакини в буддизме

#### СОЦИАЛЬНО-ПСИХОЛОГИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ

Секция: «Теория и методология социальной работы» 25 апреля 2017 г., 13:00 час., ауд. 0228 Председатель — Хорганова А. 15230 гр. Секретарь — Сомова К. 15250 гр..

Руководители секции – Базарова Т.С. д.пед.н., проф., Бадонов А.М. к. соц. н., доц.

#### Научный руководитель – Антонова Н.С., к. соц.н., доцент.

- 1. Кряжева Л. 15262м гр. Уровень тревожности как один из факторов профессиональных рисков социальных работников
- 2. Коновалов В. 15262м гр. Современные представления о женском алкоголизме Научный руководитель Базарова Т.С., д. пед. н., профессор.
- 3. Бадьчинова А.Б. 15240 гр. Формирование профессионально-личностных качеств будущего специалиста социальной работы
- 4. Хорганова А. 15230 гр. Социально-психологический портрет современного студента
- 5. Клепикова А. 15230 гр. Организация инклюзивного образования детей с нарушениями зрения **Научный руководитель Бадараев Д.Д., к. соц.н., ст. преподаватель**
- 6. Гарматаров А. 15230 гр. Социальная работа с многодетными семьями **Научный руководитель Ёлгина Л.С.**, к.филос.н., доцент.
- 7. Степанова Н. 15230 гр. Женский алкоголизм как причина социального сиротства
- 8. Жиликова А. 15261м гр. Постинтернатная адаптация детей-сирот в РБ
- 9. Чагдурова Н. 15240 гр. Жестокое обращение с детьми как фактор социального сиротства
- 10. Сомова К. 15250 гр. Опека и попечительство как одна из форм защиты прав и законных интересов детей

#### Научный руководитель – Кондрашова Н.В., к. соц.н., доцент.

- 11. Хертек Ч., гр. 15230. Негосударственные пенсионные фонды в системе пенсионного обеспечения Российской Федерации.
- 12. Монге Н., гр. 15240. Профилактика социального сиротства: социальная работа как государственная социальная политика.

#### Научный руководитель – Котоманова О.В., к. ф. н., доцент.

13. Буртонов М.. 15240 гр. К вопросу об эффективности социальной работы (на примере Управления социальной защиты населения по г. Улан-Удэ).

Секция: «Социальная работа с различными категориями граждан» 25 апреля 2017 г., 13:00 час., ауд. 0235 Председатель — Осколков Д. 15230 гр

Секретарь – Ондар У. 15230 гр.

Руководители секции – Ефимов С.Г. к. соц.н., проф, Базарова Е.Б. ст. преп.

#### Научный руководитель – Антонова Н.С., к. соц.н., доцент.

- 1. Дамбаринчинова С. 15261м гр. Основные направления и перспективы развития комплексного сопровождения приемных семей
- 2. Тарнуева Л. 15262м гр. Основные направления социальной поддержки социально-опасным семьям в РБ

#### Научный руководитель – Бадонов А.М., к. соц.н., доцент.

3. Намдаков В. 15230 гр. Проблемы социальной адаптации детей с ограниченными возможностями здоровья.

#### Научный руководитель – Базарова Т.С., д. пед. н., профессор.

- 4. Будаева О. 15230 гр. Социальная помощь безнадзорным детям
- 5. Хохоноева Д. 15261 гр. Несовершеннолетние как объект социальной работы

#### Научный руководитель – Базарова Е.Б., ст. преподаватель

6. Шиханова Д.Д., 15240 гр. Особенности социализации детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей (на примере Центра помощи детям, оставшимся без попечения родителей «Малышок»)

#### Научный руководитель – Бутуева З.А., к. филос.н., доцент.

- 7. Ондар У. 15230 гр. Развитие геронтообразования в Республике Бурятия.
- 8. Сымбелова Д. 15240 гр. Современные технологии социального обслуживания людей пожилого возраста

#### Научный руководитель – Ёлгина Л.С., к.филос.н., доцент.

9. Литвинова Е. 15240 гр. Профилактика девиантного поведения подростков

#### Научный руководитель – Кондрашова Н.В., к. соц.н., доцент.

- 10. Ооржак О. гр. 15240. Внедрение новых социальных технологий по работе с гражданами пожилого возраста.
- 11. Китаева П., гр. 15261. Трудности адаптации осужденного в пенитенциарной системе.

#### Научный руководитель – Котоманова О.В., к.ф.н., доцент.

- 12. Логинова Г. 15265м гр. Реабилитация несовершеннолетних, оказавшихся в трудной жизненной ситуации в учреждениях социального обслуживания (на примере РСРЦН г. Улан-Удэ).
- 13. Сарыглар А. 15230 гр. Технологии социальной работы с многодетными семьями (на примере республики Тыва)
- 14. Осколков Д. 15230 гр. Социальная работа по профилактике алкоголизма среди молодежи.

#### Секция: «Социальная работа в различных сферах жизнедеятельности»

25 апреля 2017 г., 13:00 час., ауд. 0138

Председатель - Мотошкина В., 15230 гр.

Секретарь - Ковальская Е. 15250 гр.

Руководители секции – Буртонова И.Б. к.пед.н., доц, Кондрашова Н. В., к. соц.н., доц.

#### Научный руководитель – Антонова Н.С., к. соц.н., доцент.

- 1. Мотошкина В. 15230 гр. Деятельность исправительного учреждения в адаптации осужденных
- 2. Цыбикжапова В. 15230 гр. Роль службы сопровождения замещающих семей в профилактике социального сиротства

#### Научный руководитель – Бадонов А.М., к. соц.н., доцент.

- 3. Доржиева Э. 15230 гр. Технологии социальной работы с пожилыми людьми в сельской местности (на примере Кижингинского района Республики Бурятия).
- 4. Барбашина Д. 15230 гр. Проблемы социализации младших подростков в условиях стационарного учреждения социального обслуживания.
- 5. Булытова Е. 15262м гр. Основные направления государственной поддержки многодетных семей в Республике Бурятия.
- 6. Калинин А. 15255м гр. Технологии социальной помощи детям, оставшимся без попечения родителей, в условиях стационарного учреждения.

#### Научный руководитель – Базарова Т.С., д. пед. н., профессор.

7. Дамдинжапова Е. 15261гр. К проблеме профилактики правонарушений среди несовершеннолетних.

#### Научный руководитель – Ёлгина Л.С., к.филос.н., доцент.

- 8. Найданов Э. 15230 гр. Социальная помощь малоимущим многодетным семьям
- 9. Доржиева Б. 15261 гр. Организация молодежного досуга в удаленном сельском районе
- 10. Ковальская Е. 15250 гр. Семейное насилия над детьми (на анализе документов реабилитационного центра)

#### Научный руководитель – Кондрашова Н.В., к. соц.н., доцент.

11. Михайлова А., гр. 15262м. Государственная социальная поддержка малообеспеченных семей в современной России: состояние и проблемы

#### Научный руководитель – Котоманова О.В., к.ф.н., доцент.

- 12. Неврина О. 15230 гр. Проблемы миграции молодежи.
- 13. Дашиева С. 15240 гр. Здоровый образ жизни как концепция жизнедеятельности студентов Бурятского госуниверситета.
- 14. Иванов А. 15240 гр. Образ жизни молодежи (по материалам исследований).

Секция: «Социальное самочувствие населения» 25 апреля 2017 г., 13:00 час., ауд. 0229 Председатель — Корытова Е. 15230 гр. Секретарь — Нимаева М. 15240 гр.

Руководители секции – Бутуева З.А., к.филос.н., доц., Антонова Н.С., к.соц.н., доц.

#### Научный руководитель – Антонова Н.С., к. соц.н., доцент.

- 1. Путункеева Б. 15230 гр. Профилактика девиантного поведения детей подросткового возраста (на примере Окинского СРЦН)
- 2. Нимаева М. 15240 гр. Анализ оказания медико-социальной помощи пожилым людям в учреждениях социального обслуживания на примере Улан-Удэнского комплексного центра социального обслуживания населения "Доверие"

#### Научный руководитель – Базарова Т.С., д. пед. н., профессор.

- 3. Архипова Я. 15240 гр. Социальное самочувствие современной студенческой молодежи **Научный руководитель Буртонова И.Б. к.пед.н., доцент**
- 4. Корытова Е. 15230 гр. Развитие реабилитационной активности родителей, воспитывающих детей с OB3
- 5. Батомункуева Д. 15230 гр. Социализация воспитанников реабилитационного центра **Научный руководитель Ёлгина Л.С., к.филос.н., доцент.**
- 6. Бадмаева О. 15230 гр. Социальная помощь неблагополучным сельским семьям (на примере Джидинского района)

#### Научный руководитель – Кондрашова Н.В., к. соц.н., доцент.

- 7. Будаева С., гр. 15230. Показатели качества и благополучия пожилых людей в современной России.
- 8. Горбачева К., гр. 15230. Отношение малообеспеченных семей к технологии «самообеспечение» (на примере Республики Бурятия).

#### Научный руководитель – Лагойда Н.Г., к. филос.н., доцент

9. Намсараева А., гр. 15230. Проблема разводов в сельской семье (на примере Дульдургинского района Забайкальского края)

#### Научный руководитель – Котоманова О.В., к.ф.н., доцент.

- 10. Жамбалдоржиева С. 15262м гр. Социальное самочувствие граждан пожилого возраста в сельской местности (на примере Хоринского района РБ).
- 11. Димова А. 15262м гр. Социальное самочувствие молодежи в сельской местности (на примере Кабанского района РБ).
- 12. Дымбрылова В. 15255м гр. Социальное самочувствие пожилых граждан, проживающих в приемных семьях (на примере Закаменского района РБ).
- 13. Мангатаев А. 15230 гр. Социальное самочувствие населения (на примере Кижингинского района).

## Секция: «Возрастная и педагогическая психология» 21 апреля 2017 г. 13:00, ауд.

#### Председатель – Муругова В., гр. 15151м, Секретарь – Ревина Е., гр. 15130

#### Руководитель секции – Доржиева М.О., к. псх.н., доцент

#### Научный руководитель – Гунзунова Б.А., к. псх. н., доцент

- 1. Муругова Виктория, гр. 15151м «Особенности личности преступника»
- 2. Астраханцев Сергей, гр. 15151м «Мотивационно-интеллектуальные детерминанты личности правонарушителей»
- 3. Гадакаева Анна, гр. 15130 «Стили семейного воспитания и их влияние на эмоциональную сферу детей младшего школьного возраста»
- 4. Жданов Денис, гр. 15130 «Проблема адаптации студентов-первокурсников в ВУЗе»
- 5. Жигжитова Тунгалаг, гр. 15130 «Особенности тревожности у детей подросткового возраста»
- 6. Ревина Евгения, гр. 15130 «Психологические особенности людей пожилого возраста»
- 7. Софина Анастасия, гр. 15130 «Взаимосвязь копинг-стратегий и саморегуляции у студентов»

#### Научный руководитель – Дугарова Т.Ц., д. псх. н., доцент

- 8. Балданов С.Б., гр. 15151м «Эмоциональное состояние подростков как фактор суицидального поведения»
- 9. Михалёва Юлия, гр. 15130 «Роль темперамента в учебной деятельности младших школьников»
- 10. Лузбаева Ольга, гр. 15130 «Межличностный конфликт в подростковом возрасте»
- 11. Бадмацыренова Жаргалма, гр. 15130 «Влияние семейного воспитания на самооценку детей младшего школьного возраста»
- 12. Брылев Михаил, гр. 15130 «Особенности творческого мышления в студенческом возрасте»
- 13. Марханова Анжелика, гр. 15130 «Развитие креативного мышления у детей дошкольного возраста с помощью танцевально-двигательной терапии»

#### Научный руководитель – Санжаева Р.Д., д. псх. н., профессор

14. Сазонов Андрей, гр. 15130 «Влияние онлайн-игр на развитие личности подростка»

#### Научный руководитель – Доржиева М.О., к. псх. н., доцент

- 15. Митупова Д., гр. 15151м «Эмоциональное выгорание сотрудников ОВД»
- 16. Цыбжитова Мэдэгма, гр. 15130 «Различия в акцентуациях характера у мальчиков и девочек в подростковом возрасте»
- 17. Батожапова С. 15168м гр. Коррекция детских страхов (гендерный аспект)
- 18. Яковлев Г. 15130 гр. Особенности мотивации студентов к учебной деятельности
- 19. Кожевина В. 15150 гр. Исследование творческого мышления младших подростков

#### Научный руководитель – Бадиев И.В., преподаватель

- 20. Гулевская Диана, гр. 15130 «Черты личности темной триады в структуре акцентуаций характера в подростковом возрасте»
- 21. Майорова Анастасия, гр. 15130 «Психолого-педагогические условия формирования толерантности к неопределенности в младшем школьном возрасте»
- 22. Санжеева Чимита, гр. 15130 «Становление аддиктивной идентичности в подростковом возрасте»
- 23. Мерхинова Долгор, гр. 15130 «Влияние тревожности у детей дошкольного возраста на готовность к школе»
- 24. Червонник Анна, гр. 15150 «Психологические особенности общения в юношеском возрасте»

### Секция «Вопросы клинической психологической науки и практики» 28 апреля, 13.00, ауд.0144

## Председатель Вахрушева О.В. гр. 15153, секретарь Иванова А.А. гр.15167M Руководитель секции – Миронова Т.Л., д.психол.наук, профессор

#### Научный руководитель – Тудупова Т.Ц. к. психол.н., доц.

- 1. Иванова А. 15167м гр. Особенности суицидального поведения детей и подростков
- 2. Суворова А. 15167м гр. Проблема информационной безопасности личности и суицидальных рисков в подростковом возрасте
- 3. Агафонова Е.А. 15167м гр. К проблеме формирования саногенногомышлениея как фактора стрессоустойчивости личности подростка
- 4. Панаева А.П. 15167м гр. Ценностные ориентации личности и психологическая готовность к материнству
- 5. Маркина А.В. 15167м гр. Факторы риска суицида у лиц призывного возраста
- 6. Чимитдоржиева Т. 15140 гр. Особенности эмоциональной сферы детей олигофренов
- 7. Темникова М.С. 15153м гр. Особенности комплаентности у больных сердечно сосудистыми заболеваниями

#### Научный руководитель – Базарова Д.Р., к. псх.н., ст. преподаватель

- 8. Думкина А. Гендерные стереотипы у юношй и девушек в студенчестве
- 9. Васильева М. Психологическая коррекция детских страхов
- 10. Дадарь В. Психокоррекция детских страхов
- 11. Вахрушева О. Особенности стрессоустойчивости врача

#### Научный руководитель - Миронова Т.Л., док. псх.н., профессор

- 12. Суровая О. Особенности памяти у учащихся с задержкой психического развития
- 13. Жалсанова Л. Социализация детей с ограниченными возможностями здоровья Научный руководитель Зудаев А. К., ст преподаватель
- 14. Сыренова Л. Невротическое развитие в детском возрасте и их профилактика
- 15. Бужинаев А. Эмоциональное выгорание студентов медицинского института Научный руководитель Халудорова А.В. преподаватель
- 16. Яковлева Б. 15160 гр. Психологические особенности ценностных ориентаций в студенческом возрасте
- 17. Дугарова Е 15160 гр. Стрессоустойчивость школьников в предэкзаменационный период
- 18. Распопов А. 15160 гр. Особенности копинг-стратегий у старшеклассников

## Секция «Актуальные проблемы психологии личности и пути их решения» Председатель - Урбанов Е. 15140 гр., секретарь - Козлова А.Н. гр.15140 Руководитель секции - Очирова Л.И к. психол.наук, доцент

#### Научный руководитель – Тудупова Т.Ц. к.психол.наук, доцент

- 1. Кушнарева С.А., гр.15152м. Психологические факторы успешности обучения курсантов автошкол
- 2. Чагдурова А. Г., гр.15152м. Установки на семейную жизнь у одиноких женщин
- 3. Астраханцева Л.В.,гр.15152м. Роль проективных методик в процессе психологического консультирования личности
- 4. Дамбиев Б.Б., гр.15140. К вопросу о психологии детей, воспитывающихся гр.15140 в семьях с одним родителем
- 5. Конов Н.А., гр.15140. Формирование толерантных качеств личности в подростковом возрасте
- 6. Урбанов Е.И., гр.15140. Психология личности в рамках современных теории строения мира
- 7. Алагуев М.В., гр. 15163 м. Личностные особенности подростков правонарушителей

- 8. Смолянкин В.В., гр.15163м. Акцентуации характера у спортсменов **Научный руководитель** – **Базарова Д.Р., к. псх.н., ст. преподаватель**
- 9. Козлова А. Особенности тревожности студентов 1 и 4 курсов
- 10. Куликова И. «Особенности конфликтного поведения в подростковом возрасте»
- 11. Эрдыниева С. «Этнопсихологические особенности самосознания женщин в условиях трансформации общества (на примере РБ)»

#### Научный руководитель - Миронова Т.Л., док. псх.н., профессор

- 12. Дружинин Г.Е. Влияние видиоигр, интернета на психику индивидуума
- 13. Шиханова А.А. Суицидальная направленность подростков
- 14. Рогова П.Г. Личностные свойства пожилых людей

#### Научный руководитель - Очирова Л. И., к.псх.н., ст. преподаватель

- 15. Бужинаев А. К. Синдром эмоционального выгорания среди студентов медиков и студентов гуманитариев
- 16. Скосырская Е. Социально-психологические установки на супружество

#### Научный руководитель - Бадмаева Н. Ц., к.псх, н., доцент

17. Шорникова А. С. Влияние стиля семейного воспитания на самооценку ребенка – дошкольника

#### Научный руководитель - Дарижапова М.Н., к.псх., доцент

- 18. Дуплинская Н. Влияние социальных сетей на ценностные ориентации студенческой молодежи
- 19. Балаганская В. Адаптация военнослужащих к условиям воинской службы

## Секция: «Достижения и проблемы современной общей и социальной психологии» Председатель - Московская А., гр.15152м Секретарь - Душкина А.С. гр.15140.

Руководитель секции - Дарижапова М.Н. к. псх.н, доцент

#### Научный руководитель – Тудупова Т.Ц. к.психол.наук, доцент

- 1. Котов А.В., гр.15140. Суицидальные риски в подростковом возрасте
- 2. Ильина А.С., гр.15140. Социально психологический статус личности (на примере социометрических матриц)
- 3. Мадуева А.С., гр.15140. Ценностные ориентации современных студентов
- 4. Куликова И.С., гр.15140. Уровень социализации подростков в условиях образовательной среды
- 5. Сыренова Л.Д., гр.15140. Особенности стрессоустойчивости личности студентов с разным уровнем притязаний
- 6. Доржиев Д., гр.15140. Эффект плацебо в психологии

#### Научный руководитель – Базарова Д.Р., к. псх.н., ст. преподаватель

- 7. Золтоева Е. «Особенности межличностных конфликтов»
- 8. Бурлаева Е. «Психологическое исследование профессионального выгорания»
- 9. Гырылова Н. «Особенности психологической зависимости личности от браузерных игр»
- 10. Карнакова Д. Художественно-эстетическое восприятие младших школьников»

#### Научный руководитель - Миронова Т.Л., док. псх.н., профессор

- 11. Дамбаева О. Самооценка личности
- 12. Брылев В. А. Эйдетическая память и её развитие
- 13. Алиев Р. Психологические особенности руководителей правоохранительных органов Научный руководитель Дарижапова М.Н., к.псх., доцент
- 14. Белогор Ю. Особенности личности женщин, страдающих алиментарным ожирением
- 15. Якушевич С. Агрессивность при работе с детьми, попавших в трудные жизненные ситуации
- 16. Асаева М. Особенности эмоциональной сферы родственников при уходе за тяжелобольными

- 17. Балданов У. Психологические особенности профессиональной деформации сотрудников МВД
- 18. Найданов В. Особенности отношений личности пациента и врача в медицинской организации

#### Научный руководитель – Халудорова А.В., преподаватель

- 19. Ширеторова Н. 15140 гр. Особенности психологической защиты у современных подростков
- 20. Дашицыренова Э. 15140 гр. Направленность личности студентов-психологов
- 21. Мадуева А. 15140 гр. Особенности эмоционального интеллекта в подростковом возрасте
- 22. Смелова  $\Gamma$ . 15160 гр. Социально-психологические предпосылки деструктивного поведения подростков

#### ФАКУЛЬТЕТ ФИЗИЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЫ, СПОРТА И ТУРИЗМА

Секция: «Актуальные проблемы спортивной тренировки, педагогики спорта, туризма» 14 апреля, 11.20, ауд. 0144

#### Секретарь – Наханцакова Д, гр. 04160м

Руководитель секции - Комарова А.В., к.п.н., и.о. зав. кафедрой ТФК

#### Научный руководитель – к.п.н. Аксенов М.О.

- 1. Бражник И.А. 04130. Спортивный талант: ранняя диагностика и реализация.
- 2. Грехнев А.Б. 04161м. Анализ тренировочного процесса призера Европы по жиму штанги лежа.
- 3. Ефимова О.П. 04130. Построение тренировочного процесса в ушу у детей школьного возраста.
- 4. Заикина В.С. 04151м. Анализ тренировочного макроцикла мастера спорта по пауэрлифтингу.
- 5. Иванов П.А. 04161м. Средства реабилитации спортсменов после больших физических нагрузок (на примере массажа).
- 6. Комарова Е.М. 04161м. Развитие физических качеств в художественной гимнастике девочек 4-8 лет.
- 7. Котыхова О.В. 04160м. Тренировка легкоатлетов в условиях высокогорья.
- 8. Расшивалов Е. В. 04160м. Анализ тренировочного процесса легкоатлетов.
- 9. Рубба М.А. 04160м. Исследование тренировочного процесса легкоатлетов в условиях гипоксической тренировки.
- 10. Филонов А.С. 04130. Соотношение стрелковой и беговой подготовки высококвалифицированных биатлонистов.
- 11. Хомякова Е. Л. гр. 041413. Методика силовой тренировки спортсменок в фитнессебикини.
- 12. Шипицин Р.С. гр. 04130. Тренировочный процесс лыжников-гонщиков спринтеров.

#### Научный руководитель – к.п.н., профессор Цинкер В.М.

- 13. Эрдынеева Н.К., гр. 04160м. Методы диагностики функционального состояния высококвалифицированных стрелков из лука.
- 14. Базаров Т., гр. 04160м. Физиологические основы спортивной тренировки волейболистов.

#### Научный руководитель – д.п.н., профессор Галимов Г.Я.

- 15. Раднаев А.Э., гр. 04140. Возникновение Олимпийских игр в Древней Греции.
- 16. Генинов Ц.Б., гр. 04140. Основные приемы и способы обучения детей в Древней Греции.
- 17. Ганжипов В.С., гр. 04140. Основные идеи физического воспитания, выдвинутые П.Ф. Лесгафтом
- 18. Дамдинов Ж.А., гр. 04140. Основные положения теории развивающего обучения В.В. Давыдова.
- 19. Шайбаков В.Ф. Основные педагогические концепции Я.А. Коменского.
- 20. Будаев Д.Б. Развивающая педагогика физической культуры и спорта в системе научного знания.
- 21. Киргизов Э.Б. Педагогические технологии.
- 22. Богидаева А.Н. Формирование профессиональной деятельности будущих специалистов.
- 23. Григорьев С.В., гр. 04140. Структура и функциональные компоненты дидактической системы.
- 24. Дроздова Е.О., гр. 04140. Сущность процесса обучения.
- 25. Раднабазаров С.М., гр. 04140. Характеристика объекта обучающей деятельности педагога.
- 26. Батуев Б.Д., гр. 04140. Особенности физического воспитания в первобытном обществе.

#### Научный руководитель – к.п.н., Старкова И.И.

27. Родионова С.В., гр. 04230. Тур «Истрия и культура Бичурского района»;

- 28. Белых В.К., гр. 04230. Перспективы развития туризма для детей и подростков;
- 29. Очиров Б.В., гр. 04230. Бурятская культура как туристический ресурс;
- 30. Дактаева Д.А., гр. 04230. Развитие физических и функциональных возможностей юных туристов при подготовке к многодневному пешеходному походу.
- 31. Гонтов А.В., гр. 04230. Роль спортивно анимационных пролграмм в системе туристского обслуживания;
- 32. Трокаль С., гр. 04230. Перспективы развития охотничьего туризма в Республике Бурятия

## Секция: «Инновационные технологии в области ФКиС» 14 апреля, 11.20, ауд. 0142 Секретарь – Рубба М.А., гр 04160м

#### Руководитель секции - Аксенов М.О., к.п.н., зав. лаб. спортивной генетики

#### Научный руководитель – к.п.н. Комарова А.В.

- 1. Наханцакова Д., Фергис Б., гр. 04160м. Особенности тренировки волейболистов студенческой лиги
- 2. Онаприенко В.А., гр. 04130. Индивидуализация процесса подготовки борцов.
- 3. Чичулин А.Н., гр. 04161м. Влияние занятий силовым атлетизмом на повышение функционального состояния занимающихся.
- 4. Денисенко А.В., гр. 04161м. Исследование эффективности фитнес-системы «Hot Iron»
- 5. Думнова Е.Д., гр. 04161м. Использование системы «СКАТ» в стрелковой подготовке биатлонистов.

#### Научный руководитель к.п.н. Аксенов М.О.

- 6. Бутина О.В. 04151м. Изучение генетических особенностей пловцов.
- 7. Гладышев М.А. 31961з. Изучение развития силовых способностей юношей с учетом гена ACE и ACTN3.
- 8. Деханов А.С. 04161м. Методика подготовки сборной команды России по пауэрлифтингу (женский и мужской состав.)
- 9. Лихачев В. А. гр. 04151м. Анализ спортивной успешности пауэрлифтеров высших разрядов.
- 10. Минеев Н.С. 04130з. Регулирование массы тела спортсменов с помощью биоимпедансного анализа.
- 11. Пивоварова А.В. 04160м. Связь периода выполнения норматива «Мастер спорта России» с генетическими особенностями спортсменов силовых видов спорта.
- 12. Попов Д.С. 04160м. Изучение внутренней стороны тренировочной нагрузки лыжниковгонщиков в условиях скольжения по льду озера Байкал.
- 13. Скосырский А.О. 04160м. Планирование подготовки лыжников гонщиков с использованием системы Polar и Навигатор.
- 14. Славгородская О.В. 04161м. Особенности подготовки девушек в кроссфите.
- 15. Соломина Н.А. 04151м. Использование современных тренажеров, имитирующих технику плавания, в тренировках пловцов.
- 16. Шипицин Р.С. гр. 04130. Тренировочный процесс лыжников-гонщиков спринтеров.
- 17. Суворов И.В. гр. 04130. Планирование подготовки биатлонистов с помощью системы «Полар».
- 18. Пивоварова А.В., гр. 04160м. Деятельность лаборатории спортивной генетики ФГБОУ ВО «Бурятский государственный университет»

#### Научный руководитель – д.п.н., профессор Гаськов А.В.

- 19. Цыренов А.Ц., гр. 04160 м. Совершенствование техники прицельного выстрела у стрелков из лука УТГ-1.
- 20. Багуза А.М., гр. 04160 м. Методика тренировки в техническом альпинизме.

Секция: «Физическая культура и спорт. Физическое воспитание» 26 апреля, 15.30, ауд. № 15 Дом спорта БГУ. Председатель – ст. преподаватель, Крыласова Е.А. Секретарь – Скворцова Н. МИ, гр.141406. Руководитель секции – доцент, Яковлева Н.В.

#### Научный руководитель Орлова И.В.

- 1. Комарова А.Х. ИФМК 3 курс гр. 18542 «Физическая культура в аспекте физиологического и психологического влияния на становление личности студента в профессиональном плане на примере специальности журналиста»;
- 2. Цыремпилова Н.Б. ИФМ 3 курс гр. 18445 «Нетрадиционные виды спорта как способы повышения интереса студентов к занятиям физической культурой».

#### Научный руководитель Кожевникова В.Ю.

- 3. Новолодский И. ФБГиЗ 3 курс гр. 01140 «Сравнительные показатели индекса Рюфье студентов 1 курсов ХФ и ФБГиЗ 2015-16 г.»
- 4. Болсобоев А. ФБГиЗ 3 курс гр. 01140 «О спортивно- массовой работе на ФБГиЗ».

#### Научный руководитель Эрхеев С.В.

5. Доржиев А. ФБГиЗ 3 курс гр. 01240 – «Этнические виды спорта, традиционные игры как средства для развития физических качеств и повышения общей физической подготовки студентов БГУ».

#### Научный руководитель Чебунина Т.В.

- 6. Пивовар Алиса, ВИ гр. 16462 «Особенности лечебной физкультуры при сердечнососудистых болезнях»;
- 7. Максимова Василиса МИ гр.141602 «Гимнастика для глаз, как профилактика зрительных нарушений у студентов»;
- 8. Будаева Регина МИ гр. 141604 «Динамическая йога, как способ укрепления здоровья».

#### Научный руководитель Яковлева Н.В.

- 9. Багаева Надежда, Шохонова Дарья, МИ гр 141405 « Роль физической культуры и спорта в образовательном процессе студентов медицинского института, как будущих специалистов »;
- 10. Башкуева Татьяна МИ гр . 141402 «Лечебная физкультура: эффективные методы закаливания »;
- 11. Дыржинов Борис, Исаков Александр МИ гр. 141411— «Некоторые исторические фрагменты балансирования предметов на звеньях тела, обозначающих роль этого вида деятельности в жизнедеятельности человека».
- 12. Сынгелова Долгор, Хромых Юлия МИ гр. 141406 «Мотивация студентов медицинского института к занятиям физической культурой и спортом : проблемы, значимость».

#### Научный руководитель Атутов А.П.

- 13. Ошорова Туяна «Спортивная культура студентов в процессе физического воспитания в вузе»
- 14. Шалдушкеева Татьяна «Значение физической культуры в жизнидеятельности студентов Восточного института БГУ».

Научный руководитель Соломинская Н.Н.

15. Грибанова Ксения, химический факультет 3 курс – «Вода - жизненно необходимый компонент».

#### ФИЗИКО-ТЕХНИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ

#### Кафедра вычислительной техники и информатики

Секция: «Информационные системы и технологии» 19 апреля, 09:00, конференц-зал 0209 Председатель — Урмакшинова Е.Р., доцент Секретарь — Шалдушкеева А.Ю., асс.

#### Научный руководитель: ст.преп. Марзаева Т.В.

- 1. Халхаев В., гр.17840. Разработка учебного пособия "Принципы построения компьютерных сетей"
- 2. Тюлькин М., гр.17840. Создание панорамной экскурсии.

#### Научный руководитель: к.т.н., доц. Урмакшинова Е.Р.

- 3. Шольнер В., гр. 17840
- 4. Козлова С., гр. 17840. Рендеринг в 3D MAX.
- 5. Молдурушку А., гр. 06630. Создание базы данных тувинских орнаментов.
- 6. Бамацыренов Д, Гаврилова О., гр. 06630. Создание робота Mousebot

#### Научный руководитель: к.п.н., доц. Багдуева А.В.

- 7. Лосев Д., гр. 06630. Разработка клиентского приложения ля учета питания в детском саду
- 8. Протасов С. гр. 17840. Создание и подключение БД к клиентскому приложению при помощи механизма ADO
- 9. Новопашин Д.- гр. 17840. Разработка динамического web-сайта

#### Научный руководитель: к.п.н., ст.преп. Тонхоноева А.А.

- 10. Иванова Д., гр. 06630. Разработка мобильного приложения.
- 11. Батуев Б., гр. 06630. Создание сайта региональной научно-практической конференции МПФИ-4

#### Научный руководитель: к.т.н., ст.преп. Мархакшинов А.Л.

- 12. Куулар Ч., гр. 06630. Разработка приложения «Расписание» ля Android.
- 13. Ергонов И., гр. 06630. Разработка программного макета ля выполнения работы по дисциплине «Теория электрической связи»

#### Научный руководитель: к.п.н., доц. Цыбикова Т.С.

- 14. Шубин А., гр. 06630. Разработка обучающей информационной системы
- 15. Кушнир А., гр. 06630. Разработка приложения on-line бронирования товаров и услуг **Научный руководитель: ст.преп. Худяков И.Н.**
- 16. Ульзетуев С., гр. 06630. Разработка приложения графический редактор

#### Научный руководитель: к.п.н., доц. Немчинова Т.В.

17. Цыренжапов Д, гр. 06630. Продвижение проекта Baikal animation средствами информационных технологий

#### Научный руководитель: к.т.н., ст.преп. Макшанова Л.М.

- 18. Шулунов Р., гр. 06630. Разработка методического пособия по дисциплине «Основы пакетов применение пакетов симуляторов» с применением программного пакета и «Cisco packet tracer»
- 19. Лисюк К., гр. 06630. Разработка виртуального методического пособия и лабораторных работ «Сетевые технологии» с использованием языка программирования Delphi.

#### Научный руководитель: к.г.н., доц. Габеева Д.А.

20. Балсанова Н., гр. 06630. Геоинформационные технологии. Форматы хранения данных или особенности работы с обменными форматами данных

#### Кафедра вычислительной техники и информатики

Секция: «Информационные системы и технологии» 18 апреля, 09:00, конференц-зал 0209 Председатель — Урмакшинова Е.Р., доцент Секретарь — Шалдушкеева А.Ю., асс.

#### Научный руководитель: к.п.н., ст.преп. Тонхоноева А.А.

- 1. Сванюта А., гр. 06640. Разработка информационно-аналитического ресурса на основе HTML, CSS
- 2. Дашиев Д., гр. 06640. Создание тяжелых сайтов
- 3. Шапеев Д., гр. 06640. Организация обработки запросов SQL через веб-сайт
- 4. Нимаев Д., гр. 06640. Разработка макета сайта рекламных услуг
- 5. Надмитов А., гр. 06640. Промо-сайт настольных игр
  - Научный руководитель: асс. Шалдушкеева А.Ю.
- 6. Ильин С, гр. 06660. Сравнительный анализ ПО для звукозаписи и обработки аудио
- 7. Балсанов С., гр.06660. Нейрокомпьютеры и их применение Научный руководитель: к.т.н., доц. Урмакшинова Е.Р.
- 8. Ситдиков А., Богданов П., Ульзетуев Т., гр.17860. Будущее мира виртуальной реальности.
- 9. Жамбалов С., Лодоев С., Ламуев Н. Современная компьютерная графика.
- 10. Дашиев Д., гр. 06640, Архитектурное моделирование в 3DS MAX.
- 11. Шапеев Д., гр. 06640, Сканирование 3D объектов
- Научный руководитель: ст.преп. Марзаева Т.В.
- 12. Будаев А., гр. 17860, Создание анимации средствами Delphi 13. Миронова М., гр. 17860, Разработка графических изображений
- 14. Жаргалов В., гр. 17860, Векторная и растровая графика
- 15. Иванов А., гр. 17860, Спам: история возникновения, методы борьбы.
- 16. Бучельников А., гр. 17860, Возможности разработки тестирующей системы средствами Delphi.
- 17. Таров А., гр. 17860, Методы и принципы защиты информации
- 18. Чумаков Д., гр. 17860, Инструментарий COREL DRAW. Возможности обработки текстов.

Секция «Физика»
25 апреля, 14:40, ауд. 0413
Председатель – Цыренова М., гр. 30252
Секретарь – Козлова В., гр. 06160м
Руководитель секции – Цыдыпов Ш.Б., д.т.н., доц.

#### Научный руководитель – д.ф.-м.н., доц., Дамдинов Б.Б.

- 1. Демин А., гр. 06150м. Исследование диэлектрических свойств солевых растворов.
- 2. Чувашев И., гр. 06130. Реологические измерения вязких жидкостей.

#### Научный руководитель – к.т.н., ст.преп., Дармаев М.В.

3. Батодоржиев А., гр. 06130. Связь коэффициента поперечной деформации с неупругими свойствами кристаллических и стеклообразных материалов.

#### Научный руководитель – д.ф.-м.н., доц., Мантатов В.В.

4. Дабаева А., гр. 06140. Ангармонизм колебаний квазирешетки силикатных стекол.

#### Научный руководитель – д.ф.-м.н., доц., Номоев А.В.

5. Цыренова М., гр. 30252. Исследование зависимости электрооптических свойств нематических жидких кристаллов от ротационной вязкости с добавлением композитных наночастиц.

- 6. Козлова В., гр. 06160м. Получение наночастиц серебра и кремния методом лазерной абляции.
- 7. Телешев Е. гр. 06160з. Лазерная абляция наночастиц серебра.

#### Научный руководитель – д.ф.-м.н., проф., Сандитов Д.С.

8. Дарибазарон У., гр. 06130. Температурная зависимость вязкости силикатных стекол в широком температурном интервале.

#### Научный руководитель – к.ф.-м.н., доц., Халтанова В.М.

- 9. Михаэлис А., гр. 06150м. Моделирование процесса роста тонких пленок молибдена.
- 10. Донгак Б., гр. 06130. Моделирование процессов роста слоев молибдата свинца, полученных методом ионно-лучевого распыления.

#### Научный руководитель – д.т.н., доц., Цыдыпов Ш.Б.

11. Мандухаев В., гр. 06130. Применение молекулярной динамики к изучению свойств жилкостей.

#### Научный руководитель – преп., Герман Е.И.

- 12. Дабаева А., гр. 06140. МД-моделирование изобарных и адиабатных процессов в системах аргона.
- 13. Шайдоров А., гр. 06140. Проект системы оперативной передачи сйесмических данных со станций Байкальской сети.

Секция «Машиноведение»
28 апреля,13.00, ауд. 0332
Председатель - Аюров Т., гр. 06360м
Секретарь – Будаев Л., 06350м
Руководитель секции – Бадмаев С.С., доцент

#### Научный руководитель – д.т.н., проф. Болоев П.А.

- 1. Бадмаев А., гр. 06330. Обоснование регулировочных параметров по работе дизеля Д-245.12 с на природном газе.
- 2. Бурмакин Р., гр. 06350м, Менжиков Г., гр. 06330. Работа дизельного двигателя на ВТЭ.
- 3. Тулёсонов Е., гр. 06330. Работа дизельного ДВС на биотопливе.
- 4. Цыбикжапов Ч., гр. 06330. Работа бензинового двигателя на бензоспиртовой смеси.

#### Научный руководитель – к.т.н., доцент Бадмаев С.С.

- 5. Будаев Л., гр. 06350м. Перевод двигателя ВАЗ-2112 4 на ГБО с использованием газового оборудования 4 поколения.
- 6. Дамбаев В., гр. 06350м. Повышение эффективности дизеля грузового автомобиля FOTON.

#### Научный руководитель – к.т.н., доцент Хитерхеева Н.С.

- 7. Батуев А., гр. 06330. Топливные форсунки.
- 8. Новиков Д., Батоев Ж., гр. 06330. Наноприсадки на основе диоксида кремния.

#### Научный руководитель – к.т.н., доцент Шишулькин С. Ю.

9. Ринчинов Б., гр. 06330. Создание и исследование выхлопной системы нагрузочного стенда.

#### ХИМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ

Секция: «Геология»
18 апреля 2017 г, 9.00, конф. зал ГИН СО РАН
Председатель – Буянов А.В. студент 13230 гр.
Секретарь – Очирова Э. А. студент 13230 гр.
Руководитель секции – Дамдинов Б.Б., ст. преподаватель, д.г.-м.н.

#### Научный руководитель – звание, ст. преподаватель, к.г-м.н. Бадмацыренова Р.А.

1. Якимов Т.С., 13230гр., Гороховский Д.В. Вещественный состав, возраст и условия формирования плагиогранитоидов Бугуриктай-Мондокульского междуречья (Юго-Западное Забайкалье)

#### Научный руководитель – звание, профессор, д.г-м.н. Плюснин А.М.

2. Ташлыков В.С. 13260м гр.,. К вопросу о составе и возрасте Джидинской свиты (Джидинская зона, Западное Забайкалье)

#### Научный руководитель – звание, ст. преподаватель, к.г-м.н. Дамдинов Б.Б.

3. Калгин В.Ю., 13230 гр., Дамдинов Б.Б. Особенности поисков и разведки малопродуктивных россыпей.

#### Научный руководитель – звание, ст. преподаватель, к.г-м.н. Ветлужских Л.И.

4. Скрипников М.С., 13260м гр, Ветлужских Л.И. Стратиграфия и корреляция нижнекембрийских отложений Саяно-Байкальской области и Монголии по археоциатам.

#### Научный руководитель – звание, доцент, к.г-м.н. Будаев Р.Ц.

5. Галсанов З.В. 13230 гр. Эоловый рельеф Усть-Джидинской и Нур-Тухумской межгорных впадин.

#### Научный руководитель – звание, доцент, к.г-м.н. Будаев Р.Ц.

6. Шунков А. Д. Седиментогенез террасового комплекса хилокской впадины (Западное Забайкалье)

Секция: «Экология и природопользование» 26 апреля 2017 г, 13.00 ч, ауд. 0335 Председатель – Герасимов И.М., гр. 13330 Секретарь – Герасимова Е.В., гр. 13330 Руководитель секции – Черных В.Н., ста. преп. каф. ЭиП

#### Научный руководитель – д.х.н., проф, Хахинов В.В.

- 1. Аюшеева Д.М., гр. 13350м. Геоэкологические проблемы трансграничной реки Селенги.
- 2. Раднаева Д.Д., гр. 13350м. Оценка экологического состояния водных ресурсов Гусиноозерского промышленного узла.
- 3. Занаев Д.Ю., гр. 13350м. Влияние горнодобывающей промышленности на малые реки Республики Бурятии.

#### Научный руководитель – к.г.н., доцент Цырендоржиева Т.Б.

- 4. Посельская Т., гр.13330. Функциональное зонирование территории Байкальского биосферного заповедника.
- 5. Мадаева Л., гр13360 м. Экологические аспекты землепользования Республики Бурятия.

#### Научный руководитель – к.г.н., доцент Ширапова С.Д.

- 6. Гармаев С.А., гр.13330. Изучение воздействия радиации на экосистему Иволгинской котловины.
- 7. Герасимов И.М., гр. 13330. Степень деградации почвенного покрова в Петровск Забайкальском районе.
- 8. Герасимова Е.В., гр. 13330. Правовой режим охраны и использования лесов Петровск-Забайкальского района.

- 9. Ткачева С., гр. 13330. Анализ и оценка состояния запыленности г. Улан-Удэ
- 10. Ламожапова А., гр.13350. Геоэкологическая характеристика Хиагдинского месторождения урана.
- 11. Даримаева Р-Х., гр.13350. Антропоэкологические особенности сельской местности.
- 12. Доржиев Б., гр. 13350. Семья в антропоэкологических исследованиях.
- 13. Тубчинов Б.Н., гр.13330 Проблемы снабжения топливными ресурсами (на примере северных районов Бурятии).
- 14. Донхоров С., гр.13350м. Геоэкологическое состояние таежно-мерзлотных ландшафтов Хиагдинского месторождения урана.
- 15. Дугаров Р., гр.13360м. Комплексная схему управления ТБО (на примере г.Улан-Удэ)
- 16. Митахинова М.В., гр.1360м. Оценка содержания сульфатов в поверхностных водотокахна территории уранового месторождения ОАО «Хиагда».

#### Научный руководитель – к.г.н., доцент Мотошкина М.А.

- 17. Баазан А.Ю., гр.13330. Влияние автотранспорта на окружающую среду г.Улан-Удэ.
- 18. Тимофеева В.Т., гр.13330 Благоустройство и озеленение г.Улан-Удэ.
- 19. Жамсуева Т., гр.13330 Краткая характеристика наводнений и подтоплений в Республике Бурятия.

#### Научный руководитель – ст. преп., Черных В.Н.

- 20. Седип А.Ю., гр.13330. Опустынивание на территории республики Тыва: динамика и современное состояние.
- 21. Пластинина А.А., гр. 13330. Исторические предпосылки развития природопользования в долине р. Уды.
- 22. Чылбак Б.И., гр. 13340. Возможности применения дендрохронологических методов для восстановления истории использования кедровников.
- 23. Монгуш А.Б., гр. 13340. Влияние добычи кедрового ореха на состояние таежных ландшафтов хр. Цаган-Дабан.
- 24. Дармаев Э.Н., гр. 13350. Экологические проблемы таежных ландшафтов Тунгиро-Олекминского района в связи с освоением месторождений минеральных ресурсов.
- 25. Спиридонов Е.В., гр. 13360м. Роль снежного покрова в функционировании природно-хозяйственных систем в долине р. Куйтунки.
- 26. Эрдынеева В.В., гр. 13360. Риски затопления г. Улан-Удэ.
- 27. Федорова М.П. гр., 13360. Современное состояние курорта «Дарасун».
- 28. Матвеева Л.А., гр. 13360. Современное состояние водохранилищ Тугнуйской оросительной системы.
- 29. Ооржак Я., гр. 13360. Экологическое состояние озера Чедер.

#### Секция: «Химия и химическая технология» 19 мая 2017 г., 9.00 ч, Главный корпус БГУ Секиия будет работать в рамках

III Всероссийской молодежной научной конференции с международным участием "Экологобезопасные и ресурсосберегающие технологии и материалы"

### Научные руководители – д.х.н., профессор Ханхасаева С.Ц., к.х.н., ведущий инженер Дашинамжилова Э.Ц.

- 1. Бардамова А.Л., гр. 13130. Получение углерод-силикатных материалов на основе бентонитовой глины
- 2. Шадрина О.А., гр. 13160м. Фотоокислительная деструкция органических загрязнителей в присутствии Fe-содержащих слоистых алюмосиликатов
- 3. Тарый-оол Ш.Э., гр. 13130. Железосодержащие материалы на основе природного монтмориллонита: получение и каталитические свойства

- Научные руководители д.т.н., доцент Батоева А.А., к.т.н., доцент Сизых М.Р.
- 4. Доржиева О.У., гр. 13130. Изучение возможности использования высокочастотного ультразвука в процессах обезжелезивания подземных вод
- 5. Мункоева В.А., гр. 13130. Фотохимическая деструкция азокрасителей на примере метилового оранжевого
  - Научные руководители д.х.н., старший научный сотрудник Матафонова Г.Г., к.б.н., ведущий инженер Попова С.А.
- 6. Мохоева В.Э., гр. 13130. Деструкция атразина в фентоноподобной системе с использованием УФ эксилампы
  - Научные руководители: д.т.н., доцент Батоева А.А., к.т.н., научный сотрудник Цыбикова Б.А.
- 7. Хабаркова А.Г., гр. 13130. Фотохимическое окисление мышьяка (III) в водных растворах с использованием персульфата
  - Научный руководитель к.т.н., зав. лабораторией Антропова И.Г.
- 8. Архипова М.А., гр. 13130. Термохимическое разложение алюмосиликатного сырья Калюмного месторождения
- 9. Кривошеева В.Л., гр. 13130. Физико-химические основы получения органоминеральных удобрений из отходов угледобычи и минерального сырья Бурятии
  - Научные руководители к.х.н., научный сотрудник Холхоев Б.Ч., к.т.н., научный сотрудник Аюрова О.Ж.
- 10. Буинов А.С., гр. 13160м. Композиционные материалы на основе хитозана и поливинилпирролидон-стабилизированного графена
  - Научный руководитель к.х.н., доцент Хамаганова Т.Н.
- 11. Занданова Д.Ж., гр. 13130; Устинов Д.В., гр. 13150. Термолюминесцентные свойства поликристаллов Ba<sub>3</sub>TR(BO<sub>3</sub>)<sub>3</sub>, легированных редкоземельными элементами
  - Научные руководители д.х.н., доцент Хайкина Е.Г., к.х.н., научный сотрудник Савина А.А.
- 12. Асылова С.В., гр. 13130, Белых Е.П., гр. 13130. Фазовые равновесия в системах  $Na_2 9O_4 Rb_2 9O_4 In_2 (9O_4)_3$  (9 = Mo, W)
- 13. Белых Е.П., гр. 13130, Асылова С.В., гр. 13130. Поиск, синтез и строение новых фаз в системах  $Na_2 \ni O_4 Rb_2 \ni O_4 Sc_2(\ni O_4)_3$  ( $\ni = Mo, W$ )
  - Научные руководители д.х.н., доцент Хайкина Е.Г., аспирант Спиридонова Т.С.
- 14. Черных К.В., гр. 13130. Тройные серебросодержащие молибдаты и вольфраматы индия и скандия: синтез, строение, функциональные свойства
  - Научные руководители д.х.н., доцент Хайкина Е.Г., к.х.н., старший преподаватель Котова И.Ю.
- 15. Кучанский П.В., гр. 13150м. Синтез новых фаз в системах с участием вольфраматов натрия, двух- и трехвалентных элементов
  - Научный руководитель к.х.н., старший преподаватель Котова И.Ю.
- 16. Вандышева А.И., гр. 13150м. Новые фазы в системах  $Ag_2MoO_4$ – $AMoO_4$ – $Fe_2(MoO_4)_3$ , A = Mn, Co, Ni
  - Научные руководители д.х.н., профессор Базарова Ж.Г., к.х.н., старший преподаватель Тушинова Ю.Л.
- 17. Оюн Б.Э., гр. 13130. Фазовые соотношения в системах  $Ag_2MoO_4$ – $Ln_2(MoO_4)_3$ – $Hf(MoO_4)_2$  (Ln = La, Tb, Yb)
  - Научные руководители: д.х.н., доцент Базаров Б.Г., к.х.н., старший преподаватель Тушинова Ю.Л.
- 18. Ангархаев Ж.Д., гр. 13130. Фазообразование в системах  $Cs_2MoO_4-R_2(MoO_4)_3-Hf(MoO_4)_2$  (R –Cr, Fe, In, Bi)

#### ЮРИДИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ

Секция: «Уголовное право и криминология» 28 апреля, 14:40, ауд. 7406 Председатель – Раднаева Э.Л. Секретарь – Шойдокова А.Ц. Руководитель секции – Бураева С.К.

#### Научный руководитель – к. ю. н., доцент Раднаева Э. Л.

- 1. Байкалов Алексей, гр. 12153м «Современное состояние коррупции в сфере образования России и республики Бурятия»;
- 2. Бюрбю Юнона, гр. 12153м «Региональные особенности преступности ( на примере республики Тыва и республики Бурятия)»;
- 3. Дырхеева Эржена, гр. 12153м «Медиативные технологии в работе с несовершеннолетними правонарушителями»;
- 4. Иванова Арина, гр. 12131. «Влияние криминальных группировок на преступное поведение несовершеннолетних»
- 5. Банзаракцаев Баясхалан, гр. 12131. «Экологическая преступность в Российской Федерации»
- 6. Дашиев Дашинима, гр. 12131. «Сравнительно-правовой анализ преступлений против жизни»
- 7. Сверкунов Сергей, гр. 12131. «Сравнительно-правовой анализ борьбы с коррупцией в странах АТР и возможности его применения в России»
- 8. Гадьянова Диана, гр. 12131. «Детский суицид: комплексные проблемы предотвращения и профилактики»

#### Научный руководитель – к. ю. н., доцент Бураева С. К.

9. Борхондоев Айдар, гр. 12153м «Жестокое обращение с детьми (криминологические и уголовно- правовые проблемы)»;

#### Научный руководитель – к. ю. н., доцент Иринчеев В. В.

- 10. Гасанова Эльмира, гр. 12153м «Похищение человека по уголовному законодательству Российской Федерации и Азербайджанской республики: сравнительно правовой анализ»;
- 11. Дружинина Людмила, гр. 12153м «Виктимологическая характеристика некоторых видов корыстных и корыстно насильственных преступлений»;
- 12. Селиверстов Артур, гр. 12131. «Обстоятельства, смягчающие и отягчающие наказание, в уголовном праве России»;
- 13. Дашиева Ринчин-Хорло, гр. 12131. «Корыстная женская преступность»
- 14. Доржиева Адиса, гр. 12131. «Особенности уголовной ответственности за торговлю людьми и использованию рабского труда»;
- 15. Галсанова Елена, гр. 12131. «Особенности уголовной ответственности несовершеннолетних»;
- 16. Немчинов Юрий, гр. 12131. «Виктимология как учение о жертве (теоретико-правовой анализ)»;
- 17. Разницына Валерия, гр. 12131. «Сравнительно-правовой анализ уголовной ответственности за совершение преступления против половой неприкосновенности и половой свободы несовершеннолетних»
- 18. Ухазанова Екатерина, гр. 12131. «Криминологическая характеристика серийных убийств» **Научный руководитель к. ю. н., доцент Синьков Д. В.**
- 19. Цырендашиева Елена, гр. 12153м «Правовое положение женщин, осужденных к лишению свободы»;

#### Научный руководитель – к.ю.н., доцент Эрхитуева Т.И.

20. Батодоржиев Шойгу, гр. 12131. «Самовольное оставление части или места службы»;

- 21. Манханов Булат, гр. 12131 «Вина как уголовно-правовая категория и ее влияние на квалификацию преступления»;
- 22. Батуев Тимур, гр. 12131. «Преступления в сфере компьютерной информации»;
- 23 Сонголов Алдар, гр. 12131 «Соучастие в преступлении со специальным субъектом»;
- 24. Яндаков Гарма, гр. 12131 «Особенности возникновения аффекта в преступлениях против жизни».

#### Научный руководитель – доцент Мяханова А.Н.

25. Лыксыкова Арюна, гр. 12131 «Убийство: понятие и его виды»

#### Научный руководитель – преподаватель Михаханова Н.С.

- 26. Донаканян Самвел, гр. 12131 «Религиозное воздействие как механизм исправления осужденных»;
- 27. Сымпилов Бато, гр. 12131 «Система мер профилактики преступности несовершеннолетних»

#### Научный руководитель – к.ю.н. Доржиев А.В.

28. Цырендоржиева Сарюна Цыреновна, гр. 12131. «Неправомерное завладение автомобилем или иным транспортным средством без цели хищения».

Секция: «Уголовный процесс и криминалистика» 28 апреля, 14:40, ауд. №7407 Председатель – Хармаев Ю.В. Секретарь – Шаликова Н.И. Руководитель секции – Латыпова К.С.

#### Научный руководитель – к. ю. н., доцент Хармаев Ю. В.

- 1. Сахинов Владимир, гр. 12153м «Мошенничество: уголовно правовые аспекты»;
- 2. Левин Илья, гр. 12152м «Криминологическая характеристика криминальной субкультуры»;
- 3. Халматова Елена, гр. 12152м. «Методика расследования экологических преступлений в странах ATP на примере России и Китая»;
- 4. Давыдова Екатерина, гр. 12131 «Женская насильственная преступность»;
- 5. Колесников Николай, гр. 12131 «Проблемы государственного и общественного контроля за учреждениями и органами исполняющими наказания»;
- 6. Будникова Кристина, гр. 12131 «Уголовно-правовая и криминологическая характеристика преступлений против жизни и здоровья, совершенных в семейно-бытовой сфере»;
- 7. Ванкеева Арюна, гр. 12131 «Проблема миграции (на примере Республики Бурятия)»;
- 8. Данзанов Баир, гр. 12131 «Криминологическая характеристика преступления в сфере спорта»;
- 9. Корнаков Евгений, гр. 12131 «Система учреждений и органов, исполняющих наказания, не связанных с лишением свободы».

#### Научный руководитель – к. ю. н., Самданова Б. Б.

- 10. Доржиева Арюна, гр. 12131 «Процессуальное положение обвиняемого в уголовном судопроизводстве»;
- 11. Лыксыков Аюша, гр. 12131 «Особенности расследования убийств, совершенных по найму»;
- 12. Аюшеев Алдар, гр. 12131 «Полномочия следователя, начальника следственного отдела».
- 13. Омбоева Намжилма, гр. 12152м «Окончание предварительного следствия с обвинительным заключением»;

#### Научный руководитель – ст. преподаватель Науменко Е.Н.

- 14. Дашинимаев Булат, гр. 12152м «Методика расследования преступлений, связанных с дорожно-транспортными происшествиями»;
- 15. Раднаев Булат, гр. 12152м. «Досудебное соглашение о сотрудничестве»;

- 16. Цырендоржиев Батор, гр. 12152м «Доказывание в российском судопроизводстве в суде 1 инстанции»;
- 17. Чернышев Игорь, гр. 12152м «Особенности расследования преступлений, связанных с кибертерроризмом»;
- 18. Бурлаков Алексей Николаевич, гр. 12152м «Уголовная ответственность за вымогательство»;

#### Научный руководитель – к. ю. н., доцент Мельников В. М.

19. Кобылкин Антон, гр. 12152м «Терроризм»;

#### Научный руководитель – доцент Садыков Н. Б.

20. Суранов Василий, гр. 12152м «Методика расследования мошенничества»

#### Научный руководитель – ст. преподаватель Шаликова Н.И.

- 21. Шулунов Александр, гр. 12131 «Использование результатов генетической экспертизы в расследовании убийств и изнасилования»;
- 22. Киселёва Дарина, гр. 12131 «Преодоление противодействия уголовного преследования кодекса о взяточничестве»;
- 23. Фоминых Анастасия, гр. 12131 «Теория и практика многообъектной судебнопочерковедческой экспертизы»;
- 24. Куклин Олег, гр. 12131 «Использование результатов ОРД в доказывании по уголовным делам о незаконном обороте наркотиков»;
- 25. Дашиева Наталья, гр. 12131. «Медиация в уголовном процессе»;

#### Научный руководитель - ст. преподаватель, Латыпова К.С.

- 26. Темников Даниил, гр. 12131 «Особенности назначения и производства судебнобаллистическорй экспертизы при расследовании преступлений»;
- 27. Новикова Юлия, гр. 12131 «Тактика допроса подозреваемого и обвиняемого»;
- 28. Батоцыренова Янжима, гр. 12131 «Криминалистическая габитология: понятии и использование в раскрытии преступлений, подследственных органам федеральной службы безопасности»;
- 29. Мичикова Арюна, гр. 12131 «Методика расследования карманных краж в общественном транспорте».

#### Кафедра гражданского права и процесса 1 секция: «Семейное, трудовое, земельное право» 17 апреля, 14.40, ауд. 7307 Председатель – Доржиева С.В.

Секретарь – Галсанов Арсалан; Руководитель секции – Балдаева Р.А.

#### Научный руководитель – к.б.н., доц. Балдаева Р.А.

- 1. Аносова С.И., гр. 12132 «Государственная регистрация прав на недвижимое имущество»;
- 2. Дун Б.С., гр, 12132 «Право собственности на землю: на примере России и Китая»;
- 3. Петрова Е.Ю., гр. 12132 «Правовое регулирование земель сельскохозяйственного назначения КФХ»;
- 4. Халапханов Д.Г., гр, 12132. Правовое регулирование земельных долей в РФ;
- 5. Шакирова О., магистрант 1 курса «Актуальные проблемы рассмотрения споров, связанных с оспариванием кадастровой стоимости недвижимого имущества»;
- 6. Мантатова С., магистрант 2 курса «О некоторых вопросах договора аренды земельного участка».

#### Научный руководитель – ст. преп. Доржиева С.В.

- 7. Аракелян М.Г., гр. 12132 «Права несовершеннолетних детей по семейному законодательству РФ»;
- 8. Борголова А.Г., гр. 12132. «Суррогатное материнство»;

- 9. Гармаева Н.А., гр. 12132. «Устройство детей-сирот, детей оставшихся без попечения родителей в организации для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей»;
- 10. Золотарева Э.А., гр. 12132 «Правовое регулирование усыновления (удочерения) российских детей с участием иностранного элемента».

#### Научный руководитель – ст. преп. Миронова Д.К.

- 11. Мандарова Я.С., гр. 12132 «Правовое регулирование труда медицинских работников»;
- 12. Петушинова В.Р., гр. 12132 «Правовое регулирование времени отдыха работника»;
- 13. Пинигин В.А., гр. 12132 «Правовое регулирование труда педагогических работников государственных и муниципальных общеобразовательных организаций»;
- 14. Шагдаров Т.Н., гр. 1213 « Правовое регулирование труда спортсменов и тренеров»;
- 15. Шемелин Ф.В., гр. 12132 «Прокурорский надзор в сфере трудового законодательства». **Научный руководитель** к.ю.н. зав. каф. Мурзина Е.А.
- 16. Жамсаранова Е.Б., гр. 12132 «Защита персональных данных работника в трудовом праве РФ»;
- 17. Раднаев Б.Р., гр. 12132 «Особенности регулирования труда несовершеннолетних»;
- 18. Тагангаева Е.В., гр. 12132 «Правовое регулирование оплаты труда в РФ».

# 2 секция: «Гражданское право, гражданский и арбитражный процесс» 17 апреля, 14.40, ауд. 7407 Председатель — Шатуева А.Х-И. Секретарь — Гнеушева Т.А. Руководитель секции — Налетова М.М.

#### Научный руководитель – к.ю.н. зав. каф. Мурзина Е.А.

- 1. Будаев Б.А., гр. 12132 «Договор долевого участия в строительстве жилья»;
- 2. Мандреев А.Г., гр. 12132 « Правовой режим объектов незавершенного строительства»; **Научный руководитель** к.ю.н., ст. преп. Шатуева А.Х-И.
- 3. Алексеев Ким, гр. 12132 «Несостоятельность (банкротство) субъектов предпринимательской деятельности»;
- 4. Галданов Даян, гр. 12132 «Защита прав иностранных инвесторов по законодательству РФ»;
- 5. Надмитов Базар, гр. 12132 «Гражданско-правовые обязательства по осуществлению предпринимательской деятельности»;
- 6. Новоселова Анастасия, гр. 12132 «Правовое регулирование коммерческой концессии»;
- 7. Шадрин Павел, гр. 12132 «Договор аренды предприятия».

#### Научный руководитель – ст. преп. Чмелева Т.А.

- 8. Жамбалов Е.Ю., гр. 12132 «Особенности купли-продажи недвижимости». **Научный руководитель – ст. преп. Налетова М.М.**
- 9. Аюшеев А.Т., гр. 12132 «Признание права собственности на самовольную постройку»;
- 10. Мохорова А.Е., гр. 12132 «Понятие, исчисление сроков исковой давности»;
- 11. Клементьев А., гр. 12141 «Проблемы понимания гражданско-правового договора»;
- 12. Доржиева Д., 12141 «Защита интеллектуальных прав в России и других странах»;
- 13. Андренова А., 12155 «Машино-место как самостоятельный объект недвижимости»;
- 14. Богодухов Н., 12151 «Проблемы законодательства о ТСЖ».
- 15. Ламуев Б., 12153 «Несостоявшаяся реформа законодательства об органах юридического лица»;

#### Научный руководитель – асс. Гнеушева Т.Б.

16. Цыренов Б.Б., гр. 12132. «Медиация как альтернативный способ разрешения споров».

#### Кафедра теории права и государства

Секция: «Семейное, трудовое, земельное право» 17 апреля, 14.40, ауд. 7405 Председатель — Дугарова С.Ж. Секретарь — Доржиева Дари, гр.12141; Руководитель секции — Бальжиев Б.А.

#### Научный руководитель: д.и.н. доцент С.Ж. Дугарова

- 1. Демин Антон гр. 12162 «Влияние монгольского элемента на русскою государственную и правовую традицию».
- 2. Ванчиков Арсений гр. 12162 «Происхождение Великой Ясы»
- 3. Непомнящих Надежда гр. 12161 «Сравнительный анализ военных реформ времен Петра Первого и современности»
- 4. Петрова Анастасия гр. 12162 «Выборы и избирательное право в истории России»
- 5. Немчинова Дарья гр. 12161 «Институт присяжных демократический элемент судебной системы русского государства»

#### Научный руководитель: ассистент Е.Ж. Дугарова

6. Цыдыпова Туяна – гр. 12161 – «Систематизация законодательства в Русском государстве (исторический опыт)

#### Научный руководитель: ст. преподаватель А.В. Амагыров

- 7. Калашникнова Виктория гр. 12164 «Роль решений высших судебных инстанций в российском праве»
- 8. Покацкий Павел гр. 12164 «Виды правонарушений в российском праве»
- 9. Пэн Да гр. 12164 «Право и глобальные проблемы человечества»

#### Научный руководитель: преподаватель Б.А. Бальжиев

- 10. Доржиева Дари гр. 12152 «Влияние византийского права на становление русского права в период IX- XIV вв»
- 11. Балаганская Анастасия гр. 12151 «Рецепция римского права в дореволюционном российском законодательстве»
- 12. Очертаров Пурбо гр. 12154 «Роль институтов римского права в современном частном праве России»

#### Научный руководитель: к.ю.н., доцент Н.В. Шатуев

13. Цыденов Аюр – гр. 12151 м – «Истоки экологического права в Забайкалье на основе правовых памятников, обычаев и традиций»

#### Научный руководитель: ст. преподаватель М.Д. Цыбикова

- 14. Непомнящих Надежда гр. 12161 «Сравнительно-правовой анализ уголовного права Китая и Р $\Phi$  на современном этапе»
- 15. Немчинова Дарья гр. 12161 «Судебный процесс в древней Индии»
- 16. Гребенщикова Елена гр. 12161 «Система наказаний в уголовном праве древнего Китая»
- 17. Калашникова Виктория гр. 12164 «Сравнительный анализ избирательных систем Китая и России»
- 18. Чулкова Елизавета, Амгаланова Дарима гр. 12162 «Брачно-семейное право Древней Индии».

#### Секция: «Международное право и международные отношения»

#### 18 апреля, 14.40, ауд. 7407 Председатель – Хышиктуев О.В., зав.каф. к.ю.н., доцент Секретарь – Гасанова Э.М.г., лаборант. Руководитель секции – Мадаев Е.О., к.ю.н. ст. преподаватель

#### Научный руководитель - к.ю.н., доцент Хышиктуев О.В.

- 1. Будаева Светлана, гр. 12134, «Правовые аспекты экспорта нефрита из РФ в КНР»;
- 2. Ли Рита, гр. 12134, 2Российский и китайский опыт правового регулирования страхования финансовых рисков при заключении внешнеэкономических сделок»;
- 3. Оглоблина Анна, гр. 12134, «Перспективы развития Европейского суда по правам человека»;

#### Научный руководитель – к.ю.н., доцент Семенов Б.С.

- 4. Дымбрылова Валерия, гр. 12134, «Борьба с коррупцией: сравнительно-правовой анализ международного и национального правового регулирования»;
- 5. Зуев Павел, гр. 12134, «Защита прав детей в Российской Федерации и за рубежом: сравнительно-правовой анализ»;
- 6. Челмодеев Игорь, гр. 12134, «Суверенитет в международном праве»;

#### Научный руководитель – к.ю.н., ст. преподаватель Мадаев Е.О.

- 7. Бадмаева Людмила, гр. 12134, «Международно-правовой договор как источник международного права»;
- 8. Гырылова Ирина, гр. 12134, «Защита прав национальных меньшинств по международному праву»;
- 9. Домшоев Эрдэм, гр. 12134, «Международно-правовые проблемы регулирования борьбы с пиратством»;
- 10. Хабутова Наталья, гр. 12134, «Современные особенности экстрадиции в международном праве»;
- 11. Хобракова Ольга, гр. 12134, «Юрисдикция международного уголовного суда»;

#### Научный руководитель – к.ю.н., доцент Баранова Н.С.

12. Бродникова Александра, гр. 12134, «Международные стандарты защиты прав и свобод человека и гражданина»

Секция: «Конституционное право, административное право, муниципальное право» 21 апреля, 13.00, ауд. 7407

Председатель – Будаев К.А, к.ю.н., профессор. Секретарь – Лопсонова М.В Руководитель секции – Хамнуев Ю.Г.

#### Научный руководитель к.ю.н. Хамнуев Ю. Г.

- 1. Елизова Анастасия, гр. 12133 «Конституционно-правовые основы формирования судебной системы Р $\Phi$ »;
- 2. Сониев Арья, гр.12133 «Экономическая основа местного самоуправления»;
- 3. Партилхаев Содном «Конституционно-правовой статус РФ»;
- 4. Ашектуева Надежда, 12152м «Общепризнанные принципы и нормы международного права и Конституции РФ»;
- 5. Багдуев Роман, гр.12152м «Демократия в конституционной доктрине США и РФ»;
- 6. Салбаев Чингис, гр.12152м «Конституционные основы административнотерриториального устройства Китайской республики 1912-1949 гг.»
- 7. Тетерин Алексей, гр. 12152м «Свобода выражения мнения»;
- 8. Халудоров Сергей, 12152м «Право на жизнь»;
- 9. Цыбикова Баярма, гр.12152м «Медицинская тайна: конституционно-правовой аспект»;

- 10. Цыренбазарова Ольга, гр.12152м «Оспаривание нормативно-правовых актов органов государственной власти в Республике Бурятия»;
- 11. Шайдорова Мария, гр.12152м «Право на доступ к информации о деятельности органов государственной власти»;
- 12. Егорова Екатерина, гр.12152м «Правовое регулирование отношений по представлению межбюджетных трансфертов из бюджетов муниципальных районов и городских округов»;

#### Научный руководитель профессор, к.ю.н. Будаев К.А.

- 13. Степанов Валерий, гр.12133 «Становление конституционного судопроизводства в России в 1990-е годы»;
- 14. Амуэрсанаев Амгалан, гр. 12133 «Роль конституционного суда РФ в совершенствовании законодательства об организации и деятельности органов местного самоуправления»;
- 15. Чойндонов Аюр, гр. 12133 «Система сдержек и противовесов в РФ»;
- 16. Бадиева Ольга, гр.12133 «Судебная защита конституционных прав и свобод граждан России»;
- 17. Моксохоева/Будажапова Аяна, гр. 12133 «Роль конституционного суда Р $\Phi$ : защита политических прав граждан Р $\Phi$ »;
- 18. Базаров Дашням, гр.12133 «Роль Европейского Суда по правам человека в совершенствовании законодательства РФ по защите прав и свобод граждан»;
- 19. Афанасьев Александр, гр.12133 «Прокуратура в системе государственного контроля РФ»;
- 20. Ускеев Доржо, гр.12133 «Роль конституционного суда РФ: столкновение и развитие органов государственной власти субъектов РФ»;
- 21. Бужинаев Александр, гр.12152м «Особенности конституционно-правового развития государства Израиль»;
- 22. Дампилов Аюр, гр.12152м «Сравнительно-правовое исследование конституционного (уставного) судопроизводства в субъектах РФ и Конституционного судопроизводства в землях  $\Phi$ PГ»;
- 23. Марактаева Ксения, гр.12152м «Роль Конституционного Суда Р $\Phi$  в защите политических прав граждан Р $\Phi$ »;
- 24. Цыбиков Мунко, гр. 12152 м «Роль Европейского Суда по правам человека в совершенствовании Федерального законодательства по защите прав и свобод граждан России».

#### Научный руководитель ст. преподаватель, к.ю.н. Алексеева Е.С.

25. Ботороев Иван, гр.12133 «Налоги с физических лиц»;

#### Научный руководитель ст. преподаватель Тышкенова А.Г.

26. Батуева Виктория, гр.12133 «Правовой статус иностранных граждан в РФ»;

#### Научный руководитель преподаватель Гатаулина О.А.

27. Когольницкая Юлия, гр.12133 «Административная ответственность за нарушение таможенного законодательства Российской Федерации»;

#### Научный руководитель преподаватель Хорганов В.О.

28. Догоржапова Дари, гр. 12133 «Правовой статус местной администрации».

#### КАФЕДРА ФИЛОСОФИИ

Секция: «Философия буддизма»
18 апреля, 11.20
Председатель - Базарова Е.В., гр.08460
Секретарь – Шкильнюк А.С
Руководитель секции – Багаева К.А., к.филос.н., ст.преподаватель

#### Научный руководитель - к.филос.наук, Багаева К.А.

- 1. Юндунов Б.Ю., гр.08460 Школа вайбхашика, ее тексты, их философское значение
- 2. Шкильнюк А.С., гр.08460 Учение о дхармах в школе вайбхашика
- 3. Черняк С.О., гр.08460 Философские идеи школы саутрантика
- 4. Ашатуев А.А., гр.08460 Нагарджуна как основатель учения о срединности
- 5. Балдандашиев А. Б., гр 08460 Бурятские исследователи буддизма
- 6. Сайбонов В.П., гр 08460 Диалектика пустоты в школе мадхьямака
- 7. Ичигеева Э.С., гр 08460 Учение о едином сознании в школе виджнянавада
- 8. Варфоломеева Р.В., гр 08460 Абхидхарма в философской традиции буддизма
- 9. Норбоева В.В., гр 08460 Учение Васубандху
- 10. Базарова Е.В., гр 08460 Четыре благородные истины и истины христианства.

Секция: «Онтология: философское учение о бытии»
19 апреля 2017 г., 09.40, ауд. 2310
Председатель – Леонов А.Ю., гр. 08440
Секретарь – Шкильнюк А.С., гр. 08460
Руководитель секции – Цырендоржиева Д.Ш., д.филос.н., проф.

#### Научный руководитель – д.филос.н., проф. Цырендоржиева Д.Ш.

- 1. Ашатуев А.А., гр. 08460. Проблема диалектики в философии Канта
- 2. Черняк С.О., гр. 08460. Учение Парменида о бытии
- 3. Юндунов Б.Д., гр. 08460. Бытие в философии Платона
- 4. Норбоева Е.В., гр. 08460. Проблема бытия в философии Аристотеля
- 5. Базарова Е.В., гр. 08460. Проблема бытия в Новое время
- 6. Балдандашиев Б.Д., гр. 08460. Проблема бытия в русской религиозной философии
- 7. Сайбонов В.П., гр. 08460. Мифология и философия как формы духовного освоения мира
- 8. Варфоломеева Р.В., гр. 08460. Учение Декарта о четырех правилах метода (по работе «Рассуждение о методе»)
- 9. Шкильнюк А.С., гр. 08460. Философские рассуждения Пифагора о числах и о бытии мира
- 10. Ичигеева В.С. Теория синергетики и ее методологическая роль
- 11. Леонов А.Ю., гр. 08440. Научное объяснение и его типы
- 12. Батуев С.П., гр. 08440. Понимание как метод социально-гуманитарного познания.
- 13. Кузнецов А.Ю., гр. 08440. Понимание жизни в средневековой философии
- 14. Николаев В.В., гр. 08440. Понятие «жизненного мира» в философии Э.Гуссерля
- 15. Монгуш Ч., гр. 08430. Феномен социальной справедливости

#### Научный руководитель – к филос.н., ст.преп. Никифоров А.А.

16. Князева Т., гр. 08430. Философия образования Гессена

#### Научный руководитель – д.филос.н., проф. Сандакова Л.Г.

17. Усольцев А., гр. 08430. Теория человека и Бога Н.Кузанского

Секция: «Философия и медицина»
27 апреля 2017 г., 09.00 ч, ауд.6119
Председатель – Дамбаев Доржи., гр.141505
Секретарь – Цыденова Дарья., гр.141502
Руководитель секции – к.филос.н., доц. Рандалова О.Ю.

#### Научный руководитель – к.филос.н., доц. Рандалова О.Ю.

- 1. Будаева Елизавета гр. 141501 «Метафизика болезни»;
- 2. Чимитцыренова Светлана, Ховалыг Чаяна гр. 141502 «Смерть как философская проблема»;
- 3. Хосомоева Сэсэг гр.141505, Черниговский Максим гр.141513 «Мандала терапия»;
- 4. Ханхатова Ирина гр.141506 «Философия гомеопатии»;
- 5. Цыбикова Норжима гр. 141506 «Понятие страха в философии»;
- 6. Таргубаева Ирина, Харжеева Ольга гр. 141501 «Отношение к человеческому телу как к объекту медицинского вмешательства: философский аспект».

#### КАФЕДРА ИНОСТРАННЫХ ЯЗЫКОВ

Секция: "Cross-Cultural Studies: Central Asian Countries"
18 апреля, 09:40, ауд. 2102
Председатель - Будаева Юлия Васильевна, ВИ, гр. 16351
Секретарь - Дармаева Туяна Жигжитовна, ВИ, гр. 16454
Руководитель секции – ст. преп. Цыденова Н.С.

#### Научный руководитель ст. преп. Цыденова Н.С.

- 1. Будаева Юлия Васильевна ВИ, 16351. The history of Buryats in China (Shenekhen)
- 2. Сотникова Надежда Маратовна ВИ, 16351. Sightseeing in China
- 3. Дармаева Туяна Жигжитовна ВИ, 16454. Chinese contemporary literature
- 4. Чепашев Герман Григорьевич ВИ, 16454. Cyber sport in China
- 5. Бимбаева Аюна Тумэновна ВИ, 16351. Islam in China
- 6. Гармажапова Номин Буянтуевна ВИ, 16351. Ecological situation in China
- 7. Жамбалова Арюна Аркадьевна ВИ, 16351. Chinese New Year
- 8. Карнапольцев Петр Александрович ВИ, 16351. Great Wall: history and modernity
- 9. Фэй Юйхан ВИ, 16351. Chinese cuisine
- 10. Шагжиева Юмжана Ринчинбадмаевна ВИ, 16351. National dancing in China
- 11. Гергенова Намсалма Лопсоновна ВИ, 16352. Wedding ceremonies in China and Korea
- 12. Матвеева Лариса Викторовна ВИ, 16352. Space capabilities of China
- 13. Тарасова Татьяна Степановна ВИ, 16352. Martial arts in China.

#### Научный руководитель Будажапова С.В., к.ф.н.:

- 14. Вшивцев Николай Николаевич, гр. 16461. Chinese Tea Culture.
- 15. Будаева Аюна Булатовна, гр. 16461. Chinese Family Names.
- 16. Кожевникова Ирина Александровна, гр. 16461. Types of Myths.
- 17. Шохоева Татьяна Эдуардовна, гр. 16461. The Concept of Lyrical Subject in Poetry.
- 18. Доржиева Генима Баторовна, гр. 16461. Colors in Chinese Language and Culture
- 19. Халбаев Алексей Иннокентьевич, гр. 16660 Human Rights in PRC.

Секция: "Cross-Cultural Studies: Central Asian Countries" 19 апреля, 09:40, ауд. 2205

Председатель - Шипицына Алена Алексеевна, гр. 08150. Секретарь - Забелина Мария Леонидовна, гр. 08150. Руководитель секции – ст. преп. Цыденова Н.С.

#### Научный руководитель ст. преп. Цыденова Н.С.

- 1. Шипицына Алена Алексеевна, гр. 08150. The political system of the UK: the Constitution.
- 2. Вишнякова Светлана Георгиевна, гр. 08150. The political system of the UK: the Queen.
- 3. Емельянова Любовь Александровна, гр. 08150. The beginning of the 20th century in Britain.
- 4. Дашиева Сарана Жаргаловна, гр. 08150. A general overview of the system of government in the UK.
- 5. Забелина Мария Леонидовна, гр. 08150. Hundred Year's War.
- 6. Мясникова Наргис Павловна, гр. 08150. The UK in the World War II.
- 7. Бурбоева Диана Жаргаловна, гр. 08150. Constitutional monarchy in the UK.
- 8. Амаров Максим Игоревич, гр. 08150. Colonial history of the USA.
- 9. Петров Руслан Алексеевич, гр. 08150. The prehistory of the British Isles.
- 10. Дульянинов Павел Владимирович, гр. 08150. The political system of the USA.
- 11. Миронов Максим Александрович, гр. 08150. A general overview of the British Parliament.

Секция: "Theoretical and Practical Aspects of Law"
17 апреля - 18 апреля, 08:00, ауд. 7209
Председатель - Красавин Андрей, гр. 12164
Секретарь - Захарова Настя, гр.12164
Руководитель секции – Чепак О.А., к.соц.н., доцент

#### Научный руководитель Чепак О. А. к.соц.н., доцент

- 1. Пэн Да гр. 12164, ЮФ. Роль права в решении проблем терроризма
- 2. Антонов Костя гр.12162 Политическая система России и США
- 3. Захарова Настя гр. 12164 Правовые Системы мира
- 4. Цыбикова Эржена гр. 12164 Особенности конституционного строя России и США
- 5. Тугдумова Саяна гр.12164 Международное космическое право
- 6. Гребенщикова Елена гр.12162 Компьютерные преступления преступления мирового масштаба

#### Научный руководитель Аюшеева М.Г. к.ф.н., доцент

- 7. Красавин Андрей. 12164. Государственное принуждение.
- 8. Калашникова Виктория. 12164. Юридический прецедент.
- 9. Зарубина Анна. 12164. Освобождение от юридической ответственности.
- 10. Отгонбат Намунтугулдур. 12164. Структура правосознания.
- 11. Шатаева Аграфена. 12162. Сущность права.

#### Научный руководитель Данчинова С.К. ст.преп.

- 12. Бахаев Владимир. 12162, ЮФ. Органы государства и его признаки в США и России.
- 13. Доржиева Арьяна. 12162, ЮФ. Legal restrictions in the USA and the RF.

#### Научный руководитель Бурцева Э.В. к.п.н., доцент

- 14. Ванчиков Арсений. 12162, ЮФ. Questions of Death Penalty.
- 15. Гылыков Владислав. 12161, ЮФ. Права граждан США.
- 16. Будаева Дашима. 12161, ЮФ. Проблемы усыновления детей в США.
- 17. Буторин Игорь. 12161, ЮФ. Американцы и русские в глазах друг друга.
- 18. Цыдыпова Туяана. 12161, ЮФ. Закон и прецендент в системе англосаксонского права.
- 19. Балсахаев Александр. 12161, ЮФ. Противодействие терроризму в США: опыт и проблемы.
- 20. Демин Антон. 12162, ЮФ. Европейский суд по правам человека и Россия.
- 21. Шомоев Алексей. 12162, ЮФ. Защита прав и свобод человека в США.

- 22. Баранников Тимур. 12162, ЮФ. Ужесточение иммиграционного законодательства в Великобритании.
- 23. Улзетуев Чингис. 12162, ЮФ. Всемирная декларация прав животных: основные положения.
- 24. Акинфеева Анна. 12161, ЮФ. Экологическое право зарубежных стран.
- 25. Будажапова Марина. 12164, ЮФ. Проблема курения табака и марихуаны в Новой Зеландии.
- 26. Жамсаранов Сандан. 12164, ЮФ. Проблема применения допинга в спорте.

Секция: "Modern aspects of Economics"
25 апреля, 14:40, 11:20, ауд 7209
Председатель - Жамсаранов Аюр, гр. 11563
Секретарь - Тубчинова Оюна, гр. 11250
Руководитель секции - Аюшеева М.Г. к.ф.н., доцент

#### Научный руководитель Аюшеева М.Г. к.ф.н., доцент

- 1. Жамсаранов Аюр, гр. 11563. International financial corporations.
- 2. Петрова Екатерина, гр. 11563. State Economic Regulations in EU.
- 3. Ангаров Артем, гр. 11564. Electronic money.
- 4. Матаева Ирина, гр. 11561. Credit and its Role in Economy.
- 5. Анойкина Любовь, гр. 11561. Entrepreneur's Risks in Russia.

#### Научный руководитель Данчинова С.К. ст.преп.

6. Тубчинова Оюна, гр. 11250. E-commersce in the USA and the RF.

Секция: "Regional Studies"
19 апреля, 08:00, 8413
Председатель – Очирова Арюна, гр. 16660
Секретарь – Донгак Айдана, гр. 16660
Руководитель секции - Раднаева Л.Д. д.ф.н., проф.

#### Научный руководитель - Раднаева Л.Д. д.ф.н., проф.

- 1. Краус Анна, гр. 16660. Holidays of England
- 2. Ардуева Роксана, гр. 16660. Water resourses in the USA
- 3 .Шушурихин Владислав, гр. 16660. Interesting places for Tourists in the USA
- 4. Донгак Айдана, гр. 16660. Interesting facts about the USA
- 5. Халбаев Алексей, гр. 16660. Facts about culture of the USA
- 6. Очирова Арюна, гр. 16660. History of cinema of the USA
- 7. Зимин Лев, гр. 08641. Presentation of World Religions in Ulan-Ude
- 8. Дугарова Ирина, гр. 08641. История англиканской церкви
- 9. Бадмаева Туяна, гр. 16254. Обычаи и традиции Великобритании
- 10. Шагдарова Эржен, гр. 16254. Особенности перевода текста с бурятского на английский
- 11. Доржиева Гэлэгма, гр. 16254. The 14 the most beautiful places to study in Britain
- 12. Хумбун Солангы, гр. 16254. The most famous person of Tuva
- 13. Шарав Эржена, гр. 16254. Grammatical categorities of nouns in English and Mongolian languages
- 14. Криволапов Антон, гр. 16254. Joanne Rowling story life
- 15. Тулонова Очирма, гр. 16254. Традиции и обычаи бурят.
- 16. Моглоева Б., гр. 16660. Биографии президентов США
- 17. Найданова М., гр. 16660. Климат Великобритании
- 18. Бадамацицигэ гр. 16254. Robot Wars: The Rise of Artifical Intelligence
- 19. Бадэмацицигэ гр. 16254. Бурятская традиционная кухня

Секция: «Modern Technologies and Practice in Pharmacy» 21 апреля, 14:40, ауд. 0206

Председатель – Данзанов Валерий Доржиевич, гр. 14251 Секретарь – Абрамова Юлия Дымчиковна, гр. 14261 Руководитель секции – Шарыпова Е. В. к.соц.н., доцент

#### Научный руководитель - Шарыпова Е. В. к.соц.н., доцент

- 1. Абрамова Юлия Дымчиковна, Цыреторова Номин Александровна, гр.14261. The systems of creation, reproduction and distribution of medicines and other pharmaceutical goods. (Системы создания, воспроизводства и распределения лекарственных препаратов и других аптечных товаров).
- 2. Аюшиева Ирина Жаргаловна, Даранова Сэсэг Николаевна, гр.14261 . Some ways of solution sterilization. (Способы стерилизации растворов).
- 3. Бадмаева Зарина Александровна, Лумбунова Валентина Андреевна, гр.14261. Market research of means for weight loss. (Маркетинговые исследования средств для похудения).
- 4. Зеновьева Ольга Дашинимаева, Бичиханова Дыжит Петровна, гр.14261. Моральноправовые аспекты фармацевтической профессии. Социальная и нравственная ответственность фармацевтических работников в России и в англоязычных странах.
- 5. Ринчинова Виктория Владимировна, гр.14261. Classification of drugs. (Классификация лекарственных средств).
- 6. Цыренов Денис Олегович, Калашникова Виктория Геннадьевна, гр.14261. Drug supply in in-patient department. (Лекарственное обеспечение в стационаре).
- 7. Бадмаева Сэлмэг Очировна, Тулгатуева Дарима Галсановна, гр. 14251. The technology of dosage forms. (Технология лекарственных форм).
- 8. Григорьева Юлия Сергеевна, Резник Ирина Сергеевна, гр. 14251. The range of raw materials of an animal origin in Pharmaceutical industry. (Ассортимент сырья животного происхождения в фарм. индустрии).
- 9. Данзанов Валерий Доржиевич, Орбодоев Леонид Павлович, гр. 14251. Dosage forms of antibiotics. (Лекарственные формы антибиотиков).
- 10. Данзанова Оюна Баяжаповна, Попенова Юлия Владимировна , гр. 14251 . Vomitives and antivomitives. (Рвотные и противорвотные средства).
- 11. Коневина Мария Юрьевна, Омурбек Кызы Курманжан, гр. 14251. The influence of solvent on quality, stability and biopharmaceutical characteristics of liquid dosage forms. (Влияние растворителя на качество, стабильность и биофармацевтические характеристики жидких лекарственных форм).
- 12. Шагдурова Марина Гомбоевна, гр. 14251. Wormwood (Artemisia absinthium) research. (Исследование полыни горькой).
- 13. Дондоков Эрдэм Баирович Solid drug forms, . гр. 14252 (Твердые лекарственные формы).
- 14. Золтуева Елена Батуевна, Малакшинов Аламжа Михайлович, гр. 14252. The development and the formation of Pharmacy as a science: from ancient times till nowadays in brief. (Кратко о развитии и становлении фармации как науки: с древнейших времен до современного состояния).
- 15. Лодонова Сэсэг Бальжинимаевна, Маланова Ксения Жамсаевна, гр. 14252. The audit of medicines' quality. The systemic mistakes revealed at audit. (Аудит качества лекарственных средств. Системные ошибки, выявляемые при аудите).
- 16. Стрижова Мария Андреевна, Цыденжапова Анастасия Сономовна, гр. 14252. Фармацевтический рынок США.
- 17. Цынгуева Саяна Цыдыповна, Эрдыниева Дарима Заятовна, гр. 14252. The medicines received on the basis of the recombinant microorganisms. (Лекарственные средства, полученные на основе рекомбинантных микроорганизмов).

Секция: «Medical discoveries» 19 апреля, 09:40, ауд. 6110

Председатель – Содномов Доржи Дмитриевич, гр. 141601 Секретарь – Ангархаева Надежда Викторовна, гр. 141601 Руководитель секции – Шарыпова Е. В. к.соц.н., доцент

#### Научный руководитель Шарыпова Е. В. к.соц.н., доцент

- 1. Ангархаева Надежда Викторовна, гр. 141601. Principles of Human Nutrition.
- 2. Содномов Доржи Дмитриевич, гр. 141601.. Mechanisms of drug action.
- 3. Мельникова Валерия Андреевна, Банзаров Гэсэр Артурович, гр. 141601.Sudden death: course, clinic, diagnostic, algorithm of emergency aid.
- 4. Фахра Шакиб Карим, Сыренова Юлия Леонидовна, гр. 141601. Occupational diseases.
- 5. Цырендоржиев Андрей Далаевич, Тишковец Юрий Андреевич, гр. 141601. Vaccination: advantage or harm?

Секция: «The Role of Language and Culture in the Modern World» (на английском языке) 18 апреля, 09:40, ауд. 2404

Председатель – Дамдын-оол А., гр.16451 Секретарь – Молотова Е., гр. 16452 Руководитель секции – асс. Черниговский М.В.

#### Научный руководитель - асс. Черниговский М.В.

- 1. Абидуев А., гр. 16454. The Peculiarities of the Japanese Names
- 2. Будажапова С., гр. 16453. On the Issue of the Japanese Business Etiquette
- 3. Дашиев Б., 16454. On the Question of Japanese Dictionaries: The Traditional and Modern Dictionaries
- 4. Новоселова В., 16453. The English Borrowings in the Modern Japanese Language
- 5. Дамдын-оол A., гр. 16451. The HSK Chinese Language Proficiency Test and Its Growing Spread in the Modern World
- 6. Гергенов И., гр. 16451. The Notion of Chinglish
- 7. Дондокова M, гр. 16451. The Shortenings in the Modern Chinese Language
- 8. Мункуев Э, гр. 16451. The English Borrowings in the Modern Korean Language
- 9. Гармаева Ц.-Д., гр. 16452. The Subcultures and Their Language Peculiarities in the South Korea
- 10. Молотова Е., гр. 16452. The Korean Language Tests: KLPT and TOPIK

Секция: «The Issues on Modern Psychology and Social Work in the English-speaking
Countries» (на английском языке)
17 апреля, 13:00, ауд. 0326
Председатель – Дмитриева Е., гр.15250
Секретарь – Сат Л., гр. 15250
Руководитель секции – асс. Черниговский М.В.

#### Научный руководитель - асс. Черниговский М.В.

- 1. Дмитриева Е., гр. 15250. The Role of Social Education in the Modern Society
- 2. Егорова A., гр. 15250. The Social Services Innovations in the USA and in UK
- 3. Колоколова E, гр. 15250. The Notion of a Welfare State
- 4. Myxолзоева Б., гр. 15250. Different Social Programs and Benefits in the USA
- 5. Сат Л., гр. 15250. Different Social Programs and Benefits in Great Britain
- 6. Франко Т., гр. 15250. The Social Work Profession in the USA and in UK
- 7. Аюшеев A., гр. 15150. Different Psychological Help Centers in the USA
- 8. Лукьянова M., гр. 15150. The Role of a Personal Psychologist in the USA and in Europe

- 9. Хаптанова Э., гр. 15150. The English Specialized Psychology Vocabulary and Its Use
- 10. Уланов Д., гр. 15150. Different Academic Psychological Schools and Programs in the USA and in UK

Секция: «The World of the American Cinema» (на английском языке) 17 апреля, 14:40, ауд. 8411 Председатель – Цыбикова А., гр.16641 Секретарь – Эрдыниева Е., гр. 16641 Руководитель секции – асс. Черниговский М.В.

#### Научный руководитель - асс. Черниговский М.В.

- 1. Ангархаев Ж., гр. 16641. The Image of Heroes in the Modern Action Films
- 2. Базарова H, гр. 16641. The Representation of the Native American Peoples in a Film
- 3. Балданова С., гр. 16641. The Origin of the American Cinema and Its Early Era
- 4. Балдориева. С., гр. 16641. The Representation of Afro-American People in the Films
- 5. Бальчинова А., гр. 16641. The Role of Language in an English-speaking Movie
- 6. Гегужите М., гр. 16641. The Rise of Hollywood and Its Impact on Modern Cinema Industry
- 7. Мархюев Р., гр. 16641. A Western as a Specific Genre of American Cinematography
- 8. Paзуваева M., гр. 16641. The Classical Hollywood Cinema and Its Outstanding Representatives (1917-1960)
- 9. Самбуева С., гр. 16641. The Post-classical Hollywood, or New American New Wave, and Its Outstanding Representatives (1960s-1980s)
- 10. Санданова Е., гр. 16641. The Post-modern Hollywood and Its Outstanding Representatives (1980s-2010s)
- 11. Санжитова С., гр. 16641. The Multicultural Issues in the American Cinema
- 12. Томитова С., гр. 16641. The Problems of War and Peace in the American Films
- 13. Хаханова И., гр. 16641. The Teenager American Films and the Typical Issues Raise in Such Movies
- 14. Цыбикова А., гр. 16641. A Sitcom as a Specific Genre and Its Impact on Modern TV Production
- 15. Эрдыниева Е., гр. 16641. The Gender Issues in the American Films

Секция: "Political Science: Theoretical and Practical Aspects"
19 апреля, 13:00, ауд. 2211
Председатель — Намсараев Артём,гр. 08250
Секретарь — Цыренова Долгор, гр. 08250
Руководитель секции — Матвеева Д.Г., к.п.н., доцент

#### Научный руководитель Цыренжапова С.Д. к.п.н.

- 1. Баиров Даба, гр. 05560. Madame Tussauds museum.
- 2. Цыденов Александр, гр. 08250. Russian anarchists in Mongolia.
- 3. Намсараев Артём, гр. 08250. The forty first Selenginsk infantry regiment.
- 4. Терентюк Светлана, гр.08250.On the causes of gender inequality.
- 5. Дашеев Бэликто, гр. 08250. Features of electoral behavior of youth Zakamensk area.
- 6. Сандуев Александр, гр. 05560. Sports nutrition.
- Научный руководитель Матвеева Д.Г. к.п.н., доцент
- 7. Цыренова Долгор, гр. 08250. The ways of political adaptation in Russia.
- 8. Дареев Вандан, гр. 08250. Political activity of students in Ulan-Ude.
- 9. Салданова Сурена, гр. 08250. Humanism as common value.

#### Секция: "Modern Programming Languages: Theory and Practice"

#### 18 апреля, 09:40, ауд. 1108

#### Председатель – Нимбуев Тимур, гр. 05560

#### Секретарь – Чернинова Екатерина, гр. 05160

#### Руководитель секции – Цыренжапова С.Д. к.п.н., доцент

#### Научный руководитель Цыренжапова С.Д., к.п.н., доцент

- 1. Нимбуев Тимур, гр. 05560. Development of cyberspace in Russia
- 2. Дугаров Александр, гр. 05560. Programming in our life
- 3. Кальсин Алексей, гр. 05560. Why the profession of programmer, one of the most popular
- 4. Ковалёв Владислав, гр. 05560. C++ one of the most promising programming languages
- 5. Нехуров Альберт, гр. 05560. С++ Programming Language
- 6. Колесов Юрий, гр. 05540. Doomsday vaults (Хранилища судного дня)
- 7. Жигмытов Баир, Карпицкая Инга, гр. 05540. Local computing systems at the Institute of mathematics and informatics of the Buryat State University
- 8. Орноева Татьяна, Худренова Зоя, гр. 05540. The role of mathematics in human life
- 9. Хамаева Тунгалаг, Кидярова Анастасия, гр. 05160. 7 or 13? Which number is the happiest one? (7 или 13? Какое число счастливее?).
- 10. Надцалова Ксения, Галсанов Аюр, Зандаков Булад, гр. 05550. Beginning programming
- 11. Севен Ай-Кыс, гр. 05550. An unsolved mystery Deminsk gold.
- 12. Шишмакова Кристина, гр. 05150. Mysteries of the Cycloid (Загадки Циклоиды, на русском языке)
- 13. Жамьянов Содном, гр. 05150. Computer in the upbringing of the child.
- 14. Путинцева Виталина, гр. 05150. Features of teaching mathematics in England in comparison with Russia.

# Секция «Страноведение англоязычных стран» (ПИ) 21 апреля, 09:40, 4316 Председатель — Олькина А., гр. 07350 Секретарь — Чувышева С., гр. 07650 Руководитель секции — ст. преп. Хосомоева Э.Н.

#### Научный руководитель – ст. преп. Хосомоева Э.Н.

- 1. Олькина А., гр. 07350. Современная американская живопись.
- 2. Таханова А., гр. 07350. Английский характер.
- 3. Бушлаева Т., гр. 07350. Традиции воспитания и образования в Англии.
- 4. Мержвинская А., гр. 07250. Английские заимствования в повседневной речи.
- 5. Доржиева Т., гр. 07250. Роль британской монархии в современном обществе.
- 6. Гомбоева А., гр. 07250. Система высшего образования в США.
- 7. Дашиева С., гр. 07250.
- 8. Чувышева С., гр. 07650. Культурные памятники Британии.
- 9. Гомбоева С., гр. 07650.
- 10. Гылыкжамсуева Д., гр. 07650. Традиции и обычаи Северной Ирландии.
- 11. Галсанова Б., гр. 07650. Американская мечта
- 12. Василенко М., гр. 07950. British English vs. American English
- 13. Урбанова К., гр. 07950. Мультикультурализм в США.
- 14. Цырентарова В. гр. 07350. Традиции и обычаи Шотландии.

#### Секция: "Infectious diseases"

#### 21 апреля, 13.00, ауд. 6102

#### Председатель – Максимова В., гр. 141602 Секретарь – Распопова М., гр. 141604

Руководитель секции - кпсх.н, доц Соктоева Б.В.,

#### Научный руководитель – к.псх.н., доц. Соктоева Б.В.

- 1. Багадаев Роман, гр.141602. Tetanus.
- 2. Бурхеева Анастасия, гр.1 41602. Measles.
- 3. Будаев Тумэн, гр.141602. Plague.
- 4. Ванчиков Клим, гр.141602. Quinsy.
- 5. Власюк Анастасия, гр. 141602. Poliomyelitis.
- 6. далбахеев Алексей, гр.141602. Diphtheria.
- 7. Дорош Виталий, гр. 141602. Lues venerea.
- 8. Максимова Василиса, гр.141602. Hepatitis.
- 9. Хабусова Юлия, гр.141602. Malaria.
- 10. Коменданова Аяна, гр. 141606. Plague.
- 11. Бальжаев Мунко, гр. 141606. Рох.
- 12. Алексеева Анастасия, гр. 141606. Tuberculosis.
- 13. Андренова Диана, гр. 141606. Chicken pox.
- 14. Бурухин Владислав, гр. 141606. Cholera.
- 15. Распопова Мария, гр. 141606. Rubella.
- 16. Митапов Даши, гр.141606. Нераціті.s
- 17. Самбилов Денис, гр.141606. HIV.

### Секция: «Экономика и управление зарубежных стран» (на русском языке) 18 апреля, 9:40, ауд. 1108

Председатель – Данзанова С., гр. 11564 Секретарь – Писковая А., гр. 11564 Руководитель секции – ст. преп. Новосельцева Н.В.

#### Научный руководитель – ст. преп. Новосельцева Н.В.

- 1. Писковая А., гр. 11564. Современная экономика США и ее роль в мировой экономике.
- 2. Кошечкина А., гр. 11562. Экономическое устройство США и России (сравнительный анализ).
- 3. Данзанова С., гр 11564. Ценообразование в зарубежных странах (на примере США и Великобритании).
- 4. Цыбикова Э., гр 11160. Государственное регулирование экономики в зарубежных странах.
- 5. Ракшаев А., гр. 11563. Конкуренция и ее функции в рыночной экономике.
- 6. Доржиева С., гр. 11260. Отличительные черты систем управления западных стран.
- 7. Пенских М., гр. 11260. Характеристика и значение тайм-менеджмента.
- 8. Леонтьева Д.., гр. 11260. Концепции и функции менежмента.
- 9. Алиева К., гр 11564. Особенности экономического роста западных стран.
- 10. Содгэрэл Билгуун, Баттулга Болормаа, гр. 11564. Экономическое сотрудничество Монголии и России.

#### колледж бгу

Секция: «Организация работы органов и учреждений системы социальной защиты населения в России и за рубежом»

19 апреля 2017 г. в 13.00 ч., ауд. 4225

Руководитель секции – ст. преп. Ихисонова В.В.

Председатель – Арчакова И., гр.17150 з Секретарь – Ермолаева О., гр.17161.

#### Научный руководитель – Кондрашова Н.В., доц. кафедры теории социальной работы

- 1. Ермолаева О., гр. 17161. История развития системы социальной защиты Республики Бурятия.
- 2. Рябухин К., гр. 17161. Современное пенсионное обеспечение по возрасту в зарубежных странах.
- 3. Бахрушкеева А., гр. 17162. Социальные пенсии как вид государственных пенсий с точки зрения принципов права социального обеспечения.
- 4. Соснова Е., гр. 17162. История создания советской системы всеобщего государственного пенсионного обеспечения (вторая половина 1950-х 1980-х гг.).
- 5. Ханхашанова В., гр. 17162. Накопительная пенсия: проблемы и перспективы развития. Научный руководитель – ст. преп. каф. теории социальной работы Ихисонова В.В.
- 6. Арчакова, И., гр. 17150 з. Социальное обеспечение в Великобритании .
- 7. Белых Р., гр. 17150 з. Система социальной защиты населения Беларуссии.
- 8. Брикотнина А., гр. 17150 з Организация социального обеспечения в Германии.
- 9. Дармабазарова Б. гр.17150 з Социальное обеспечение в США.
- 10. Дугарнимаев Д.,гр.17150 з Система социального обслуживания в РФ.
- 11. Маланов М., гр.17150 з. Правовое регулирование вопросов социального обеспечения семьи и детства в скандинавских странах .
- 12. Малыгин М., гр.17150 з. Государственное пенсионное обеспечение.
- 13. Озерова Э., гр. 17150 з Социальное обслуживание граждан пожилого возраста и инвалидов.
- 14. Петрова Т., гр. 17150 з Нормативно-правовое регулирование вопросов социального обеспечения военнослужащих.
- 15. Поляков Д., гр. 17150 з Виды медико социальной помощи.
- 16. Рабдаева С., гр.17150 з Социальное обслуживание детей и подростков
- 17. Ринчино К., гр. 17150 з Понятие и виды компенсационных выплат.
- 18. Сандаков С., гр.17150 з Социальная поддержка ветеранов в РФ
- 19. Уланов, д, гр.17150 з Понятие обеспечения в связи с несчастными случаями на производстве и профессиональными заболеваниями.
- 20. Цыдыпова А., гр.17150 з Действие источников права социального обеспечения.
- 21. Цыренжапов А., гр.17150 з Социальная поддержка пожилых граждан во Франции
- 22. Чупров Р., гр.17150 з Правовое регулирование социальной поддержки граждан, пострадавших от радиационных и техногенных катастроф.
- 23. Янданов 3., гр.17150 з Социальная защита беженцев.
- 24. Тяглов лов В., гр.17150 з Социальная защита инвалидов.
- 25. Тян А. гр.17150 з. Социальное обслуживание семей с несовершеннолетними детьми.

Секция: «Бухгалтерский учет и финансы» 19 апреля 2017 г. в 13.00 ч., ауд. 4214 Руководитель секции — Батуева О.Б. Председатель — Бобков С., гр. 17260 Секретарь — Савельева Т., 17360

### Научный руководитель – Батуева О.Б., ст. преп. кафедры бухгалтерского учета и финансов

- 1. Агафонова М., 17260 гр. Субъекты и объекты кредитных отношений
- 2. Афанасьева Ю., 17260 гр. Содержание кредитной истории: титульная, основная и закрытая части
- 3. Бадмаев Э., 17260 гр. Диверсификация кредитного портфеля
- 4. Баторов Юрий, 17260 гр. Порядок заключение договора банковского счёта
- 5. Бахаева А., 17260 гр. Методы управления кредитными рисками
- 6. Бобков С., 17260 гр. Способы минимизации кредитных рисков
- 7. Будажапова И., 17260 гр. кредитный портфель коммерческого банка
- 8. Будаева Н.,17260 гр. Понятие, виды и схема расчетов платежными поручениями
- 9. Галсанов Д., 17260 гр. этапов кредитного процесса в коммерческих банках
- 10. Гуляева Е., 17260 гр. кредитную политику коммерческих банков
- 11. Дамдинова Ю., 17260 гр. Понятия Кредитного риска
- 12. Жалсараева Н., 17260 гр. банковские карты как средство безналичных расчетов
- 13. Зурбаева Б., 17260 гр. Понятие, виды и схема расчёта инкассовыми поручениями
- 14. Круглова В., 17260 гр. Понятия, функции и принципы банковского кредита
- 15. Меньшикова Л., 17260 гр. Понятие виды схемы расчётов аккредитивов
- 16. Плюснина К, 17260 гр. нормативное регулирование организации безналичных расчетов
- 17. Селезнева К., 17260 гр.- Общая схема бух. учёта расчётов и платежей в банке
- 18. Федосеев К., 17260 гр. Функция ЦБ при осуществлении безналичных расчетов
- 19. Цыдыпова В., 17260 гр. Порядок открытия и закрытия банковского счета.
- 20. Корнаков В., гр.17350. Бухгалтерский баланс и его роль в анализе финансового состояния организации
- 21. Саакян А., 17250 гр. Центральный банк России, его функции и роль в развитии банковской деятельности.

### Научный руководитель – Ильина Н.Т., доцент кафедры бухгалтерского учета и финансов

- 22. Бандеева Э., 17360 гр. Учет основных средств
- 23. Батурина К., 17360 гр. Учет затрат на производство продукции (работ, услуг)
- 24. Дамбаев С., 17260 гр.- Учет капитала и резервов
- 25. Дорофеева М., 17360 гр.- Учет готовой продукции
- 26. Дя-Ди-Сан Е., 17360 гр. Учет нематериальных активов
- 27. Савельева Т., 17360 гр. Система счетов бухгалтерского учета и двойная запись
- 28. Тишина Н., 17360 гр. Учет труда и заработной платы
- 29. Цымпилова Н., 17360 гр. Объекты и методы бухгалтерского учета
- 30. Эрдынеева О., 17360 гр. Учет денежных средств
- 31. Эрдыниева Э., 17360 гр. Организация, техника и формы бухгалтерского учета на предприятии

#### Секция «Экономика»

## Руководитель - Иванова М.Д., доцент кафедры бухгалтерского учета и финансов 19 апреля 2017 г. в 13.00, 4223 ауд.

Председатель - Пурбаева С., гр. 17250 Секретарь – Балтаева Н., гр. 17350 гр.

### Научный руководитель - Иванова М.Д., доц. кафедры бухгалтерского учета и финансов

- 1. Балтаева Н., гр. 17350. Разработка учетной политики и ее влияние на финансовое состояние организации.
- 2. Бичиханова Н.-Т., гр.17350 Бухгалтерский учет и анализ дебиторской и кредиторской задолженности организации
- 3. Ноздрина Ю., гр.17350. Бухгалтерский учет и анализ эффективности использования основных средств организации
- 4. Шойдоров А., гр.17250. Лизинговые операции коммерческих банков, проблемы их развитие.
- 5. Пурбуева С., гр. 17250 Формы и виды обеспечения возвратности кредита в коммерческих банках
- 6. Дашинова С., гр. 17250. Совершенствование управления кредитными рисками
- 7. Кежик А., гр. 17250. Банковские услуги и операции: условия их развития и предоставления в современной экономике
- 8. Гантимурова В., гр. 17250. Валютная политика Банка России

## Научный руководитель – Батуева Д.Д., доц. кафедры бухгалтерского учета и финансов

- 9. Малышева Н., гр. 17350. Организация бухгалтерского учета выпуска и реализации готовой продукции в организации.
- 10. Наталенко А., гр. 17350. Бухгалтерский учёт и анализ движения денежных средств организации.
- 11. Быкова В., гр.17350. Бухгалтерский учёт и анализ расчётов с разными дебиторами и кредиторами

## Научный руководитель – Цыденова Э.Ч., доц. кафедры бухгалтерского учета и финансов

- 12. Сапунова Л., гр.17350. Бухгалтерский учёт и анализ расчетов с персоналом по оплате труда в организациях.
- 13. Болотов Б. гр. 17250 Кассовые операции коммерческого банка: современное состояние и тенденции развития.
- 14. Данчинова Ю., гр. 17250 Организация и перспективы развития ипотечного кредитования в РФ.

## Научный руководитель – Янтранов А.Е., старший преподаватель кафедры кафедры бухгалтерского учета и финансов

- 15. Селикова К., гр. 17250. Денежно-кредитная политика Банка России
- 16. Солдатова Ю., гр. 17250. Кредитный портфель коммерческого банка: принципы формирования и оценка качества

## Научный руководитель – Дмитриенко О.В., доц. кафедры кафедры бухгалтерского учета и финансов

- 17. Владимирова И., гр. 17250 Инвестиционная деятельность коммерческих банков
- 18. Ковалева М. Организация, виды и условия потребительского кредитования в коммерческих банках
- 19. Лхамажапова Ц., гр. 17250.Особенности кредитования субъектов малого и среднего бизнеса в коммерческих банках
- 20. Дмитренко О.В.
- 21. Оюн К., гр. 17250. Организация и перспективы развития кредитования физических лиц в коммерческих банках

22. Пунсукова Д., гр. 17250. Деятельность банка по обслуживанию счетов юридических и физических лиц

Секция: «Информационные технологии» 19 апреля 2017 г. в 13.00 ч., ауд. 4204 Руководитель секции – ст.преп. Токтохоева Т.А. Председатель – Лю-фа А., гр. 17167 Секретарь – Кривошеева А., гр.17168

#### Научный руководитель – ст. преп. Токтохоева Т.А.

- 1. Лю-Фа А., 17167 гр. История развития информатики как науки.
- 2. Бардаханова Л., 17167 гр. История появления информационных технологий.
- 3. Сандакова И., 17169 гр. Особенности функционирования первых ЭВМ.
- 4. Савельева А., 17168 гр. Информационный язык как средство представления информации.
- 5. Дондокова О., 17169 гр. Способы представления информации и команд в компьютере.
- 6. Гиркикян К., 17169 гр. Компьютерные вирусы и методы защиты от них.
- 7. Кривошеева А., 17168 гр. Современные мультимедийные технологии.
- 8. Пиминова А., 17168 гр. Современные технологии и их возможности.
- 9. Кондакова А., 17169 гр. Сканирование и системы, обеспечивающие распознавание символов.
- 10. Гадянова Ю., 17169 гр. Принципы функционирования сети Интернет.
- 11. Волков В., 17169 гр. Обзор поисковых систем сети Интернет.
- 12. Афанасьева В., 17168 гр. Защита информации в сети Интернет.
- 13. Зеленкина Ю., 17169 гр. Электронные денежные системы.
- 14. Правонарушения в области информационных технологий.
- 15. Омбоева Э., 17169 гр. Этические нормы поведения в информационной сети.
- 16. Камаева В, 17168 гр. Принтеры и особенности их функционирования.
- 17. Дамдинов А., 17169 гр. Значение компьютерных технологий в жизни современного человека.
- 18. Мунхбат Г., 17168 гр. Информационные технологии в системе современного образования.
- 19. Михайлов М., 17168 гр. Значение логики
- 20. Тыпшеев М., 17168 гр. Информационная безопасность РФ
- 21. Харханова А., 17167 гр. Искусственный интеллект
- 22. Мурзина Е., 17167 гр. История развития прикладного программного обеспечения
- 23. Эрдынеев С., 17169 гр. История создания процессора
- 24. Драничникова Г., 17167 гр. Компьютерная преступность и компьютерная безопасность
- 25. Притчина Е., 17169 гр. Компьютерные вирусы

# Секция *«Право»*19 апреля 2017 г. в 13.00, ауд. 4217 Руководитель секции – стар. преп. Гомбоева Л.П. Председатель – Лю-фа А., гр. 17167 Секретарь – Кривошеева А., гр.17168

## Научный руководитель – старший преподаватель кафедры уголовного права и криминалистики Гомбоева Л.П.

- 1. Дранничникова Галина, 17167. Защита потерпевших и свидетелей по уголовным делам.
- 2. Пиминова Арина, 17169. Криминологическая характеристика личности преступника, совершающего насильственные сексуальные преступления.
- 3. Харханова Алина, 17167. Судебная система РФ.
- 4. Пиминова Арина, 17168. Преступления против жизни
- 5. Дылыкова Дарима, 17151. Адвокатская тайна.

- 6. Бальжуров Амур, 17151. Правосудие как основное направление деятельности судов.
- 7. Ткачев Илья, 17151. Роль органов МВД в политике государства.
- 8. Галданов Ринчин, 17151. Место районного суда в системе судов общей юрисдикции.
- 9. Найданов Эрдэм, 17151. Проблемы реформирования системы органов прокуратуры.
- 10. Щедрина Анастасия, 17151. Реформа органов внутренних дел.
- 11. Моисеева Инна, 17151. Статус судей в РФ.
- 12. Бадмацыренов Максим, 17152. История развития правоохранительной системы России.
- 13. Балдыханов Сергей, 17152. Судебно-правовая реформа.
- 14. Михайлова Валерия, 17151. Современные тенденции развития прокуратуры РФ.
- 15. Мархаева Адиса, 17152. Сущность, значение и место Конституционного суда РФ в судебной системе РФ.
- 16. Герасимова Валентина, 17152. Судебная власть в правовом государстве.

## Научный руководитель - доцент кафедры теории и истории права и государства П.Г. Бороноев

- 17. Базаров Чингис, гр.17151. Конституционное право на пенсионное обеспечение..
- 18. Дамбаева Жибзема, гр. 17151. Система принципов права социального обеспечения.
- 19. Кузнецов Сергей, гр.17151. Международные акты о правах человека на социальное обеспечение.
- 20. Куренкова Кристина, гр.17151. Понятие и генезис права на социальное обеспечение.
- 21. Цыбикжапова Арюна, гр. 17151. Правовые вопросы социальной защиты безработных.
- 22. Тарнуева Анджела, гр.17152. Проблемы реализации законодательства о социальной защите.
- 23. Хандашеева Алтана, гр.17151. Государственная социальная помощь: правовые и организационные проблемы ее оказания.
- 24. Цыбенов Владислав, гр.17151. Правовое регулирование деятельности негосударственных пенсионных фондов в системе пенсионного обеспечения.
- 25. Товаршинова Надежда, гр.17151. Государственное социальное страхование.
- 26. Галданов Ринчин, гр. 17151. Государственная система социальных пособий и компенсационных выплат.
- 27. Мецоян Карлен, гр. 17152. Международные организации социальной направленности.
- 28. Солхонова Эржена, гр. 17152. Социальная политика в области образования.
- 29. Гармаева Баярма, гр. 17152. Правовые вопросы социального обеспечения семей, потерявших кормильца.
- 30. Базархандаева Оюна, гр. 17152. Правонарушения в сфере социального обеспечения.
- 31. Доржиева Дарья, гр. 17152. Пенсионная реформа и пути ее реализации

Секция «Туризм и спорт»
19 апреля 2017 г. в 13.00 ч., ауд. 4223
Руководитель секции – стар. преподаватель Юрьева Н.В.
Председатель – Арчакова И., гр.17150 з
Секретарь – Ермолаева О., гр.17161.

## Научный руководитель – старший преподаватель кафедры туризма и сервиса Юрьева **H.B.**

- 1. Бардунаева Б., гр. 17660. Туристические маршруты Окинского района.
- 2. Батинова А., гр. 17660. Технологические факторы развития туризма.
- 3. Шелопугина Е., гр.17660. Туризм для людей с ограниченными возможностями.
- 4. Лушникова Л., гр. 17660. Психологические аспекты организации обслуживания в туризме.
- 5. Бадматарова Д., гр. 17660. Селенгинский район-колыбель буддизма России.
- 6. Будаева Б., гр.17660. Даурский природный биосферный заповедник.
- 7. Батоева Н., гр. 17650. Международный и российский опыт продвижения туристских центров и дестинаций.

- 8. Дамбаева А., гр. 17650. Реклама: власть, этика и ответственность перед потребителями.
- 9. Елизова А., гр.17650. Исторические аспекты развития детского туризма в России.
- 10. Цыдыпова М., гр. 17660. Алханай святыня северного буддизма.
- 11. Шалыгина Н., гр. 17660. Караванинг как вид туризма.
- 12. Шурыгина А., гр. 17650. Информационные технологии в гостинично-туристском бизнесе.
- 13. Эрдынеева Д., гр. 17660. Экономические перспективы развития туризма. Доржиева Вера, гр.17660. Туризм и отдых в национальном парке Тункинский.

## Научный руководитель: старший преподаватель кафедры физического воспитания Т.В. Чебунина

- 14. Таров А., гр. 17860. Роль физической культуры в формировании здорового образа жизни.
- 15. Никифоров А., гр. 17450. Физическое воспитание и физическая подготовленность студенческой молодежи
- 16. Бардуева Я., гр. 17450. Оздоровительная аэробика как средство повышения соматического здоровья студентов
- 17. Гармаев Жаргал, гр. 17460. Современные средства восстановления работоспособности студента
- 18. Хангельдян Ксения, гр. 17460. Развитие современных оздоровительных технологий и комплексных программ оздоровления
- 19. Якубова Анастасия, гр. 17760. Развитие представления о здоровье и здоровом образе жизни в юношеском возрасте
- 20. Данхорова Маргарита, гр. 17460. Концепция профилактики вредных привычек студентов средствами оздоровительной физической культуры.
- 21. Винтулькина И., гр. 17450. Нормативные документы по физической культуре.
- 22. Павлова А., гр. 17450. Оздоровительная физическая культура и ее формы. Влияние оздоровительной физической культуры на организм.
- 23. Жамбалов Р., гр. 17450 Развитие выносливости во время занятий спортом.